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Contradiciendo las cifras anunciadas por los socialistas que hablaban de 17.000

El presidente Bono prometió 
600 viviendas en 1991 y sólo 

ha entregado el diez por ciento
José Molina criticó la falta de voluntad para ampliar el período de sesiones

El Plan de Viviendas que el PSOE anuncio 
para la comunidad de Castilla-La Mancha 
está muy lejos de convertirse en realidad, 
según explicó el diputado regional de IU, 
José Molina, quien presentó ayer el balance

del trabajo parlamentario realizado por su 
grupo en el primer año. José Molina criticó 
una vez más el corto período de sesiones 
de las Cortes de Castilla-La Mancha, que 
sólo funcionan durante cuatro meses al año.

Los empresarios presentaron su propuesta salarial para el metal.

\ Él diputado regional aseguró 
que no existe compromiso pre
supuestario para más de 4.000 
viviendas en los cuatro años, y 
añadió que “esto significa que 
de 17.000 viviendas nada, y 
construidas mucho menos”.

José Molina explicó que “de 
las 600 viviendas que debería 
haber construido la Junta en 
el año 1991, sólo se han iniciado 
60 viviendas”, lo que pone de 
manifiesto que las previsiones 
de la administración regional en 
materia de viviendas de inicia
tiva pública no se están cum
pliendo.

Por otro lado, el diputado de 
IU criticó la falta de voluntad 
política del gobierno socialista 
para ampliar el período de 
sesiones en las Cortes, “ya que 
no es preciso modificar el Esta
tuto de Autonomía porque exis
ten otras vías que han sido 
puestas en práctica por otras 
comunidades autónomas”.

(Pág. 7) El diputado regional de lU hizo balance del primer año.

Hasta junio sólo se han firmado 4 convenios

Los sindicatos continúan 
imponiendo “sus leyes” y 
boicotean acuerdos entre 

trabajadores y empresarios

''No comprendemos cómo un 
gobierno que tiene una cómoda 
mayoría absoluta de 27 diputados, 
Ifrente a los 20 de la oposición, 
tiene tanto miedo a ampliar el 
período de sesiones” .

El grupo parlamentario de IU no 
comparte el hecho de que las com
petencias en materia de Sanidad 
no estén incluidas en el Pacto 
Autonómico que firmaron el Par
tido Popular y el PSOE

La provincia de Albacete 
está conociendo este año un 
retraso sin precedentes den
tro de la negociación colec
tiva, en este sentido, de los 
16 convenios a firmar para 
los distintos sectores, sólo se 
han cerrado cuatro. Esta 
situación, para Justo Roldán, 
obedece a un problema de 
planteamiento sindical y a la 
actitud adoptada por los sin
dicatos ante el paro general 
del 28 de mayo.

Al tiempo que se denun
ciaba la invalidez de acuer
dos en distintos sectores por 
parte de los sindicatos “a 
pesar de haberse llegado a 
algo concreto entre trabaja
dores y empresarios”, ayer 
se presentó la propuesta 
definitiva salarial para la 
negociación del convenio del 
metal.

(Pág. 5)

“Los sindicatos 
tienen que darse 
cuenta de que no 
todo es subida 
salarial a la hora de 
negociar un 
convenio”

“Un excesivo coste 
en la subida de los 
sueldos durante un 
año puede traer la 
pérdida de trabajos 
y de productividad 
en los siguientes”

Los conductores albacetenses 
Olvidan” las nuevas normas

t establecidas
Un total de 326 vehículos de 

lAlbacete sobrepasaron el límite 1 
lúe velocidad permitida, mien- \ 
(tras que 9.940 sufrieron con- 1 
troles, según los datos ofrecidos 
por la Policía Local, que el 
pasado mes de junio estableció 
idiversos controles de velocidad 1 
lOiediante radar, en puntos del \ 
icasco urbano de la ciudad y en \ 
el Polígono Industrial de Cam
pollano. Asimismo, la Policía 
iLocal recuerda que el límite 1 
l^náximo de velocidad en el cas- \ 
ico urbano está fijado en 40 \ 
pm/h y 50 km/h en el Polígono \ 
lúe Campollano y que las multas 
por esta infracción es de 5.000 
ly 50.000 pesetas. (Pág. 7)J

por Tráfico

El Tour’92 comienza hoy en 
San Sebastián a pesar de la 

provocación terrorista

El límite máximo de 
velocidad en el casco 
urbano de Albacete 
está fijado en 40 
km/h y 50 km/h en el 
Polígono Industrial 
de Campollano, 
siendo las multas por 
cometer esta 
infracción de 5.000 y 
50.000 pesetas

El Tour’92 comienza hoy en 
San Sebastián a pesar de la pro
vocación terrorista que se pro
dujo ayer en la ciudad donos
tiarra con lanzamiento de cóc
teles “molotov” a un coche pro
piedad de la cadena de tele
visión francesa “Antenne 2”.

En el aspecto puramente 
deportivo hay que destacar que 
esta edición del Tour de Fran-, 
cia será la más Europea de su 
historia, al circular la ronda 
francesa por siete países per
tenecientes a la CE.

El español Miguel Induráin, 
tras su exhibición en el Giro, 
parte como máximo favorito al 
triunfo final. (Pág. 34) Induráin, máximo favorito.

*— y además ■
El Gobierno pide 
a las Cortes una 
fórmula para 
reformar la Carta
Magna (Pág. 19)

Ercros SA decide 
presentar 
suspensión de
pagos (Pág. 20)
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La marea de la calle Alcalá

L
a madrileña calle de Alcalá y aledaños, 
uno de los centros neurálgicos de la 
economía española, registra en estos 

días algo más que malas vibraciones. En la 
sede del Ministerio de Economía y Hacienda, 
tras sus enormes portones y en sus profundos 
despachos, se escuchan lamentos aderezados 
con algunos gritos destemplados.

Economía y Hacienda, los dos polos en 
los que se mece el controvertido ministro Car
los Solchaga, no trabajan con los mismos 
números, no prevén el futuro de la misma 
manera, no coinciden, no se llevan bien, no 
se entienden, no se compenetran. Ya es un 
secreto a voces.

El secretario de Estado de Hacienda, Anto
nio Zabalza, que no para de hacer números, 
no consigue convencer a sus compañeros del 
departamento de Economía. Sus previsiones 
no se comparten y en esta situación, según 
se arimar en los mentideros de' la capital, 
tiene mucho que ver el presunto error come
tido recientemente por Hacienda en la ela
boración de los escenarios de recaudación, 
que han obligado a considerar un aumento 
de las retenciones tras bajarías a principios 
de año.

Los desacuerdos, las presuntas desavenen
cias y hasta las discrepancias en el ministerio 
de la calle de Alcalá serían una simple anéc
dota y hasta podrían ser consideradas nor
males en cualquier otro momento.

Ahora, con la economía en situación deli
cada, en plena elaboración de los presupuestos 
de 1993 y con todos los indicadores econó
micos luciendo espantosas luces rojas, la falta 
de entendimiento entre departamentos clave 
de la Administración cobra una gran impor
tancia. Zabalza tiene problemas y tiembla la

LUIS MOLINERO

calle de Alcalá, de números pares a impares.
En Alcalá 50, el otro gran centro nervioso 

del Sistema, el Banco de España vive época 
de relevo, de mudanza.

Se va Mariano Rubio, un hombre que ha 
estado 15 años en lo más alto de la Admi
nistración económica (7 años de subgober
nador y ocho de gobernador).

Y se va afectado por el feo escándalo Iber- 
corp, que ha conseguido eclipsar buena parte 
de la labor, delicada, dura, llevada a cabo 
por Rubio con un personalísimo estilo que 
le ha llevado a crearse numerosos y poderosos 
enemigos.

El Gobernador se marcha en medio de 
la polémica, pero en su haber quedan, entre 
otros, hitos como la lucha contra la crisis 
bancaria de los años 70, que afectó a medio 
centenar de entidades; la imposición de la 
política de coeficientes bancarios (del 40% 
del pasivo de las entidades financieras, al 4,5% 
actual); el aumento de la solvencia de los 
bancos; la desregulación y liberalización finan
ciera; la mayor trasparencia de los mercados 
y los mayores controles de la operativa ban
caria; el desarrollo de los mercados mone
tarios y la entrada de la peseta en el Sistema 
Monetario Europeo.

En el debe del Gobernador se anota, según 
quien pase la factura, sus filias y fobias a 
determinados banqueros y actuaciones con
trovertidas, como en el caso de la fusión del 
Banco Bilbao y el Vizcaya.

Pero aunque se cierra la sucesión, en la 
calle de Alcalá, sin duda, va a seguir el movi
miento. Mariano Rubio que, según la legis
lación, no podrá trabajar en el sistema finan
ciero durante dos años, sera un espectador 
atento de lo que suceda, de hoy en adelante, 
en tran señalada calle. Sin ninguna duda.
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ernando Trueba comienza estos días a rodar 
su nueva película: “Belle Epoque”. La acción 
se sitúa en el año 1931, con la llegada de 

la 2a república. Es la historia de Fernando, un joven 
desertor que recorre los campos. Conoce a Manolo, 
un viejo pintor, sabio y excéptico, retirado de la 
pintura y del mundo, que le ofrece ayuda cobijo 
y sobre todo amistad. Pero llega el día en que 
Fernando debe irse, pues las cuatro hijas de Manolo 
vienen a Madrid a pasar unos días con su padre. 
Cuando Fernando ve descender del tren a Clara, 
Violeta, Rocio y Luz, no es que decida volver a 
casa de Manolo, sino que sus pies le conducen 
directamente a ella. La película es la crónica y pintura 
de los días que Fernando vivirá en compañía de 
sus cuatro hijas.

Días de amor y amistad, de alegría y tristeza, 
de placer y de dolor, que serán los mejores de 
su vida, aunque él aún no se de cuenta de ello, 
serán su “belle epoque”.

Aunque con la acción situada enteramente en 
España, la película se rueda casi integramente en 
tierras portuguesas, porque últimamente y con los 
escasos presupuestos de nuestro cine, a éste le resulta

Ciudadano cine
BOQUERINI

Fernando Trueba comienza estos 
días a rodar su nueva película: 
“Belle Epoque”. La acción se sitúa 
en el año 1931, con la llegada de 
la 2- república

más rentable rodar en Portugal por sus bajos precios 
que en su propio país. El guión esta escrito entre 
Rafael Azcona y Fernando Trueba y está producida 
por el propio director y por Andrés Vicente Gómez.

El reparto es de superlujo: Jorge Sanz, Fernando 
Fernán Gómez, Ariadna Gil, Penélope Cruz, Miriam 
Díaz Aroca, Gabino Diego, Agustín González, Chus

Lampreave y Mari Carmen Ramírez. La banda sono- r-h 
ra correrá a cargo de Antoine Duhamel, quién y^ £ :d 
hizo para Trueba la banda sonora de “El sueno }¿ 
del mono loco”. 1

Otro rodaje que tiene lugar estos días es el d^ ^ás 
“Habanera” en Barcelona. Está dirigida por Antof 
Verdaguer (el de “El escote”) y ambientada a pr*”* rp» 
cipios de siglo: un hacendado cubano se casa fet 
poderes para afianzar su situación económica- d 
futura esposa embarca hacia Cuba encontrándose ¡^ ^. 
en el barco con el hijo de un rico marino mercante- 
destándose una pasión entre ellos. Los protagonista 
son Aitana Sánchez Gijón, Fernando Guillén Cuen'^' 

r

Xabier Elorriaga y Abel Folk. .
La película “Vacas”, de Julio Medem, presenta 

en el último Festival de Berlín con excelentes crítica • 
ha sido seleccionada para la sección competió 
del Festival de Jóvenes Realizadores de Tokio, Q 
tendrá lugar el próximo agosto. Posteriormente 
verá fuera de competición en los Festivales de 
treal, Chicago, Los Angeles y Nueva York. T'ani^L 
las muestras de Londres y Turín han reclani 
la presencia de esta película española, mucho mej 
recibida internacionalmente que en su propio P

r

r 
r

—
r*
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La educación ^H Arcalaus el encantador

sentimental
PEDROFERNAUD

uienes seguimos de 
cerca, desde hace ya

i

Nuestro tiempo está por debajo de sus posi
bilidades, y se acoge al diagnóstico que de 
nuestra época hizo Ortega: “superior a todas 
e inferior a sí misma”. Las deficiencias en 
nuestra educación sentimental contrastan 
con el nivel de otros aspectos de nuestro 
tiempo

época hizo Ortega: “superior a 
todas e inferior a sí misma”. 
Las deficiencias en nuestra edu
cación sentimental contrastan 
con el nivel de otros aspectos 
de nuestro tiempo, en el que 
se ha llegado a matices de una 
finura e intensidad que nunca 
habían sido posibles. El autor 
se detiene especialmente en las 
formas de amistad y en el amor 
en nuestro tiempo, pertrechado 
con los concpetos por él ela
borados en su “Antropología 
Metafísica' un libro de lectura 
obligatoria para quien quiera 
conocer de veras el pensamien
to de unos de los pensadores 
más influyentes en la España 
actual.

La fenomenología amorosa 
se aborda desde una acertada 
categorización que distingue lo 
“sexuado” y lo “sexual” en la 
condición humana, y que corri
ge algunos excesos del freudis
mo. El hombre y la mujer son 
realidades “sexuadas' recipro
camente bipolares. Desde esa 
constitutiva instalación “sexua
da” caben diversas posibilida-

muchos años, la obra 
Marías estamos de 

enhorabuena con la aparición 
9^ su último libro, titulado 

> I^ugestivarnente “La Educación 
Sentimental”. Una de las deli- 
eias de los buenos lectores es 

«estar atentos a la aparición 
sucesiva de las nuevas obras de 

^^^^*^°^^^ preferidos.
H coloca bajo el amparo 
ae la célebre novela de Flaubert 

reflexiones antro- 
pn ogicas y estéticas sobre un 
asunto tan decisivo y descui- 

ado en nuestro tiempo. Nues- 
Jn. ^P°^^’ Aue gimotea con los 

nuvios lacrimosos de los “cu- 
’^dues televisivos, carece de 

eaucación sentimental en tér- 
^^^'divos a momentos 

anteriores de Occi- 
" ^né? Este libro de
Á C ^°^ ayuda grandemente 
IP.cruciinr'’’ pregunta 
Í Llarch /’C^errm? Poniendo en 

)nO' razón vital y la razón
; "íostrarnos -des-
eúo (de i„? .^nnocimiento profundo 

lar y “““Ponencia
1 ^^ T se ha .^^^^^^ d® la vida- cómo des -la amorosa, 
10''' fecurso “"“'“vendo en el 
uin- lisabroso v mundo,

Kimient y 5^ntplejo, de los sen- Rente ^^•’ hombre de Occi- 
Rducae'Pnsos de la 
Ra sentimental -la for- 
Rvilizaí y profunda de 

■^iíe nos per-
legado posesión de nuestro 

Knosotros^m-"^^"^^’ 
^pasados” ?’^nios y no “ante- 

olvidad?”"'^ 

í’lxirdada '^ ""tología clásica, 
«mínw vT” 
heo-amo y ^^ paradigmas eró- 

ept ^bíblicos ^^ *°^ personajes 
«‘ne de núes- s/^<iucádX,? P^'^cia 

trotiemno’ núes-iJ^l>iliSd’Í^^T^““F' 
■""-‘niales en ? 5""“'

ha ore ” torno a los que
I Parte p ^^^ tradición cultural. 

Un n ^n estudio J. Marías 
■nuestro ¿ fundamentado: 
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Lágrimas en la lluvia
RAMON BELLO SERRANO

la erótica-, que 
necesariamente, 
sexual.

La educación

la amistosa, 
incluyen, no 
la relación

sentimental
perisgue el cultivo y el incre-
mentó de la espontaneidad 
los sentimientos, que son 
formidable instrumento 
intensificación y dilatación

de 
un 
de 
de

la vida humana. En la vida es 
esencial lo que aportan los 
impulsos, los deseos, la ima
ginación. Ante las personas que 
configuran nuestra circunstan
cia existencial es deseable, y 
hasta exigible desde una ética 
de la felicidad, una reacción 
viva, inmediata, directa. Desde 
esta perspectiva, Marías reivin
dica la importancia y la jus
tificación del “guto,' que no 
coincide forzosamente con el 
“placer,' y propone una fórmula 
a contracorriente: lo que gusta 
produce placer, y no al revés. 
En suma, la educación senti
mental propicia y propugna la 
vuelta de cada cual a sí mismo, 
el cultivo y selección de lo 
valioso, auténtico y necesario.

o puso en cine -en 
cine grande- Ridley 
Scott, que yo he visto 

cosas que vosotros no cree
ríais: atacar naves en llamas 
más allá de Orión...he visto 
rayos C brillar en la oscuridad 
cerca de la Puerta de Than- 
hauser...todos esos momen
tos...se perderán en el tiempo 
como lágrimas en la lluvia... 
, lágrimas en la lluvia, dijo 
Scott, sin apercibirse que 
estaba escribiendo todo un 
capítulo de la historia perso
nal de cada uno de nosotros, 
pues que lágrimas en la lluvia, 
así, de pronto, arrastrando el 
caleidoscopio del sentimiento, 
significa que el universo pro
pio (que es también universo 
mundo) nada significa frente 
al decurso natural del acon
tecer diario, lágrimas en la 
lluvia, ese otro idioma, el 
álgebra , había vislumbrado 
Borges, álgebra personalísi- 
ma, y a mí me parecía que 
la robótica del rubio de la 
cinta del realizador, la misma 
que demandaba las preguntas 
claves, las preguntas existen
ciales, dejaba en esa locución, 
lágrimas en la lluvia, una 
página indeleble en la historia 
de la literatura (el cine, como 
arte, traduce las imágenes en 
lenguaje). Me ocurrió, de 
nuevo, cuando visionaba por

Lágrimas en la lluvia, 
había dicho Scott, 
cuando filmaba en 
doble partitura (la 
comercial, que si la 
cosa del futuro, la 
seria, el trazo 
profundo sobre el 
alma) y ponía en 
bandeja el falso 
argumento de 
Lucrecio

cuarta o quinta vez la última 
entrega de Coppola (satisfac
ción máxima que no fuera éxi
to en taquilla, para reservaría 
y compartiría, como los bue
nos caldos, los ignorados) y 
recordaba el preciso montaje 
sobre la base de Cavalleria 
rusticana . Lágrimas en la llu
via, había dicho Scott, cuando 
filmaba en doble partitura (la 
comercial, que si la cosa del 
futuro, la seria, el trazo pro-

fundo sobre el alma) y ponía 
en bandeja el falso argumento 
de Lucrecio : ustedes se due
len porque les va a faltar todo 
el porvenir : piensen, sin 
embargo, que anteriormente 
a ustedes hay un tiempo infi
nito (quizá el de los rayos 
C brillando en la oscuridad 
). Que cuando naciste ya 
había pasado el momento en 
que Cartago y Troya guerrea
ban por el imperio del mundo 
( ¿había pasado ya?}. Sin 
embargo, ya no te importa, 
¿entonces, como puede 
importarte lo que vendrá?, 
¿qué te importa perder el infi
nito futuro? El argumento de 
Lucrecio era falso, claro, por
que el infinito futuro necesita 
del propio concurso de nues
tras vidas, al contrario que 
el pasado que está escrito 
fatalmente, pues que en el 
pasado existe apoyatura para 
las preguntas fundamentales 
(el método y sistema son inal
terables) en tanto que el futu
ro lo escribimos de un solo 
trazo, sin posibilidad de vuel
ta atrás.

Lágrimas en la lluvia.
El sentido de la fugacidad, 

la importancia de la gota pro
pia sobre el torrente impro
pio, también natural.

Lágrimas en la lluvia.
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Apretarse el cinturón

D
urante éste mes de 
julio el gobierno va a 
comenzar a estudiar 

los presupuestos generales para 
el año próximo, para el “año 
después”, el 93. Felipe Gon
zález ha advertido ya que estos 
presupuestos van a ser muy 
rigurosos -supongo que quiso 
decir restrictivos y que todos, 
los ciudadanos y la adminis
tración tendremos que apretar
nos el cinturón. La verdad es 
que los ciudadanos estamos ya 
acostumbrados a ello, lo que 
cabe preguntarse ahora y si 
será capaz de hacerlo una 
adminitración que gasta 
mucho, hasta el límite mismo 
del despilfarro. Así lo acreditan 
los últimos datos de los indi
cadores económicos. El déficit 
público que ha crecido en cin
co meses un 55% por encima 
de lo ocurrido el pasado año, 
lo acredita suficientemente. 
Esta administración duplicada, 
y a veces triplicada, con unos

INFORMACION PARA'/".

AGRICULTORES Y GANADEROS
PAGO FRAC CIO NADO

Los agricultores, ganaderos y titulares stb explotociones forestoles y p deben, 

ingresar, entre los días l y 20 del presente mes de julio, como pago a cuenta de su dedaradón 

■ anual de Rento 92, las cantidades que se indican, según el método de determinación de

rendimientos en que se encuentren.

Si están en Estimación Directa, el 2 por lOO de los ingresos obtenidos durante el 

segundo trimestre de 1992, incluidas las subvenciones corrientes.

Utilizarán el MODELO 130 de pago fraccionado/ rellenando únicamente las casillas

Si están en Estimación Objetiva por Coercientes, el 2 por dOO de los ingresos 

obtenidos durante el primer semestre de 1992, incluidas las subvenciones corrientes,: 

deduciendo, en su caso, el pago fraccionado trimestral que hubiesen ingresado antes 

del 6 de Abril de 1992.

Utilizarán también el MODELO 130 de pago fraccionado, rellenando las mismas casillas 

indicadas anteriormente.

En lo sucesivo, los pagos fraccionados serán trimestrales tonto en Estimación Directo 

como en Estimación Objetiva por Coeficientes, debiendo ingresarse el 2% de los ingresos de 

cada trimestre, incluidas las subvenciones corrientes. ‘

Hacienda Pública

JAVIER GONZALEZ FERRARI

gobiernos autónomos y corpo
raciones municipales endeuda
das hasta las cejas, deberán 
estudiar con mucha seriedad 
sus prioridades. Unas priorida
des que se deben encaminar 
a satisfacer las necesidades de 
los ciudadanos y a menos gas
tos de representación y a tanto 
cargo público que podríamos 
ahorramos.

El encargado de llevar a 
cabo ésta política‘no será otro 
que Carlos Solchaga. El mismo 
que viste y calza. El ministro 
de Economía que, según el 
líder de CC;OO., Antonio 
Gutiérrez, falla más que una 
escopeta de feria. A lo que 
parece no tiene nada que ver 
con que la economía vaya mal, 
que el paro crezca, la inflación 
no se reduzca y el déficit se 
marche a la estratosfera. Esas 
son cosas que ocurren por azar, 
o porque los ciudadanos somos 
unos manirrotos y nos gasta
mos hasta el último duro del 

sueldo y no ahorramos nada, 
cosa' que es verdad. Pero 
habría que preguntar al señor 
Solchaga por qué no ahorra
mos. Pues por la sencilla razón 
de que España es el país donde 
menos se incentiva el ahorro 
y donde la presión fiscal es 
enorme en relación a lo que 
se nos ofrece a cambio. Ni más, 
ni menos.

Aquí no desgrava nada. Las 
ayudas familiares son ridículas 
y los servicios públicos pobres 
y constantemente amenazados. 
A ésta situación nos ha llevado 
don Carlos Solchaga, natural 
de Tafalla, pero que a nadie 
se le ocurre echarle la culpa, 
que él, el pobre, bastante hace 
con “cabrear” a los sindicatos 
y guiñarle el ojo a los empre
sarios. La “única política eco
nómica posible” ha fracasado, 
pero no importa. Solchaga tie
ne preparada otra tan única 
y posible, pero distinta. Es todo 
un mago.

«í

5^

Agencia Tributaria

Cartas
Escarnio 
urbanístico

Distinguido Sr.:
Me dirijo a usted con el fin 

de que su digno periódico reco
ja el hondo sentir popular de 
indignación e incredulidad de 
los albaceteños ante el escarnio 
urbanístico que se está llevando 

. a cabo en la plaza de la Virgen 
de los Llanos o de la Catedral.

De todos es conocida la 
nefasta suerte que ha corrido 
el escaso bagaje histórico-artís- 
tico que presentaba la arqui
tectura de Albacete. La esper 
culación, la piqueta indiscrimi
nada, la desidia y la escasa pre
paración cultural de los respon
sables, han convertido a nuestra 
ciudad en un algo tan desper
sonalizado como los tiempos 
que corren.

Si la llegada del socialismo 
al municipio de Albacete supu
so algún freno a esa política 
destructiva y especuladora, la 
conformación actual de la plaza 
de La Mancha en Villacerrada 
y el inicio de las obras del pro
yecto de la plaza de la Catedral 
descalifican a toda la concejalía 
de Urbanismo y por supuesto 
al alcalde que lo permitió y a 
la alcaldesa que lo pemite.

Deseo que esta carta se sume 
a esa larga recogida de firmas 
que contra las obras de la plaza 
de la Catedral se está llevando 
a cabo. Desgraciadamente, y a 
la vista está, dicha plaza va 
camino de convertirse en una 
sucursal del nefasto estilo de 
la de Villacerrada. De nuevo 
el frío cemento, los adoquines 
aldeanos, la falta de espacios 
verdes, los muros de la vergüen
za, van a dar “carácter” a un 
entorno emblemático de Alba
cete, su catedral. - 

Si la carencia histórica ha 
dejado a nuestro primer templo 
yermo de un conjunto urbanís
tico que lo rodee con cierto 
interés artístico, no por eso 
podemos firmar un cheque en 
blanco al municipio para que 
convierta los aledaños de la 
Catedral en un cerrado de 
cemeno, ladrillos y muros.

Con urgencia debe paralizar
se la continuidad de dichas 
obras. Albacete, su Catedral, su 
propia historia y la de los que 
nos sucedan en el tiempo, así 
lo demandan.

Rogándole su publicación, se 
despide atentamente

Isabel Perona Paños.

Carta abierta a 
Rafael Candel

Soy socio y accionista del 
Albacete B., tal y como Vd. 
pregona debe ser un buen socio 
de nuestro “Alba”. Pues bien, 
quiero decirle, que estando 
orgulloso de ver como el “Al
ba”, se ha paseado por toda 
España, siendo equipo modelo, 
hasta el día en que nos visitó 
su R.Madrid, donde Vd. perdió 
el trasero, por ir corriendo hasta 
Hellín, para traerse al parador 
junto a Vd. a éste equipo.

Durante esos días, fue ver
gonzoso el montaje hecho por 
Vd., para recibir a su querido 
R.Madrid, olvidándose de que 
Vd. era el presidente de otra 
entidad y que la estaba dejando 
por los suelos, por su lucimiento 
personal. La entidad del Alba

cete dio una imagen de equM 
vulgar y abrazafarolas. 
ocurrió luego en el terreno» 
juego (vergonzoso espectáci® 
el ofrecido por los nuestro» 
debido al montaje que 
había preparado. Y todo 
por la visita de un.R.MadH 
vulgar y el más mediocre ■ 
toda su historia (sólo conse» 
ganar un partido fuera en toS 
la 2- vuelta, en Albacete). B

Todo esto cuando éste 
nos dio de lado tantas veoB 
como fue Vd. a solicitar su 
ticipación en un partido 
toso, contra este modesto eq» 
po nuestro, como celebracM 
del ascenso a 1- división. LuB 
para cedemos a un solo juga» 
duró la operación 4 ó 5

Mientras el Barga nos ce» 
a dos buenos jugadores co» 
Geli y Oliete, y venía a jwj 
un amistoso con toda su » 
mera plantilla. Luego cuB 
éste club nos rindió visita H 
partido de liga, a Vd. no® 
le vió por ningún lado, ni a[|| 
zando a las farolas, como 
do luego más adelante haríais 
su R.Madrid.

Pues bien hoy me in^tt 
cuando leo sus declaración 
en las cuales dice que 
le llamó catalán cuando f^ 
ganó el Barga 7-1, y sí 
dista, cuando el Madrid 
ganó 1-3, lamentable, 
club modesto como el noe ’̂l 
tenga un presidente tan m^^' 
ere, inepto y descerebrado, ríl

Hoy por hoy tenemos 
saber distinguir que entre ( 
dos Imperios (Madrid-Ba^-.rl 
solamente uno, ha tenido r r 
labor de colaboración con HV 
tro club, y ése no ha sio^g. 
Real Madrid, Sr. Candel. Ju

Juan Luis Sen»

Cazadoras
Dos más dos son cmcO’. 

llevo la Expo. ¡Porque o , 
la gana!. Gobernar de i 
visceral no parece la fot^ J 
adecuada para conducir i i 
tinos de una nación de 1 
tica, por lo menos don 1 
domine el buen entendí J 
Parece como si en el i^*' J 
brado en Sevilla con ’^^^J 
conmemorar el décimo 
socialismo en el Py J 
gorras encargadas por J 
nizadores para cubrir 13 
de los allí congrega^_ 1 
hubiesen sido sufíc¡eoj“ j 
impedir el “ealentamic J 
cabeza” al que los P^^ J 
fueron sometidos, y ^ jJ 
una insolación de P’’®'\^1 
triunfalista hubiese
los ponentes. Al 
se sabe bien qué, y ^A^fJ 
en recalcitrantes
intentó explicar a los ap^ J 
damente cinco mil co3 | 
la zigzagueante P^** \ 
Ejecutivo. J

Felipe González j^^jyíj 
orgulloso con una .¿(1 
sublime: “Los que hay ^^ 
desde cualquier punto J 
lucía lo han hecho P^^^gsiJl 
nueva”. Pero, señor P 
del Gobierno, ¿y ^quiüi’i 
procedan de “su’ gi|o?l 
Autónoma?, ¿es fl‘’®yeiiifl 
tienen derecho a ir y 
carretera nueva, 1 
menos maquillada.-j-^ 
que no asisten a ^ jj^arij 
festaciones “multh^

.luán Santi"''

.2022
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Un retraso sin precedentes

ícit V Hasta junio sólo se han cerrado cuatro convenios “por un problema de planteamiento sindical”

1 FEDA acusa a los sindicatos de retrasar
1 con su actitud la negociación colectiva

“Los sindicatos 
tienen que darse 
cuenta que no 
todo es subida 
salarial”________

Justo Roldán: ^^Muchos de los trabajadores estarían dispuestos a firmar ¡o que ofrecemos” LM.

Hasta junio sólo se han 
firmado cuatro convenios, 
de los 16 existentes en 
Albacete, este retraso sin 
precedentes en la negocia
ción colectiva, para Justo 
Roldán de FEDA, tiene su 
origen en un problema de 
planteamiento sindical y 
en la actitud adoptada 
para el 28 de mayo.

LM.

La provincia de Albacete, 
está conociendo uno año sin 
precedentes en cuanto a la 
negociación colectiva, en este 
sentido estando ya en julio, 
de los dieciséis convenios que 
tenían que estar firmados en 
distintos sectores, sólo se han 
sacado adelante un total de 
cuatro.

Esta situación junto con los 
paros decretados en ramas 
eomo la del metal, han hecho 
que Albacete esté este año a 
a cabeza de España en cuanto 

oras de trabajo perdidas.
. Este bloqueo en la nego

ciación colectiva, para la Con-
^® Empresarios de 

j^lbacete, tiene su origen en 
a actitud adoptada por los 
propios sindicatos.

A mi juico, la situación 
viviendo este año 

obedece a-un problema de 
planteamiento sindical- mati- 

^^^^ Roldán- pues estoy 
tralv^”?^^ ^^ muchos 

dispues- 
firmar el convenio 

ofrecido la vez 
pero por motivos

Reptados”™'’'”’

^^^^ sentido vuelvo a 
tini'ia ^' 2^ ^^ mayo- con- 

J^sto Roldán- 
colerr ’^’^eho la negociación 

"e este año, ya que 
queT/^^’®^ sindicales tenían 
ks “"^ actitud que 
postura®” cuanto a la 
nam ^ ^°’^^’’ este día de 
se hi/^"®’'^^’ y 5” ^^^e ello 

o una serie de cosas”.
Convenio de rematantes y

—_____ aserradores

señáis ejemplo, según 
al J ® secretario de PEDA 
meS"?" t**' “nvenio de¡ 
otros pP^edo decir que hay 
rematam"'^®’^’^^ el de 
losoue /®^. y aserradores en 
de \^O‘endo hasta la firma 
^^^os no ÍT°"®"’ "' ^*"^' 
ealpa de H ’ cerrado por cales\^ ^^ centrales sindi- 
^ajadorec^^^’’ ^^ ^^^ los tra- 
do a 7®^ ""^ J^^yan convoca- 
hayan ®" ^oode se 
eoncretof^^^ ^ ^"^^^ acuerdos 
siguiente "^ ”^^^^"^"’ "' día 
an fax 1 '® "^^ ha mandado 
ao es ^^^^ hrma 
^'adicatoK ^ P°’‘ P^^^^ de los 

y por lo tanto, se

Un momento de la rueda de prensa dada ayer tras la reunión de los empresarios del metal. JESUS MORENO

han dejado a los trabajadores 
sin el convenio correspondien
te para este sector aún estan
do de acuerdo los empresarios 
con los empleados”.

Para Justo Roldán, los tra
bajadores quieren tener su 
convenio, los empresarios lo 
han ofrecido, “se ha llegado 
a acuerdos con la comisión 
negociadora pero los centrales 
por su actitud no quieren fir
marlo, al final quienes pagan 
las consecuencias de este 
talante son por una parte, los 
trabajadores directamente 
porque no cobran y por otra 
los empresarios porque van a 
tener que pagar esos atrasos 
más tarde todos de golpe”.

Voluntad de llegar a un 
acuerdo

Para el secretario de 
FEDA, “la voluntad de los 
empresarios en toda la nego
ciación colectiva ha sido siem
pre la de llegar a un acuerdo 
y en algunos casos se ha lle
gado a algo concreto, por ello 
yo creo que en los convenios 
de metal y en otros también 
se puede hacer lo mismo, es 
decir cerrar su negociación si 
las centrales sindicales fueran 
conscientes de la realidad que 
se está viviendo y de lo que 
se está hablando en un con
venio colectivo”.

Todo convenio, para Justo 
Roldán deber ser valorado en 
su conjunto y no sólo en un 
párrafo concreto, como suele 
suceder y que suele coincidir 
con la revisión salarial.

“Lo que no se puede hacer 
es empezar diciendo, este 
párrafo sí, éste no, así es 
imposible que cuaje cualquier 
negociación y se llegue a un 
acuerdo que satisfaga a ambas 
partes ”.

Í

“EL paro del 28 de mayo marcó la negociación colectiva de este año”.

En este sentido,-según Justo 
Roldán; siempre se ha dicho 
que los empresarios sólo quie
ren hablar del tema econó
mico, “lo cual no es cierto, 
en casos como el del metal, 
hasta el día 26 de junio, no 
se sabía por parte de las cen
trales sindicales la cuantifica
ción de su propuesta, por eso 
quiero decir que. nosotros 
siempre hemos estado dis
puestos a hablar de otro tipo 
de reivindicaciones que hagan 
los sindicatos, siempre y cuan
do éstas se plasmen en puntos 
concretos que se puedan eva
luar y en base de esta valo
ración se dará una respuesta 
adecuada en el tema econó
mico o no económico, pero 
no olvidemos que todas las 
reivindicaciones tienen un cos
te económico”.

Estos y otros motivos vie
nen alargando la negociación 
colectiva, un retraso que para 
el sector empresarial, según 
señaló el secretario de FEDA, 

“nunca es bueno para nadie 
y tampoco lo es para el propio 
trabajador, pues lo que el 
empresario cobra a partir de 
ahora por cualquier servicio 
cuánto más tarde se firme el 
convenio luego no se puede 
recuperar, por ello todo lo que 
sea superior al informe de cos
tes que se hace a principios 
de año repercute negativa- 
mente al mundo empresarial”.

Frente a las declaraciones 
de los sindicatos en cuanto a 
la negativa de negociar por 
parte de los empresarios de 
aquellos puntos que no son 
de índole salarial, para Justo 
Roldán dichos puntos han de 
ser evaluado, hablados y sobre 
todo ver las repercusión que 
pueda tener dentro del mundo 
empresarial, “así, por ejemplo, 
si una central sindical lo quie
re todo en vacaciones habrá 
que pagar menos para poder 
trabajar durante esas horas 
para ajustar el tema de la 
productividad”.

Una vez conocida, tras la reu
nión del 26 de junio, la pro
puesta sindical en cuanto al 
incremento salarial para los tra
bajadores del metal en Alba
cete, ayer se reunieron en los 
locales de FEDA la parte nego
ciadora empresarial para el con
venio de este sector para ana
lizar, valorar y dar a conocer 
su contraoferta en el apartado 
salarial.

Esta oferta, que posterior
mente se dio a conocer a los 
sindicatos, contempla un incre
mento de un 7% y una claúsula 
de revisión del 6%, medio pun
to por debajo de lo solicitado 
en ambos apartados por UGT 
y CC.OO.

Esta decisión, a la que se 
llegó tras 6 reuniones desde 
abril hasta junio con los sin
dicatos, para Justo Roldán, es 
la definitiva y última, “pues es 
imposible llegar a tasas mayores 
si tenemos en cuenta y com
paramos una serie de datos de 
índole económico, como es el 
aumento de la tasa de paro en 
este sector, la reducción de la 
jornada laboral ó el incremento 
salarial”.

“Por ello, las centrales sin
dicales deben de hacer un 
esfuerzo para entender cuál es 
la situación laboral existente, 
pues todo no es una subida sala
rial en un año pues su excesivo 
coste puede traer la pérdida de 
puestos de trabajo y de pro
ductividad en años siguientes, 
algo a lo que no estamos dis
puestos a entrar”, matizó Justo 
Roldan.

En este sentido y según cifras 
presentadas por FEDA para el 
sector del metal, en cuanto a 
la jornada laboral, en 1991 la 
jornada laboral se redujo en 12 
horas y se trabajaron 1.804 
horas, en este sentido Albacete 
fue la segunda provincia espa
ñola en la que se dio la mayor 
reducción en este apartado.

“Asimismo en ese año el 
incremento salarial fue del 
7,75% y una revisión del 6%, 
igualmente según nuestros 
datos hay que tener el incre
mento porcentual de retribuc- 
ción media por hora trabajada 
en Albacete durante el año 
pasado fue del 11,07%”.

“En este sentido, con estos 
datos y teniendo en cuenta que 
al programa de convergencia 
tenemos que acomodamos 
todos, las centrales sindicales 
tienen que darse cuenta de que 
situación nos encontramos en 
la provincia de Albacete, por 
todo ello los emprearios del 
metal no sólo nos preocupamos 
por el incremento salarial del 
convenio, pues su mayor preo
cupación es el mantenimiento 
y elevación de la tasa de 
empleo. No podemos olvidar 
que en sólo un año de 1991 
a 1992 el desempleo hasta el 
mes de mayo se ha incremen
tado en un 60%, lo cual ya es 
preocupante y al que hay que 
añadir el nivel de contratación 
registrado, en el cual también 
se observan descensos”.
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La operación supondrá un montante total de 48.250.000 pesetas

Firmado el convenio para mejorár 26 
Casas Consistoriales de la provincia

Torres no cree 
que se produzc
una
despoblación dt
los pueblos 1

Se enmarca dentro del programa de ayudas de ¡a Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha

Siro Torres, consejero de 
Administraciones Públicas 
de la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Man
cha, firmó en la mañana 
de ayer, una serie de con
venios para la reparación 
y mejora de casas consis
toriales en 26 municipios 
de Albacete.

Santiago SANCHEZ

El convenio firmado por el 
consejero con los 26 alcaldes 
de otros tantos municipios ha 
supuesto un montante global 
de 48.250.000 peSetas.

Estas ayudas a los muni
cipios albaceteños se engloban 
dentro de la resolución de la 
convocatoria de ayudas para 
la reparación y mejora de 
casas consistoriales de los 
municipios de la región, que 
fue hecha pública el pasado 
19 de junio. De todas las soli
citudes presentadas a la Junta 
han sido atendidas un total 
de 166 municipios de la región, 
que se han repartido un pre
supuesto global de 225 millo
nes de pesetas.

Para hacer efectivas estas 
ayudas ha sido preciso la firma 
de un convenio de colabora
ción entre la Consejería de 
Administraciones Públicas y el 
Ayuntamiento beneficiario, 
por el cual, éste último se ha 
comprometido a aportar como 
mínimo el 15% de la cantidad 
concedida.

El programa t.e ayuda a la 
mejora de los Ayuntamientos 
nació en el año 1986, y en 
los años sucesivos, ha tenido 
unas aportaciones de la Junta 
de Comunidades de Casti
lla-La Mancha de 1.345.000 de

José Santiago y José Antonio Moreno 
torean esta tarde en Albacete

C.G.

Esta tarde tendrá lugar, a las 
seis y media, la tercera de las 
novilladas de promoción de 
alumnos de escuelas taurinas. 
En esta ocasión se ha cambiado 
la tarde de los domingos por 
la del sábado, aunque la solu
ción al problema de escasez de 
espectadores no parece encon
trarse en esta ligera variación. 
Cuando los festejos tenían lugar 
en la noche de los viernes, hora
rio al que se volverá de inme
diato, la afluencia era mayor.

El cartel está encabezado por 
Javier Rodríguez, el represen
tante de la escuela de Valencia.

Por parte de Albacete, están 
los dos novilleros con mayores 
posibilidades. José Santaigo ha 
sido el indiscutible triunfador 
de dos de las novilladas de 
intercambio, las celebradas en 
Salamanca y Alcalá de Gua
daira.

Po*" su parte, José Antonio

Siro Torres, consejero de Administraciones Públicas.

pesetas, que se han distribuido 
en pequeñas ayudas entre los 
915 municipios de la región. 
Estas ayudas han servido para 
mejorar las instalaciones 
municipales, y para construir 
algunos otros edificios. Según 
el consejero “esto está hacien
do posible que los funciona
rios puedan prestar sus ser
vicios con mayor comodidad 
y los ciudadanos puedan bene
ficiarse de estos servicios, con 
unas instalaciones más como
das, tanto en acceso como en 
trato”.

En sus manifestaciones; 
Siro Torres señaló que las ayu
das continuarán y se encua
drarán a partir del año 93 den

Moreno triunfó en la novillada 
concurso de La Carolina y ha 
causado una excelente impre
sión en sus dos participaciones 
en la plaza de Albacete. En rea
lidad, esta novillada casi cons
tituye un mano a mano.

Las reses pertenecen a la 
ganadería de José Santaolaya, 
una de las divisas que la empre
sa facilitó al Consorcio cuando 
dió a conocer la relación de 
hierros a lidiar en la Feria.

En principio se incluyó en 
este cartel la ganadería de 
Aldeaquemada, pero el empre
sario Martínez Uranga decidió 
en la noche del domingo el 
cambio, por el interés que tenía 
este ganadero en lidiar la novi
llada pronto.

Al hilo de lo anterior, cabe 
señalar que la ganadería de 
Mariano Cifuentes no será 
lidiada en ninguna de las dos 
novilladas restantes, ya que el 
ganadero ha vendido sus pro
ductos a la escuela de Madrid. 

tro de la parte final del Fondo 
Regional de Ayuda Municipal, 
que junto con la parte defi
nitiva de este Fondo, que 
supone importantes ayudas a 
municipios destinadas a la 
mejora y mantenimiento de 
los servicios que prestan al 
ciudadano, supondrá la mejo
ra de las instalaciones y, de 
este modo, mejorar su fun
cionamiento.

Por tanto, “aunque las ayu
das que ahora recibe cada 
municipio no satisfagan total
mente las necesidades de 
inversión de los proyectos que 
se han presentado, no quiere 
decir que éstas una vez ago
tada la subvención, se encuen

J. A. Moreno y José Santiago, junto al director de la escuela, Sebastián Cortés.

tren -sin un futuro claro para 
terminar ese proyecto. Siem
pre que el proyecto esté bien 
dimensionado, y que se des
tine a la prestación de ser
vicios municipales, tendrá la 
ayuda de la Junta ”.

Del mismo modo, Siro 
Torres afirmó que las obras 
deben abordarse por fases, y 
prestar recursos para hacer 
posible que sin gravar contri
buciones especiales ni esfuer
zos presupuestarios, estos edi
ficios vayan mejorando, y de 
este modo conseguir el obje
tivo principal que es “prestar 
con más efectividad y como
didad los servicios a los muni
cipios”.

A las manifestaciones reí 
zadas por el Director Gen4 
del Instituto del Territor4 
Urbanismo del MOPT, Antoi 
Serrano, en la segunda jorní 
del curso “El desarrollo lo 
ante la crisis de las polítk 
regionales”, donde declaró ql 
más del 50% de los municip^ 
de Castilla-La Mancha podrij 
despoblarse y desaparecer 
los próximos quince años si ;,, 
se llevan a cabo políticas • 
desarrollo, el consejero , 
Administraciones Públicas de( 
Junta de Comunidades níf 
que tal situación sé esté PJ 
duciendo o que se vaya a pi 
ducir, “al contrario, la situac^ 
en que hoy se encuentra Casti, 
la Mancha, es mucho mejor q>) _ 
la de años atrás, y las expi^.., 
tativas de futuro, que yo ofU 
son bastante esperanzados 
hacen pensar que ese dato <, 
se corresponde con la realio^j:, 
y desde mi punto de vista C'j. 
dato es muy catastrofista, y^ 
creo que haya motivos para íy 
preocupación”. .

Sin embargo, el consejoto^ 
mostró de acuerdo con el ^, 
sivo número de municipios 1,. 
la región, fundamentalmente 
Cuenca y Guadalajara, y 
sería conveniente la agfup^^^ir 
de pequeños pueblos, P^^.í 
que la Ley de Entidades 1^.1^ 
de Castilla-La Mancha pre'^ | 
mecanismos a seguir. f

Modifícación del

Respecto a La petición 
diputado de la necesidad .| 
modificación del Fondo K y 
nal de Ayuda a 
pios(FRAM), Siro Torres 
festó que esto no supon'^|.J 
guna novedad, ya que en , 
mo periodo de sesiones^^ t 
proposición, no de ley- 
socialistas planteaba la •” ¿j 
cación de los criterios 
tribución del FRAM- , ..i

“El Consejo Re§*® i„,¿? 
Municipios, ya en su _^, 
planteó que había 90^jj: 
otros programas que en ., 
92 no entraban. Por tan ^. 
el presupuesto del an^ , 
introducirá un uiecams 
evolución del FRAM si , 
que regula el creemu^ 
Fondo de Cooperación • 
cipal”.

Falta de integración 
Comunidad

En cuanto a la 
de integración de 
Mancha, manifestada en^|.. |k 
vez mayor influencia de ^^^ J^ 
sobre Toledo y ^^^Í,^itií"í 
que fue puesto de n*'. ;.<• 
en el curso “El desarro ... 
ante las crisis de las 
regionales”, Torres ne2^^ 
custancia, y señaló '^. 'er 
tivamente esa influeno* ^^. 
provincias de Toledo v 
¡ajara, provocando la ' -é 
lización de esas z®^^^¡,at< 
no tiene que suponer |^|¿.. 
de articulación o ensan^^^^^v 
lo que es el territorio y y 
y lo que hay 9^^ ,gs>‘" 
son las potencialidaov 
una de las zonas" • ¿

.2022
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ÍC En el balance sobre el trabajo parlamentario del año, presentado por José Molina

ZC!.

di

IU aclara que en 1991 la Junta sólo 
inició la construcción de 60 viviendas

Más de 300 
vehículos 
excedieron la 
velocidad límite 
en la ciudad

s El diputado regional denunció la falta de intenciones del gobierno para ampliar el período de sesiones LT

Ester PEREZ

Propuestas aprobadas

Despilfarro económico
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del grupo parlamentario de IU que ayer presentó su 
balance sobre eP trabajo del primer año. El diputado

das no se ajusta a los compromisos anunciados y expresó 
su disconformidad con la no asunción de la competencia 
sanitaria.

La ampliación del período de sesiones en las Cortes regional José Molina, denunció que la política de vivien- 
de Castilla-La Mancha es la reivindicación más acusada

-------- ^Io 60 viviendas 

de------------- respecta al Plan
dista ‘^ ^’^^tición real
^'^das por°? ^-‘^^^ ®"“"" 

por los socialistas, ya

a P 
jaci 
'asti 
Kq 
;xp

A pesar de tener el dipu
tado más caro, con cerca de 
60.000 electores, IU ha con
seguido a lo largo de este año 
funcionar como un auténtico 
grupo dentro del Parlamento 
regional, cumpliendo además 
con su objetivo de llevar la 
voz de las organizaciones y 
movimientos sociales a las 
Corles de Castilla-La Mancha.

El diputado regional, José 
jolina, que estuvo acompa
ñado por el concejal Martínez 

ulero, Carmen Valmorisco, 
presentó ayer el balance de 
a labor realizada por IU en 
as Cortes regionales durante 

el primer año.
El desarrollo autonómico 

a sido uno de los aspectos 
en los que se ha trabajado 
con más ahínco, y para ello 

han hecho reiteradas pro
puestas para asumir las plenas 
competencias, “no compar
tiendo desde lU el hecho de 
Aye las competencias sanita- 
ms no estén en el pacto auto- 

f‘’’’^»ron el PSOE 
*e> que conlleva que 

modelo sanitario en la 
región ya.a seguir siendo defi- 

’tgio , señaló José Molina. 
’rinando con el 

desarrollo del autogobierno, 
ha puesto en repelidas oca- 

rr'esa lo Jna- 
^“^ es para el pleno 

tivid**V*^”^° y represenla- 
“" P®"®^’® de sesio- 

^®’^ cuatro meses, 
^“e las Cortes 

duran?‘^^^u estén cerradas 
d^ante ocho meses al año, 

1 '^P'de llevar a la 
función de control 

parte de la oposición”.
Castilla-La 

con ^"^^ en desventaja 
autón '^^^^^ ^e comunidades 

^^e a través de 
tica h "^ y noluntad polí- 

han resuelto este proble- 
Estan? ufecia a todos los 
ind¡e6 ««fculo 143,"dico Jose Molina.

rió X f" grupo sea partida- 
Auton ’^e^prmar el Estatuto de 
^ri?v """’ “^^^° "® es nece- 
a laK ^^^ ^e puede recurrir 
y hahii?^^^^ extraordinarias 
ncs l 'r períodos de sesio- 
el eon Io anterior,que^“nn^"^® regional señaló 
Un e^’^Prendemos como
cómod?’‘"° ^?e tiene una 
-"7 dinnt absoluta de ^^ diputados, frente a los 20 
miedo °P®^‘eión, tiene tanto 
de sesí? ^T’Phar el período 

cesiones .

El diputado regional de IU, José Molina, valoró el trabajo en las Cortes.

“No comprendemos cómo un gobierno que 
tiene una cómoda mayoría absoluta de 27 
diputados, frente a los 20 de la oposición, 
tiene tanto miedo a ampliar el período de 
sesiones, que actualmente se limita a cuatro 
meses al año, lo que dificulta enormemente 
poder realizar la labor de control con pleno 
rendimiento”

que José Molina aseguró que 
no existe compromiso presu
puestario para más de 4.000 
viviendas en los cuatro años, 
“por lo tanto de 17.000 viven- 
das nada, y de las construidas 
mucho menos”.

El diputado regional de IU 
explicó que “de las 600 vivien
das que debería haber cons
truido la Junta en el año 1.991, 
sólo se han iniciado 60 vivien
das”, lo que evidencia que las 
previsiones de la administra
ción regional en materia de 
construcciones de iniciativa 
pública no se cumplen.

El cambio de rumbo de la 
política económica para Cas
tilla-La Mancha es otro de los 
ejes alrededor de los cuales 
ha girado la actividad parla
mentaria de IU. Partiendo del 
hecho de que Castilla-La 
Mancha está incluida dentro 
del grupo de las comunidades 
autónomas subdesarrolladas. 

por debajo de la media a nivel 
nacional y a nivel comunitario, 
“esta situación exige una 
mayor autonomía por parte 
del gobierno del señor Bono, 
que se está limitando a poner 
en práctica una política eco
nómica totalmente subsidaria 
y dependiente de la del señor 
Solchaga, que si ya es negativa 
para el país, peores repercu
siones tiene para Castilla-La 
Mancha”.

Las propuestas económicas 
de IU se han concretado en 
las enmiendas a los Presupues
tos, tanto a la totalidad como 
parciales. Sin embargo, José 
Molina denunció el despil
farro por parte del gobierno 
regional, “algo que ahora dis
tintos líderes socialistas 
empiezan a ver como una 
cuestión importante, e incluso 

el presidente pide un mayor 
rigor en los Presupuestos”. El 
diputado de IU afirmó que 
“aquí se ha lirado dinero, 
sobre todo organizando actos 
de lucimiento”.

Para potenciar el desarrollo 
institucional, que en opinión 
de IU es todavía escaso, el 
grupo ha propuesto mediante 
proposiciones de Ley, la crea
ción del Consejo Económico 
y Social y la creación del 
Defensor de los Ciudadanos, 
“una figura que ya existe en 
otras comunidades autóno
mas”.

También IU ha planteado 
el desarrollo de dos conseje
rías: la de la Mujer y la de 
Medio Ambiente, que actual
mente tienen sus competen
cias dispersas. José Molina 
explicó que “la viceconsejería 
de la Mujer tiene un presu
puesto de 340 millones, y 
Medio Ambiente está dividido 
entre la Consejería de Agri
cultura y la de Política Terri
torial”.

La inexistencia de la Con
sejería de Medio Ambiente 
está provocando, según mani
festó José Molina, que no se 
den respuestas contundentes a 
problemas que afectan de 
manera importante a la comu
nidad de Castilla-La Mancha, 
“por ejemplo, en los trasvases 
de agua no excedentaria del 
río Tajo al Júcar”.

i^or lo que respecta a temas 
concretos de Albacete, IU 
presentó propuestas, que en 
su mayoría partieron de las 
localidades o sectores impli
cados. José Molina se refirió 
a la interpelación a la Con
sejería de industria para cono
cer la intención del Gobierno 
para solucionar la crisis del 
sector del calzado, interpela
ción que no fue admitida por 
la Mesa de las Corles.

Entre las iniciativas presen
tadas por IU y que han sido 
aprobadas, cabe resaltar una 
Proposición no de Ley para 
que el gobierno dictase un 
Decreto sobre normas para las 
instalaciones eléctricas de alta 
tensión a fin de aminorar la 
peligrosidad para las aves.

Sumándose a la anterior se 
encuentra otra Proposición no 
de Ley para la personación 
de la Junta de Comunidades 
en un recurso interpuesto por 
la Confederación Hidrográfica 
del Júcar ante el Tribunal 
Supremo para defender el 
derecho al riego de los habi
tantes de la región.

También fueron aprobadas 
veinte enmiendas, de las 
sesenta y cinco presentadas, 
a la Ley de Pesca Fluvial para 
mejorar el texto en cuanto a 
preservar los valores ecológi
cos y la pesca deportiva.

Durante el mes de junio 
pasado, la Policía Local de 
Albacete estableció diversos 
controles de velocidad mediante 
radar, en puntos del casco urba
no de la ciudad y en el Polígono 
Industrial de Campollano.

Como consecuencia de 
dichos controles los resultados 
obtenidos son los siguientes: 
9.940, es el número de vehículos 
controlados, mientras que 326 
(un 3,27%) es el número de 
vehículos que sobrepasaron el 
límite de velocidad permitida.

En cuanto a los vehículos 
infractores según bandas de 
velocidad, los resultados obte
nidos se catalogan de la forma 
siguiente: 123 vehículos (37,7%) 
con velocidad superior a 50 
km/h; 105 (32,2%) con veloci
dad superior a 60 km/h; 76 vehí
culos (23,3%) con velocidad de 
70 km/h; 12 (3,6%) superior a 
80 km/h; 8 vehículos (2,4%) con 
velocidad de 90 km/h, y 2 vehí
culos (0,6%) con velocidad 
superior a 100 km/h. Lo que 
suma un total de 326 vehículos 
(100%).

Asimismo, la Policía Local de 
Albacete recuerda que el límite 
máximo de velocidad en el cas
co urbano de la ciudad está fija
do en 40 km/h y 50 km/h en 
el Polígono Industrial de Cam
pollano, y que la multa por esta 
infracción se establece entre 
5.000 pesetas y 50.000 pesetas, 
seg*ún el exceso de velocidad, 
con la posible retirada del per
miso de conducir del infractor.

ASAJA: “Ha 
sido el hielo el 
causante de las 
pérdidas de los 
viñedos”

La Asociación Agraria-Jóve- 
nes Agricultores (ASAJA) de 
Cuenca, junto con el resto de 
las OPAS y Cooperativas de la 
provincia, coinciden en que ha 
sido el hielo el causante de los 
daños ocasionados en los viñe
dos de la variedad bobal, pér
didas irreversibles que ascien
den a un 30%.

La entidad estatal de seguros 
Agroseguro, estima que los 
daños no fueron ocasionados 
por el hielo, aduciendo un stress 
en la vid. Ante las discrepancias 
suscitadas entre las Organiza
ciones Agrarias y Agroseguro, 
se celebró el jueves una mesa 
extraordinaria, en la cual, y ante 
la posición de Agroseguro de 
ratificarse en la circunstancia 
antes mencionada, ASAJA de 
Cuenca ofertó al resto de toma
dores de la provincia el ejercitar 
una acción judicial conjunta, ya 
que los análisis efectuados por 
expertos no han descubierto 
ningún parásito o bacteria que 
hubiese provocado los daños. 
Por su parte, Agroseguro se nie
ga a considerar esta posibilidad 
de la helada porque le supon
dría indemnizar con varios cien
tos de millones a los agricul
tores que en su momento sus
cribieron las pólizas del seguro.
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ADECA celebró su reunión niensj

Los emprésar«| 
de Campollamy 
piden un inay<n 
control policial 
en el Polígono»
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La Sierra de Alcaraz es una de las zonas forestales más importantes de la provincia.

Se^ún el Mariano Denia que ió ayer la última conferencia del curso de la Politécnica

^‘Los montes de Albacete necesitan de 
una política de racionalización”

El entorno forestal puede degradarse más si no se conjugan la agricultura y la ganadería

La incesante presencia de incendios forestales produce 
una cadena de efectos negativos sobre el medio natural. 
Las actividades de prevención contra el fuego consisten, 
principalmente, en el establecimiento de una cultura 
medioambiental.

más si no se compatibiliza el 
aprovechamiento ganadero de 
los montes con la conserva
ción y restauración forestal”.

La orografía de Albacete

Beatriz VILA

El cultivo de los montes, 
es decir, la selvicultura en su 
conjunto presenta dos moda
lidades bien diferenciadas 
entre sí; mediterránea y cen
troeuropea. La primera se 
basa en la conservación de los 
ecosistemas que le son carac
terísticos y tiene como obje
tivo el aprovechamiento de 
maderas, pastos y cazas. Los 
procedimientos del resto de 
Europa, en la zona central, 
se rigen por el producto 
maderero.

La Constitución Española

en el artículo 45.2 habla de 
la utilización racional de bos
ques y montes, mientras que 
la Comisión de las Comuni
dades Europeas traza la pro
moción de la selvicultura 
como medida de desarrollo. 
Ambos puntos fueron expues
tos por Eduardo Bayo y 
Mariano Selva durante la con
ferencia de ayer. Estos, pro
fesores de la Escuela Politéc
nica de Albacete, coincidieron 
en señalar la necesidad de 
acometer una política de 
racionalización. “El entorno 
forestal albacetense -apuntaba 
Selva- puede degradarse aún

Sierra del Segura, Sierra de 
Alcaraz, río Cabriel, constitu
yen las zonas forestales más 
importantes de la provincia. 
Sin embargo el perfil orográ
fico es algo abrupto y com
plicado requiriendo la aplica
ción de métodos dirigidos a 
la vegetación, el suelo y lá 
fauna.

Los montes del Mediterrá
neo (los de Albacete, en con
creto) poseen una gran varie
dad en formaciones vegetales. 
Esto implica una restauración 
forestal encaminada hacia una 
diversidad natural. Las situa
ciones que precisan ser res

tauradas son los encinares, 
pinares en mal estado, terre
nos agrícolas marginales, 
etc...Para este proceso habrá 
que emplear distintos tipos de 
vegetación, atendiendo a la 
ecología de las zonas

Por su parte, la ganadería, 
en especial la semiintensiva, 
aprovecha productos proce
dentes de la agricultura: ras
trojeras, subproductos del 
cereal, etc...La, extensiva, cen
tra su acción en los montes 
arbolados y matorrales en pas
toreo. Los montes se sitúan 
como recursos alimenticios al 
servicio de los ganaderos, 
quienes para acceder a las 
subvenciones que concede la 
CE, necesitan tener en cuenta 
el volúmen de su rebaño. Esta 
condición hace que el ganado 
se oriente hacia la cantidad 
en detrimento de la calidad.

El jueves 2 de julio tuvOj 
la reunión mensual de la J 
Directiva de la Asociado! 
Empresarios de Camp®' 
(ADECA). 1

En ella se hizó referoo* 
la reunión mantenida en® 
presidente de la Asoo*’ 
Miguel Villar y el vicecon^^ 
de Industria de la junta- ■ 
Arangüez.

En dicha reunión Ara”: 
entregó al presidente de - 
CA un informe sobre e 
Industrial en Castilla'D^ 
cha previsto pqra los pt®

La Junta Directiva de, 
CA expresó su satisface*; 
la aceptación, por 
Ayuntamiento, de las za * 
les y verdes de

De esta forma los e 
rios del Polígono esp 
presencia de la P^^’^^gü^: 
cipal para evitar o P 
accidentes de tráfico) 
sión de robos.

Boletín Oficial deDj^

Los cuchilleros albacetenses se 
adaptan al Mercado Europeo

LT

La Asociación Provincial de 
Empresarios de Cuchillería pre
sentó en Albacete el programa 
de normalización y potencia
ción para la mejora en la cali
dad de sus productos. La idea 
fundamental se centra en la 
aplicación de una norma espa
ñola (UNE) como paso inter
medio para alcanzar la norma 
europea (CEN Standard).

Las pautas nacionales están 
dirigidas a conseguir una mayor 
dureza tanto en el mango como

en la hoja del cuchillo. De esta 
forma, las elevadas temperatu
ras de los lavavajillas dejarían 
de ser un obstáculo. Se pre
tende, ante todo, que el usuario 
no se encuentre con que sus 
cubiertos se oxidan con faci
lidad.

Los países europeos, entre 
los que se encuentra España, 
están adaptándose a la norma
tiva general establecida por Ale
mania. Sin embargo, cada país 
en particular, está diseñanado 
sus propias normas como paso 
intermedio para alcanzar el

modelo de Europa, que se 
desarrollará en el año 93. Mien- 
trás tanto, los empresarios alba
cetenses articulan un proceso 
de experimentación que tendrá 
realización práctica en otoño 
del presente año. Entre estos 
destacan Roberto Arcos y 
Amós Núñez, que, reciente
mente han participado en la 
Comisión para la UNE celebra
da en Madrid. Una vez que las 
normas fueron aprobadas, la 
Asociación Española de Nor
malización y Certificación es la 
que da el visto bueno.

'ír’

Nuevas normas para la cuchillería.

Villar Marín jofo^®¿ 
directivos de AO^j^^. 
publicación, en el y ^i 
cial de la Provincia, de .^^ 
so contenéioso admi 
interpuesto contra 1®

Esta última esta 
recargo del 40% 
tas mínimas de .^; 
Impuesto de Activé 
nómicas (I.A.E.)- . ,^y

La Junta Directiva .^ 
ciación de Enipr^j, 
Campollano remitió n,; 
al Presidente de 
para que reconsi^- 
reducción de dicno

Los Directivos “^jguj.v’^ 
ciación albacetense ^^.:. 
su correspondie^ -jy^z 
mensual en su sey ‘ p 
la C/G n" 1 del 
trial Campollano. ^i¡e' 
finalizar pusieron ^ tH; 
necesidad de estab j, 
accesos, fgualmc ^^n 
información curnp*' .|jj>: 
cursos de ,
empresas” que ^cA 
en la sede de Al mni* 
patrocinio de *^ qsIí!" 
Comunidades i^^ 
Mandia.
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SEMANA EXCEPCIONAL

DEL 29 DE JUNIO AL 5 DE JULIO
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Le ofrecemos:

75.000 PESETAS

Como mínimo por su coche 
usados

GARANTIA 
EUROPEA

Hacemos una minuciosa se
lección y seguimos un riguroso 
sistema que nos permite ofre
cerle una garantía selección, 
con cobertura de reparación 
europea, que cubre hasta 24 
meses (según el estado del ve
hículo).

FINANCIACION 
HASTA 48 MESES

Como nuevos, en perfecto es
tado y a precios excepcionales.

COCHES CON 
MENOS DE UN AÑO

cilitarle, a través 
mciera de marca, 
financiación que 
í a sus necesida- 
amiento hasta 48

0 liiroíasion
Vehículos de ocasión. Coches de primera.



r

e

C

e 
e

ti 
ti 
e

10 ALBACETE

F. IZAGUIRRE

50 años en Albacete

I

Sábado, 4 de 
Julio de 1992

de sonido con mando en el volante. Ll^nt^"

El jefe de la Unidad^í 
Negocio de Albacete y Alifef 
de Bancaja, preguntado si

IN
TA

S
Firmado ayer, por el que se ofrecen dos millones de pts. para '‘Grupos relacionados con el Diagnóstico

Convenio entre Bancaja y Hospital para 
un programa de formación sanitaria
También se instalará un servicio de cajero automático en este centro hospitalario albacetense

Las entidades de Bancaja y el Hospital General de 
Albacete fírmaron ayer un convenio por el que se inver
tirá dos millones de pts. para un programa de formación 
de los profesionales del centro hospitalario, denominado 
“Grupos relacionados con el Diagnóstico”. También se 
abrirá un cajero automático de Bancaja en el Hospital.

El programa al que se refie
re el convenio se desarrollará 
durante un año, con el obje
tivo de contribuir a la forma
ción especializada de los pro
fesionales del Hospital Gene
ral en uno de los aspectos 
sanitarios más importantes y 
que directamente xepercuten 
en el usuario: el diagnóstico.

Afirmó Justino Martínez, 
director de la Lfnidad de 
Negocio de Albacete y Ali
cante de Bancaja (entidad ésta 
que ha sido el fruto de la 
fusión de las Cajas de Valen
cia y Castellón), que “es una 
satisfacción poder firmar este 
convenio, con el que Bancaja 
contribuye con una aportación 
de dos millones de pesetas a 
la formación del personal 
sanitario del Hospital Gene
ral”.

“Esto tiene una especial sig

nificación para nosotros -aña
dió-, por cuanto colaboramos 
en Albacete con el centro hos
pitalario abanderado de toda 
Castilla-La Mancha, en el cual 
hay una presencia importante 
de profesionales de Valencia 
que pasan por este Hospital”.

Bancaja también va a ins
talar un cajero automático en 
el Hospital, para ofrecer este 
servicio a todos los usuarios 
que lo precisen.

Explicó Justino Martínez 
que la firma del convenio se 
enmarca en la línea de cola
boración que Bancaja lleva 
manteniendo en Albacete, 
como antigua Caja de Valen
cia, hace 50 años.

En este contexto, recordó 
que son muchas las activida
des que esta entidad viene 
desarrollando en esta capital

J. Martínez, director de la Unidad de Negocio de Albacete y Alicante, de Bancaja.

y la provincia, y en diversas 
vertientes, una de ellas la cul
tural con la programación, 
entre otras actuaciones, de 
muestras de pintores albace
teños en la Sala de Exposi
ciones de Bancaja (c/ Concep
ción), y en el paquete de ayu
das que por un montante de 

25 millones de pesetas sé ofre
ce a entidades relacionadas 
con la actividad cultural.

Así, en este año se han 
registrado 20 peticiones de 
ayuda de distintas institucio
nes o asociaciones de Alba
cete, acogidas a este último 
servicio de Bancaja.

1 
La Tribii'^ =

“Podemos 
competir con Ii 
Caja de 
Castilla-La
Mancha”

si la recién creada Caja de : 
tilla-La Mancha va a supi 
una merma de la competitM 
y extensión de la entidad 
que representa, dijo que| 
competencia es sanísima) 

¡ 
J 
¡ 
l 
l 
1

muía, aparte de que com: 
en el mercado ya lo hej 
hecho en Albacete con la í^>! 
rior Caja de Albacete, que 
ra ha tomado una dimete 
más fuerte como resultad® 
esa fusión regional”.

Para Justino Martínez, "t 
mos que con todo lo que si 
ne esa nueva entidad, pode 
estar en el mercado, temí 
en cuenta que Albacete est 
un nwmento de dulce en 
sentido”.

Para competir con éxití 
los mercados, Bancaja se a' 
ta en los siguientes p»' 
potenciar la calidad del sen 
(con inversión en medios 10 
máticos, etc.), y la forma' 
de los profesionales, a 10 
señaló Martínez que “el m 
activo de una empresa í- 
personal”.

Asimismo, Bancaja p’''^'^ 
abrir en Albacete oficinas e 
cializadas en empresas y en 
ta, esto último de cara 
particular.

Hazte con un coche de verdadero potencial sí
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Tras varios meses de duro trabajo ha finalizado la temporada correspondiente a 1992

m La campaña de Manos Unidas ha
4 fínalizado mejorando sus resultados

11
Proyectos de 
Manos Unidas

P.J.G.

1 Albacete se encuentra por debajo de la media nacional en cuanto a colaboración, aunque se va mejorando

^^a campaña de Manos Uni- 
nid^^das ha fínalizado con la 

S^atisfacción de los conipo- 
a^ác /i^^^^^^^ ^^ ^^^^ asociación. 

supl '^^?^ ^^^audaciones, tanto a 
etiti'í ^ivcl nacional como a nivel 
dad 1 -local, han aumentado, com- 
^^^^ 'W^ohándose que la partici- 

cada año es mayor.
3 ht
1 lai

Pedro J. GARCÍA
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Í Este año la campaña de 
pianos Unidas ha finalizado con 
¡un resultado muy positivo, pues 
as recaudaciones han aumen
tado con respecto al año ante- 
nor. Esto indica que la gente 
de la calle estti cada vez más 
sensibilizada con los problemas 
de los paises tercermundistas y 
se sienten movidos a participar, 
en la medida de sus posibili
dades, en estos actos.

Las campañas de Manos Uní
as comienzan cada año en 

octubre y se dan por finalizadas 
en el rnes de junio. Durante 
esos meses son muchas las per
sonas que trabajan desinteresa- 
aamente para conseguir recau- 
H ^‘"«•■O’ ele! cual

^® manda a los paises 
Mundo y sólo el 5% 

c destina a gastos.
Este año se han recaudado

Manos Unidas, año tras año, contribuye con su trabajo a mejorar la vida de estas personas.

4.472.376.806 de pesetas a nivel 
nacional y 26.732.525 en la pro
vincia de Albacete. Este dinero 
es destinado a los paises del 
Tercer Mundo, con especial 
atención a América Latina que 
recibe la mitad del dinero

recaudado.
María Jesús López, delegada 

de Manos Unidas en Albacete, 
hace hincapié en agradecer la 
colaboración de todas las per
sonas que con sus actos con
tribuyen a realizar las campañas

contra el hambre. “Gracias a 
José Espadero, que ofreció gra
tuitamente un festival de danza, 
también ai ballet de Charo de 
Lara que ofreció lo recaudado 
en un espectáculo”, comenta 
María Jesús.

El dinero es muy 
importante para la reali
zación de los proyectos de 
desarrollo, aunque no 
menos importante es el 
esfuerzo de muchas per
sonas que han confiado 
en Manos Unidas, entre 
ellos muchos jóvenes que 
han trabajado por conse
guir un mayor conoci
miento de la realidad de 
América Latina para pre
sentamos como viven 
esto.s pueblos y que tam- 
bén han realizado mesas 
informativas, funciones 
de teatro, etc. Por otra 
parte, se realizan distintos 
concursos a nivel nacional 
y local para conseguir 
ayudas.

Entre los proyectos de 
Manos Unidas cabe des
tacar el que se llevará a 
cabo en Bernabuko, con 
una inversión de 7 millo
nes de pesetas y cuyo 
objetivo es insertar en la 
sociedad a jóvenes con 
diferentes problemas.

Por último, señalar que 
Manos Unidas fue pre
sentada por el padre Jonh 
Sobrino, de la Universi
dad de El Salvador, al 
premio Príncipe de Astu
rias por la concordia, que
dando finalista entre cin
cuenta candidatos.

5?

^^ acondicionado. Elevalunas eléctricos delanteros y traseros. Retr visores con mando eléctrico. Ordenador de a bordo. Equipo

placeres de serie... y la mayor satisfacción: 2.700.000 Ptas."^ YÍ3 ^S j^C^/*^ Ú^^ ^Í/^ Z/J f'^/^Z*^^!^ ^ZZ

* ^‘■ecio Válido
en Península y Baleares. - I.V.A. y transporte incluidos. M«> de 2.1XX' io'lalacionr. Renault a tu servicio. Iu Renault con Renault Financia, ion RENAVI.T recomienda lubricantes GIf

RENAULT
El PLACER 

DE VIVIRLQS
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H Villarrobledo
Los próximos días 22 y 23 
de agosto se celebrará el tra^ 
dicional torneo de ajedrez 
^‘Ciudad de Villarrobledo”, 
que este año alcanza su undé
cima edición, y es la cuarta 
con carácter internacional. 
La organización corre a cargo 
del ‘‘Club de Ajedrez Villarro
bledo”, con el patrocinio del 
ayuntamiento, la Diputación 
y la Consejería de Cultura 
de Castilla-La Mancha, y el 
lugar de celebración será el 
Círculo Mercantil e Indus
trial. El torneo está dotado 
con 850.000 pts. en premios.

Luis SAINZ DE MEDRANO

Los cinco primeros en la cla
sificación general obtendrán 
una cantidad en metálico y un 
trofeo; el ganador recibirá 
200.000 pts., el segundo clasi
ficado, 125.000, el tercero, 
90.000, el cuarto, 75.000, y el 
quinto, 60.000. Los participan
tes clasificados hasta el lugar 
número 15 recibirán cantidades 
que oscilarán entre las 60.000 
pts. (para el sexto) y las 15.000 
pts. (para quien alcance la posi-

Tendrá jugar los próximos días 22 y 23 de agosto

XI Torneo de ajedrez 
“Ciudad de Villarrobledo” 
durante el mes de agosto

Es la cuarta edición de carácter internacional

ción número 15). En cuanto a 
la clasificación provincial, el 
ganador obtendrá la cantidad 
de 15.000 pts. y un trofeo, el 

. subcampeón, 10.000 pts. y tro
feo, y el tercero, 5.000 pts. y 
trofeo.

En lo que se refiere a la 
clasificación local, el vencedor 
obtendrá 10.000 pts. y un trofeo, 
mientras que el segundo y ter
cer clasificados obtendrán 5.000 
pts. y trofeo. Asimismo, habrá 
trofeos para la primera juga
dora local y para el primer juga
dor local menor de 16 años. 
Se empleará el sistema suizo 
a 8 rondas en partidas de 30 
minutos por júgador, y la com

petición comenzará a las 16,30 
horas el día 22 de agosto (con 
cinco rondas) y a las 9 horas 
el día 23 (con tres rondas).

Las partidas se celebrarán en 
el Círculo Mercantil e Indus
trial, y las inscripciones podrán 
realizarse en “Peluquería 
Morenos”, en la calle San Cle
mente, 91, (teléfono 14 29 99) 
hasta el próximo día 20 de 
agosto. Los derechos de ins
cripción son de 2.000 pts. la 
general y de 1.500 pts. la juvenil, 
que comprende a los partici
pantes menores de 18 años, 
mientras que los socios del 
“Club de Ajedrez Villarroble

do” se beneficiarán de un des
cuento del 50%, y los jugadores 
con “Elo -Internacional”, 
podrán participar de manera 
gratuita.

Incremento de participantes

Este torneo ajedrecístico ha 
aumentado progresivamente su 
número de participantes desde 
1982, año en que se celebró 
su primera edición, en la que 
se inscribieron 26 participan- 
tes.La cifra de ajedrecistas 
aumentó lentamente hasta 
1985, año en el que se regis
traron 58 inscripciones, pero el 
gran salto se produjo en 1986 

año en el que se rozó el <1 
tenar de participantes.

En 1987 se inscribieron 
ajedrecistas, en 1988, 107, 
1989,148, en 1990, 90, y el H 
do año se logró la cifra reff- 
de inscripciones, con 150. ft 
el momento han sido dos^ 
ajedrecistas locales ‘que seis 
hecho con la victoria final! 
este torneo; los ganadiü^ 
roblenses fueron Justo More J 
Sánchez, en 1983, y José Bt < 
quez Solana, en 1985, aun" t 
el certamen también ha 4 í 
templado la victoria de pa( / 
cipantes procedentes de paí 
como Perú, Paraguay y Arg' ^ 
tina.

Entre los componentes 
comité de honor del tomi 
integrado por once persorl 
figuran el alcalde, Francil ^ 
Segovia, Juan Francisco h ^ 
nández, presidente de la 
tación de Albacete, Juan Cat 2 
Gea, "delegado provincial j. 
Cultura, José Antonio Rom^ 
concejal de cultura y depot' 
y Roberto Beneito, preside! 
del Círculo Mercantil, así col ^ 
representantes de diveí* 
empresas locales.

En la sección Regalos de OlOfíiPO se predica con el ejemplo:
Las numerosas parejas de novios que decidieron confiar su lista de boda

a Joyería Mompó se encontraron con que el mejor regalo de la lista se lo

o o o'
 1

Í
3

AUMQUE LE PAREZCA INCREIBLE
Por el 15% del importe total de sus 

regalos pudieron elegir una joya o un 
reloj completamente a su gusto.

En Mompó regalos es precisamente 
de regalos de lo que más 

entendemos.

Porque nuestros años de experiencia 
nos permiten importar directamente 

solo lo importante en cristal, orfebrería, 
relojería, complementos del hogar, 

etc.

En diseños buscamos allí donde se 
hallan los más modernos y distinguidos.

Y nuestros precios son 
insuperablemente competitivos.

Aquí estamos. En la planta 1^ de 
Joyería Mompó, en Marqués de Molins 
15, MOMPO REGALOS, teléfono 213995, 
por si desea realizar alguna consulta.Le 
atenderemos con mucho gusto, porque 
es precisamente el gusto lo que nos 
distingue.

Y en la sección Regalos de JOYERIA 
MOMPO se predica con el ejemplo.

mompó

EI Villarrobledo concederá j 
subvenciones por 6 millonf 1

L.S.M.

La comisión de gobierno del 
ayuntamiento de Villarrobledo 
aprobó en su última reunión 
la concesión de un total de 
6.595.908 pts. en concepto de 
subvenciones destinadas a trece 
colectivos de la ciudad. En con
creto esta cantidad será distri
buida entre seis asociaciones, 
seis clubes deportivos y un cole
gio. El colegio de EGB “Nues
tra Señora del Carmen” reci
birá 250.000 pts., la “Asociación 
Musical y de Enseñanza de 
Villarrobledo” (AMEV) 
300.000 pts., las asociaciones de 
vecinos de los barrios de San 
Antón, Juan Valero, Asturias, 
Socuéllamos y Virgen de la 
Caridad, 500.000 pts. cada una, 
el Club Polideportivo Villarro
bledo, 1.412.908 pts, el Club de 
Ajedrez, 405.000, el Club de 
Baloncesto, 384.000 (ayuda 
pendiente de que este club pre
sente sus estatutos legalizados), 
la misma cantidad que percibirá 
el Club de Atletas de Villarro
bledo, el Club de Amigos del 
Balonmano, 544.000, y el Club 
de Tenis de Mesa, 416.000.Las 
subvenciones, que alcanzan la 
cifra de 6.595.908 pts,, se han 
concedido tras tener en cuenta 
las solicitudes presentadas por 
cada colectivo, así como los 
programas y proyectos de cada 
uno de ellos para este año.

Eliminación barreras 
arquitectónicas

Por otro lado, la comisión 
de gobierno decidió adjudicar 
las obras de eliminación de 
barreras arquitectónicas en la 
casa de la cultura a Juan Boni
llo Coronado por un importe 
de 7.195.887 pts., que fue la 
oferta más baja de las presen
tadas. El tipo de contratación 
de salida de la obra era de 
7.655.199 pts., y se presentaron

cinco ofertas, correspondió^ 

a José María Rubio Vaó
Construcciones Murillo, 5®»
Coydel, S.L., ConstrucciJ_ 
López Casas, S.L., y el P^ 
Juan Bonillo Coronado- j 
dispone de tres meses de P 
para la ejecución de las . 
a partir del momento de r^ 0

 
3
 
n

la notificación oficial.
Las obras a realizar en 

casa de la cultura están 
movidas por el ^y^’^^^íj^ 
en colaboración con el j. 
SO, y recogen la puesta en^^ 
cionamiento del ascensor 
tente para su uso en las p 
sobre rasante adyacentes^ 
calle Carrasca, median^^^ 
corrección del acceso de^^ 
vía pública con la eHsp? 
de una rampa, la ^^^a^pí 
un nuevo ascensor para . ^^ 
so al salón de actos, 
en la planta semisótano. 
tas superiores recayente 
calle Alique, así corno 
trucción de una rampa p 
var el desnivel existen 
los dos niveles de sue ^^^ 
cafetería y el de la jgíí 
media del edificio, la ^^^ 
ción de los aseos P^p* jj^ 
por los disminuidos ' 
eliminación de l”^^^^^.05p’ 
platea del salón de ac . 
conseguir el espacio r^ 
para la asistencia de P ,^ 
con silla de ruedas, y Q^jj 
mo, la señalización ^?.j,(je’ 
específica de la situad ^.^^j 
instalaciones y servicio ^^^^^

Otro de los asunto^^^^^^,^ 
en el transcurso de la 
de gobierno fue la adj ^j^ií 
del a’-jendamiento 
de bar de la pl^^’’^^^j¡s M'^ 
que fue otorgada a La ^^. 
Valverde López, 
acuerdo con su proP^^ 131’ 
nará a la corporacio ^^jj' 
tidad de 150.000 P^ _ 
arrendamiento de os^ ^¡¿fí' 
se presentaron cua
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Tobarra
El último Pleno Municipal aprobó la correspondiente unidad urbanística

Se acordó la cesión de un solar para centro de salud, en la calle Cruz

de Servicios
Sociales

F.J. ONRUBIA

en el Plan

n

AUIO SI ARS

Hí '’

NUMERO SECUENCIAL
19855
19856

NUMERO VAUDADORA 
1785 
1785

Los concursantes que tuvieran en su poder cuerpos B (resguardo) con los números anteriormente 
reseñados, pueden soficitar del establecimiento correspondiente o de la Delegación el reembolso 
de la cantidad abonada.

Albacete. 3 de julio de 1993
EL DELEGADO,

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO 
ALBACETE
AVISO

Se pone en conocimiento del público que de conformidad con las Normas 25* y siguientes 
de las reguladoras de Lotería Primitiva y 30* y siguientes de las Apur *as Deportivas, se ha procedido 
sin perjuicio de lo dispuesto en la Norma 27* de Lotería Rnmitiva y 32* de Apuesta Deportiva, 
a la anulación de las apuestas formuladas m los^xiletos cuyas validaciones corresponden a los 
números siguientes:

Pruebas selectivas para la contratación de tres auxiliares 
administrativos para el Plan 600 de acuerdo con las siguientes 
bases:

Presentación de solicitudes: Durante 8 días hábiles a partir 
del día siguiente a la publicación de este anuncio. Las 
solicitudes se entregarán en el I.M.V. c/ Méndez Núñez, 
2 acompañadas de Currículum acreditativo de los méritos 
que posee.
Las Pruebas selectivas: Tendrán lugar el día 21 de julio 
de 1992 en la planta 5 del Excmo. Ayuntamiento, a las 
9’00 horas.
Las Bases estarán a disposición de los aspirantes en el 

I.M.V. en la dirección anteriormente indicada.

Albacete, 2 de julio de 1992 
LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO

celebradn*^™° Pleno Municipal 

la Inclusión

'' plan eoncenádó. "° '" ’“'‘°

“No es 
’a DinntoA "°^ totalmente de

CINE PALAFOX

I

LA ULTIMA MISION

“NICHOWS MEYER

PASES:

□DíPOLBY STEWeO * 
ER SillS KUCUMAUS

PARAMOUNTPICTURESpresentaunapeucuwde NICHOLAS MEYER
STARTREK*VI;THEUNDISC0VEREDC0UNTRY

WILLIAM SHATNER LEONARDNIMOY OEFORESTKELLEY m«JAMESD00HAN 
WALTERKOENING NICHELLE NICHOLS y GEORGE TAKEIKIMCATÍRALL

DAVID WARNER y CHRISTOPHER PLUMMER CLIFF EIDELMAN«HIRO NARITA
Monu RONALD ROOSE EsSINIlüSTRIAlLIGHTsMAGICSw LEONARD NIMOY 

M NICHOLAS MEYERsOENNYMARTINELINN
MsioKue LEONARD NIMOY i NICHOLAS MEYERs DENNY MARTIN FLINN 

w^SGENEROODENBERRY’TSRALPHWINTERvSTEVEN-CHARLESJAEFE...

ESPECTACULAR 
ESTRENO

Se construirán viviendas unifamiliares 
en el paraje conocido como ‘^Albercas

w^ ^^^^^^ ^^^i^^ plenaria deparó la aprobación provisional 
‘ i^ ^^ ^^^^^d Urbanística “Albercas”, para la construcción 

^^^^^^das unifamiliares, catalogando como suelo urbano 
• este paraje, modificando las Normas Subsidiarías de Pla- 

# Urbanístico con respecto a estos solares. De
^J^^ forma se trata de dar a la población la posibilidad 

- de nuevas viviendas.

o Z C
 

W

iffi ^^'^ respecto a los planes 
Pj provinciales, en las obras 

Dip ®o"e^Pon<lientes a 1992 con la 
'^^^ cuantía de 

j millones bien para lá pavi- 
^^ mentación de calles y 5 millo- 

f*^^^ obras de saneamiento, 
jj^agua y alcantarillado.

acometida de obras, que 
^c)s siguientes 

arajes: Prolongación de Pérez

c'íTobarra se 
incluye en el 

F?Plan Concertdo

les P^^^ servicios socia- 
7 866158 *"’P°’^® total de 

las cuales la 
Social

2-107 000 Z^^antos Sociales 
mpo'^ pts, correspondiendo 
Tobarra 1 ^ Ayuntamiento de 
pts " ntidad de 3.488.719

“ puso Oen^ d ?°" . *? Directora 
para nean^ Servicios Sociales 

u ^^^ asunto, líe- 

^°t)arra sin nece- 
^^ Dimita -'^^^ ^^* convenio con 
SeS de 

'^u este nía ^’^^^’ podría entrar 
i P> concertado. 
^'^le que^ eí^ ^"^s, es previ- 
C «ai Con!Arrugamiento

ntcnte annw ”’ Porque actual- 
’f'Clones rueños de 2 
personas tenemos dos ‘®we socia^^"^° A^" asis- 
Mejoraremor "°^’^’^- 
C'^trando " servicios, concretos ®^"^cnte en planes 
Capacidad P^^^to que nuestra 
permite Ptesupuestaria nos 
500.000 m^^^’ tan sólo unas 

t*” educador Z^t$. uño, tendrá 
cólogo Fn 1 ^Oiar y un psi- 
^^tán incluid' Concertado 
”^Ponantes ^^ ?^ municipios 
citando art i ^ provincia, 
>ansa SS^te Albacete, 
Í;® Roda *5’ Villarrobledo, 
^^^^s Ibáñp ^^^cte, Tobarra y 
^’t nn sistem^’ ^^^ ^^ encuentra 

Eterna mixto.

Pastor, hasta solar adquirido 
por la cooperativa de viviendas 
“Túrbula”, comprendiendo las 
obras, asfaltado, alcantarillado, 
red de agua potable y pre-ins- 
talación de alumbrado público.

Calle Eras hasta carretera de 
Pozohondo con asfalto, acera
do y pre-instalación de alum
brado público.

Prolongación Avda. México, 
desde calle Carmen hasta Avda 
Irida consistentes en acerado. 

Instituto Municipal de la Vivienda 
ANUNCIO

Condiciones de los aspirantes:
a) Ser español.
b) Ser mayor de 16 años.
c) Estar en posesión del Título de Graduado Escolar.
d) No padecer enfermedad o defecto físico alguno que impi

da el desempeño de funciones públicas.
e) No haber sido separado mediante expediente disciplinario 

del servicio del Estado o de la Administración Pública 
Local ni hallarse inhabilitado para el ejercicio de la función 
pública.

Naturaleza del contrato:
El contrato será laboral de conformidad con el R.D. 2.104/84
Proceso de Selección: Consiste en dos fases;
1- Fase: Prueba mecanográfica con máquina de escribir 
manual de la que estará provisto cada aspirante.
2® Fase: Méritos.

AUTOMOVILES 
EN COCHES USADOS TENEMOS LO MEJOR

GARANTIA TOTAL
Avda, de España, 45 - Tel. 23 56 51 - ALBACETE

alcantarillado, red de agua 
potable.

El Ayuntamiento de Tobarra 
se ha visto favorecido con una 
nueva subvención para este 
año, con cargo al Plan Especial 
de Zonas Rurales Reprimidas, 
con una cuantía de 11.050.410 
pts. El Ayuntamiento ha cedido 
el uso del Reloj de la “Villa” 
para televisión, ya que la Con
sejería de Administraciones 
Públicas median su Dirección 
General de Informática ha 
pedido un nuevo acuerdo, pro
duciéndose la instalación de los 
equipos en el edificio del reloj, 
por parte de la Junta de Comu
nidades para el mantenimiento 
de los mismos, una labor que 
se ocupará Retevisión. Igual
mente se ultimó la cesión de

forma gratuita del solar del 
futuro centro de salud en la 
calle Cruz, a la Tesorería ' 
General de la Seguridad Social 
para iniciar la construcción del 
centro, ya que en la anterior 
cesión el acuerdo tenía algunos 
errores que ahora se han sub
sanado. Este solar consta de 
1.538 m^ Pleno en Tobarra.



Teléfono: 30 45 95
Juan Francisco Parras, 16

Todavía no se ha tomado una decisión en firme sobre la adjudicación

Ocho empresas de arquitectura 
quieren realizar el nuevo Plan 

de Ordenación Urbana
Los proyectos oscilan entre los 15 y los 16 millones

Ocho empresas o profesionales de arqui
tectura han ofertado al Ayuntamiento 
hellinero la realización del nuevo PGOU, 
entre ellos los autores del actual Plan,

desistiendo en su inicial ofrecimiento el 
arquitecto municipal. La ejecución estará 
en torno a los dieciséis millones de 
pesetas

Angel ROMERO GARCIA

Transcurrido el plazo de 
presentación de plicas para 
llevar a cabo la realización del 
nuevo Plan General de Orde
nación Urbana, un total de 
ocho ofertas válidas han sido 
finalmente admitidas y será 
por tanto entre ellas donde 
habrá que decidirse para ele
gir a la que se considere más 
conveniente.

Como ya es sabido la nueva 
edición del PGOU será una 
de las tareas más importantes 
a desarrollar durante la pre
sente legislatura y de su buena 
confección y sobre todo cui
dado de que después se cum
pla a rajatabla dependerá un 
área tan importante como es 
la de urbanismo, con la regu
lación de alturas y la distri
bución de zonas donde su 
autoricen las edificaciones.

De nada vale la realización 
de unas previsiones por los 
técnicos, de acuerdo a unos 
criterios establecidos, si des
pués no existe voluntad de res
petado o se vulnera en gran 
parte, como parece haber 
ocurrido con el actual, a juz
gar por la cantidad de denun
cias que lós diferentes grupos 
políticos de la oposición han 
efectuado con gran asiduidad. 
Por otra parte también hay 
que tener presente que el 
tema afectará a muchos aspec
tos y será observado por los 
ciudadanos con el consiguien
te interés, especialmente en el 
momento en que sean faci
litadas sus características bási
cas, que de manera principal 
marcarán el futuro urbanístico 
de la ciudad hellinera.

Ocho ofertas al final

La Corporación ha empe
zado ya a trabajar sobre el 
tema de la revisión del nuevo 
PGOU y la primera tarea fue 
la de realizar la correspon
diente convocatoria, a la que 
se presentaron nueve empre
sas o profesionales de la arqui
tectura, que posteriormente 

quedaron reducidas a ocho, 
aspecto conocido gracias a la 
denuncia efectuada por el PP 
en el último Pleno Municipal, 
donde se indicó como el 
arquitecto actualmente con
tratado por el Ayuntamiento 
intentó en un primer momen
to concursar, aunque después 
retiró la plica presentada, 
aspecto que el alcalde aseguró 
desconocer, pero que tanto el 
PP como IU expresan sus 
dudas en el sentido de que 
un tema de la importancia de 
éste pueda pasar desapercibi
do por la primera autoridad 
municipal.

Una de las plicas presen
tadas contiene dos defectos 
formales que de momento no 
se habían subsanado, habién
dosele concedido el oportuno 
plazo para regularizar su situa
ción. Las ofertas presentadas 
han corrido a cargo de Euge
nio Pérez Méndez (Madrid), 
autor del actual Plan, Miguel 
Angel López-Hermida Núñez 
(Madrid), Antonio Azcárraga 
Gómez (Valencia), Bernardo 
Campillo López (Albacete), 
Ferrán Navarro Acebes (Bar
celona), Llanos Masia Gon
zález y Carmen Andrés Mateo 
(Madrid), Alfredo Moreno 
Portillo (Villarrobledo) y 
Arquitectos Asociados (Ma
drid).

Las ofertas presentadas son

La decisión pronto
Los prolegómenos del 

tema de la renovación del 
Plan General de Ordenación 
Urbana se han desarrollado 
de una manera un tanto 
extraña, si tenemos en cuen
ta en principio la presenta
ción y retirada de plica por 
parte del arquitecto munici
pal y la posterior tardanza 
en comenzar una reunión, 
convocada para dos horas 
antes, a la que hay que 
sumar la decisión de no deci
dir nada, a la espera de más 

muy similares en cuanto a su 
cuantía económica, oscilando 
entre 15.600.000 y 16.000.000 
de ptas, por lo que el importe 
del trabajo no debe ser obs
táculo a la hora de evaluar 
al titular del trabajo, teniendo 
la práctica totalidad de los 
ofertantes experiencia en este 
tipo de actividades y existien
do diferencias entre quienes 
proponen o acompañan el 
soporte informático del pro
yecto. Todos los titulares que 
han presentado su presupues
to tienen el correspondiente 
equipo de colaboradores en 
las distintas áreas de que se 
compone el futuro Plan Gene
ral de Ordenación Urbana. 
Igualmente las plicas presen
tadas exponen la forma de 
realizar el Plan en sus distintos 
apartados. Finalmente hay 
que indicar que el tiempo de 
ejecución del proyecto oscila 
entre ocho y diez meses.

Reunión sin resultados

Como anteriormente indi
cábamos, ya se ha comenzado 
a trabajar en el tema por parte 
de la Corporación, habiendo 
tenido conocimiento el perió
dico de que en las últimas 
semanas se celebró una reu
nión de la comisión de Urba
nismo, en la que en un prin- 

informes técnicos. Todos 
estos puntos han hecho que 
el recelo se presente en los 
grupos de la oposición y 
alguno ha sacado sus propias 
conclusiones.

De todas formas, las dudas 
deberán quedar resueltas en 
corto plazo, ya que está pre
visto adjudicar la realización 
del Plan antes del próximo 
día 15, esperándose que para 
esa fecha ya se cuente con 
todos los informes necesa
rios.

Avanza el nuevo Plan Urbanístico hellinero.

ÍÍS
. ..........

cipio parece que se tenía pre
visto nominar a la empresa 
que se haría cargo del pro
yecto, sin embargo por parte 
del Partido Socialista, se tomó 
la decisión de dejar el tema 
sobre la mesa para una próxi
ma sesión.

La celebración de la reu
nión fue bastante “anormal” 
desde el punto de vista de 
alguno de los presentes, ante 
varias circustancias que en ella 
se produjeron, la primera el 
considerable retraso con que 
la misma comenzó, en esta 
reunión se integraban los nue
vos miembros del PSOE, 
Francisco Lasheras y Luscinda 
Carreres, estando previsto que 
comenzase a las once y 
haciéndolo realmente a la una, 
para exponerse que, ante la 
importancia del tema, había 
que realizar un estudio más 

El Plan más cerca.

detenido de las ofertas p^ 
sentadas, por lo que el 
aconsejaba dejarlo sobre . 
mesa \

Realmente extraña 
decisión de última hora, t<’1 
vez que si se convocaba la 
nión, cabía esperar ■ 
hubiese llegado a una evali^ 
ción definitiva por los tecnH‘ 
que deben informar sobr¿. 
oferta más favorable- 
informaciones nos indican 4 
también se encontraba pt^^., 
te un técnico de la Dipu*^*’’^, 
Provincial y que fmalme”’^. 
retraso se debía a que n®^ 
tenían todos los informes
nicos, faltando al pat^^^*^ 
del arquitecto municipal-

A raíz de esta r®^’^'®í¿ 
que se lograse un 
positivo, no ha faltado <1 
se pregunte cuales pued^ 
las causas de la demora- F

ESTO ES TODO LO QUE ALGUNOS 
NECESITAN PARA SER ENVIADOS 
A LA CÁRCEL. 
Y ES TODO LO QUE USTED 
NECESITA PARA 
ENVIARLES AYUDA

Colabora.
Estás en libertad

AMNISTÍA^jNlIRNAC^^

Apdo. de Correos 787 - 02080 ALBA^^

1
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^ Hellín y su comarca
El barrio de San 
Roque celebra 
fiestas bajo el 
lema “Día del 
vecino”

A,ROMERO

La Asociación de Vecinos del 
barrio de San Roque celebra 
este fin de semana una serie 
de actos bajo el común deno
minador del “Día del Vecino”, 
comenzándose ayer, a las tres 
de la tarde con tirada de cohe
tes anunciadores, a las nueve 
actuó el Grupo de Sevillanas 

e la Universidad Popular y por 
a noche tuvo lugar el Pregón 

de las fiestas, a cargo de la con- 
^jala de asociaciones Rosario 
‘'Martínez, para continuar con 
una verbena, amenizada por 
Jesús y su órgano. Hoy sábado, 

la una del medio día, se rea
lizara una invitación a todos los 
vecinos por parte de la Comi
sión de Festejos, a base de pata- 

y vino. A las seis 
a tarde se celebrarán diver

sos juegos infantiles y por la 
.?“®va verbena, con la 

lenka”^°"i ^^ *^ orquesta “Tri- 
^uka y la cantante Cati Leal, 
nueve domingo, a las

^^ ^ mañana se efec- 
?" "^evo disparo de cohe- 

en ^^ ^•^^’ ”^^^^ ^® campaña, 
b^H T‘^ ^^ 1°^ distintos del 
Dm P R^n °^‘^^^^^ por el arel- 
nueva ^^*^‘^ero, Diego Villa- 
Javier d ^^^^^ Francisco 
de .^^ ,^oya y a las ocho 
con ^^^^ carrera de cintas, 
cednrp ^"^°^ premios a los ven- 
técnir^ y exhibición infantil de 

HeTlin ^"^kwohdo, de

Concierto de 
Pop-Rock 
organizado por 
'0 Concejalía de 
Juventud
''''éaSd actividades 
celehr' -^^ “" motivo de la 

Europeo de 
^e las n ’ ^^^^ noche, a partir 
*® Plaza ’^^^’’ ®"
Incierto f “" macro- 
"irado por'la'^°r‘^“!‘’ 
■'"ventud con ,‘>»Je''» de 
^e los o’r °” ^ intervención 
Esconde” ‘^^ Dama se 
Palabras a ^o” “Las

^?n»o a hsr-" ?""’‘‘cub en 
^l®n de f *^^^ horas de dura- 
^“e’servirá""® *’’‘"terrumpida,

^^^í^ para Í "i^sicales previs- 
del día 24 a J^''®"^“d, a partir 

de este mes.

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

JN.G.

La Escuela de Tamborileros 
va a actuar hoy en Albacete

_____________ A.R.

Como ya adelantamos la 
pasada semana, la Escuela de 
Tamborileros, que en los últi
mos años ha venido funcionan
do bajo los auspicios de la Uni
versidad Popular y la Asocia
ción de Peñas intervendrá hoy 
en un acto que se celebrará en 
Albacete con motivo de las Jor
nadas Internacionales que se 
están celebrando desde el pasa
do día dos y continuarán duran
te la semana entrante, bajo el 
lema “España, tugar de Encuen
tro”.

Dentro de estas actividades, 
la Universidad Popular helline- 
ra interviene hoy con una repre
sentación de los alumnos que 
han participado durante la 
pasada Cuaresma en la Escuela 
de Tamborileros.

A tal efecto y como ya indi
camos en su momento, la pasa
da semana se procedió a con
vocar a una serie de alumnos

para realizar la correspondiente 
preselección, que ha tenido 
lugar en la Plaza de Toros, de 
donde se ha seleccionado a los 
representantes, con edades 
comprendidas entre siete y doce 
años, que hoy acuden a la 
capital.

La Escuela de Tamborileros 
ha sido una de las actividades 
más positivas que se han rea
lizado durante los últimos años 
en pro de la difusión de los 
toques típicos de la Semana 
Santa hellinera, siendo constan
te el aumento del número de 
alumnos en cada nueva edición. 
En el acto que se celebra en 
Albacete estarán también pre
sentes alumnos y monitores de 
otros talleres organizados por 
la Universidad Popular durante 
el curso que finalizaba hace 
unas semanas, cuyo resumen 
fue expuesto días atrás por la 
concejala de Cultura, Luscinda 
Carreres Villena.

COLEGIO OFICIAL 
DE ODONTOLOGOS Y ESTOMATOLOGOS 

DE LA III REGION

Junta Provincial de Albacete 
AVISO AL PUBLICO

Se comunica a los asegurados de las Compañías 
de Seguro Libre, ADESLAS, ASISA Y SANITAS 
que a partir del día 1 de Julio, no serán atendidos, 
como asegurados, en las clínicas Dentales de la Pro
vincia de Albacete, por no haber firmado dichas Enti
dades el convenio establecido con este Colegio Pro
vincial.
Con esta medida pretendemos cumplir con la legalidad 
vigente.

Albacete, 30 de Junio de 1992

LA JUNTA PROVINCIAL 
ILTRE. COLEGIO DE ODONTOLOGOS 

Y ESTOMATOLOGOS. ALBACETE

EMPRESA DE TRANSPORTES
UBICADA EN LA ZONA DE 

LEVANTE Y CENTRO PRECISA:
DELEGADO 0 CORRESPONSAL 
PARA LA PLAZA DE ALBACETE
SE REQUIERE:
- Seriedad en el servicio.
- Afán de superación.

SE OFRECE:
-Integración en Red de Transportes montada 

de reconocida solvencia y seriedad en el sector.

Interesados mandar “currícu'um vitae” y fotografía 
reciente al APARTADO DE CORREOS 12016 
46080-VALENCIA. REFERENCIA DELEGADO.

Los tamborileros, a debate.

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO

<

IS. 
IB

UNIVERSAL PIOTRES PHSEíT.it m rawicciON re IVAN REITMAN 
UNAPEumuDE BRIAN LEVAOTCHARLESGRODIN ’BEETHOVEN’ BONNIE HUNT DEAN JONESOLIVER 

PUTTSTANLEYTCCCI«» RANDY EDEUÍAN««aGORDON WEBB 
«:« SHELDOM KAHN.WX. WILLIAM D. GORDEAN, ora ALEXTAVOULARIS 

?^ VICTOR J.KEMPER. tóc raiVAN REITMAN “13 EDMON DANTES v.AMY HOLDEN JONES 
“"^JOE MEDjUCK MICHAEL C. GROSS »» BRIAN LEVANT

QDooi#v»to«o ’ UNAPEUtUIAUNIVE^
uniunuutmuij e I« UMVEHSAICTTVINC

ÍWliÉrriiÁWlESlEW'TmCAZAiOT^.'WSCEME^
Distribuida por P United International Pictures

SESIONES: 6,15 - 8,30 Y 10,45
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■ Almansa --.
Todos los grupos municipales, satisfechos con la solución tras el cierre de RNE

Según la oposición, ^Hos 
almanseños nos merecíamos

tener una radio pública”
Ha sido uno de los pocos temas municipales en que ha primado el consenso

A falta de pocos días de cumplirse el primer 
mes de emisiones de la Emisora Municipal, 
los representantes de los diversos grupos polí
ticos en el Consejo de Administración han 
expresado su gran satisfacción por la puesta 
en marcha de la nueva emisora. Eos repre-

sentantes en el Consejo dé IU, CDS, PP y 
Coordinadora Ciudadana, coincidieron al afír- 
mar que la nueva emisora había comenzado 
con muy buen pie al existír un consenso total 
de todos los representantes en un tema fun
damental como era la programación.

Luis BONETE PIQUERAS

En una rueda de,prensa cele
brada por-^tis representantes de 
la oposición en el Consejo de 
Administracióh de la Emisora 
Municipal, y a la que asistieron 
Pablo Sánchez, Director He “Al
mansa Uno Radio”, Juan Milla, 
Presidente del Consejo y Pedro 
Rodríguez, miembro asimismo 
del Consejo y uno de los repre
sentantes del PSOE, práctica
mente todos coincidieron al 
afirmar que la integración de 
la nueva emisora en la vida de 
los almanseños era ya una rea
lidad. Aspectos relacionados 
con las características de esta 
nueva emisora como que fuera 
participativa, democrática, 
abierta..., además de su futuro 
y su posible rentabilidad, fueron 
abordados en la rueda de 
prensa.

“La elección de Pablo, fue 
decisión unánime’^

La representante del Partido 
Popular en el Consejo de Admi
nistración, M® Angeles Herrero, 
fue la primera de las personas 
presentes que intervino. Herre
ro comenzó afirmando, que tan
to para ella, como para su par
tido, era una gran satisfacción 
tras seis meses de árduo trabajo 
el ver cómo “Almansa Uno 
Radio” era ya una auténtica 
realidad. “Tras el gran trabajo 
desarrollado en conjunto por 
todos los miembros del Consejo 
de Administración -afirmó 
Herrero-, nos hace muchísima 
ilusión el poder oír ya en las 
ondas a la nueva emisora. 
Hemos ido, fundamentalmente, 
paso a paso, intentando superar 
todos los baches y las grandes 
dificultades que se nos han pre
sentado”. Destacó Herrero, que 
el trabajo no solo había sido 
desarrollado por el Consejo, 
sino que había más personas 
detrás del proyecto: “En este 
proyecto ha trabajado mucha 
más gente que no es el Consejo 
-dijo-. A nivel del Ayuntamien
to hemos contado con una gran 
ayuda y muchísimo apoyo; no 
quisiera olvidar el importante 
papel desarrollado por nuestra 
Secretaria que Tía sido la que 
nos ha ayudado a ir elaborando 
los estatutos, ya que al no ser 
profesionales de estos temas, 
hemos tenido que ir aprendien
do muy poco a poco”.

De todo el tiempo transcurri
do antes de la inauguración de 
la radio. Herrero destacó como 
el periodo más bonito, el pro
ceso de selección del Director: 
“El tener que afrontar la elec

ción del responsable técnico de 
la nueva emisora, fue para mí 
un tiempo inolvidable. Si el 
tener que leemos todos los pro
yectos presentados por los 
diversos candidatos nos aportó 
una gran experiencia, el cono
cerlos personalmente fue estu
pendo. Recuerdo que fue un 
día de trabajo muy fuerte y que 
resultó bastante difícil decidir 
quién era la persona idónea, ya 
que todos los proyectos eran 
de una gran calidad. Destacar, 
que fue por decisión unánime 
del Consejo el decidir la con
tratación de Pablo Sánchez 
como director y desde ese día 
hasta hoy, viendo cómo funcio
na la emisora creemos que fue 
un gran acierto contratar a este 
profesional”.

^Almansa Uno Radio'’, es una 
emisora de consensó”

Ramón Arocas, miembro 
provisional del Consejo de 
Administración en representa
ción de la Coordinadora Ciu
dadana .en tanto en cuanto se 
constituya el Consejo Asesor 
que se define en los estatutos, 
manifestó su alegría por el ini
cio de las emisiones de la nueva 
radio. “En primer lugar -dijo-, 
quisiera expresar mi alegría por 
la realidad de un proyecto que 
hace seis meses no estaba nada 
claro. La Coordinadora -afir
mó-, fue la encargada de coger 
el testigo dejado por los tra
bajadores de RNE cuando se 
cerró la emisora. Nuestro obje
tivo siempre ha sido el mismo: 
la creación de una emisora

Cuatro millones, antes de 6 meses
L.B.P.

Cuatro millones de pesetas, 
antes de los próximos seis 
meses deberá pagar el Ayun
tamiento de Almansa o la Jun
ta de Comunidades a RNE por 
la propiedad de los equipos 
técnicos existentes en Aragón 
21. Según informó a LA TRI
BUNA, Juan Milla, Presidente 
del Consejo de Administración 
de “Almansa Uno Radio”, en 
referencia a la actual situación 
de los equipos técnicos con los 
que se está emitiendo, los 
equipos de baja frecuencia son 
propiedad de RNE. “Tenemos 
un acuerdo o convenio firma
do con RNE, en el que entre 
otras cosas, nos han permitido 
el utilizarlos. También se expli

pública, y de alguna forma par
ticipativa, no solo a nivel muni
cipal o de grupos políticos, sino 
también me refiero a la par
ticipación ciudadana del resto 
de asociaciones y colectivos de 
esta ciudad”.

Quisiera decir, que a* pesar 
de las luchas que ha habido y 
de los muchos enfrentamientos 
que hemos vivido en los últimos 
tiempos dentro de esta Coor
dinadora y con el Equipo de 
Gobierno, decir, que “Almansa 
Uno Radio” es fundamental
mente una emisora de consen
so. En esa línea -afirmó Aro^ 
cas-, esperamos no ser defrau
dados en cuanto a los principios 
que han regido la creación de 
esta radio: abierta a todos los 
colectivos, y que no sea una 
mera trasmisora de las ideas de 
cualquiera de los grupos polí
ticos de Almansa”.

ca radio pública, alternativa 
a la emisora privada’^

Joaquín Torres, miembro del 
Consejo representando al grupo 
político del CDS, manifestó que 
“Almansa Uno Radio”, nacía 
como un complemento que 
ampliaba las posibilidades de la 
información en Almansa. “La 
nueva emisora -dijo Torres-, 
nace como una Sociedad Anó
nima, lo que quiere decir que 
la gestión debe de ser pura
mente empresarial”. Refiririén- 
dose al tema de la rentabilidad. 
Torres aseguró que ésta debía 
de ser más bien social. “La emi
sora municipal puede, en un 
momento determinado tener un 

ca en dicho aciícrdo -dijo-, que 
en un periodo máximo de seis 
meses, bien Castilla-La Man
cha (que es el compromiso que 
tenemos), o bien el Ayunta
miento, deberá de abonar a 
RNE la cantidad de 4 millones 
de ptas por la propiedad de 
eso,s equipos”. En cuanto a los 
equipos de alta frecuencia. 
Milla aseguró que eran de pro
piedad municipal. “Por estos 
equipos, en estos momentos 
está emitiendo RNE; cuando 
RNE esté en condiciones de 
emitir por el reemisor situado 
en la Sierra del Mugrón, esos 
equipos pasarán a ser utiliza
dos exclusivamente por “Al
mansa Uno Radio”, y el 
actualmente existente -dijo-, 
supongo que RNE lo desmon
tará”.

Una radio para Almansa

déficit económico, pero eso -di
jo-, no va a importar gran cosa 
si la rentabilidad que nosotros 
buscamos es aceptable. En este 
contexto, desde el Consejo de 
Administración pretendemos 
que “Almansa Uno Radio”, sea 
participativa y que se promo
cionen desde aquí ciertos valo
res: educativos, culturales, ocio, 
etc, etc; esto no quiere decir 
que sea aburrida, sino que sea 
completamente abierta a todos 
los ciudadanos”.

Se refirió Torres al Consejo 
Asesor, del que dijo que, 
“próximamente se celebrará 
una Asamblea con prácticamen
te todos los sectores sociales de 
nuestra ciudad y de la que sal
drán nombrados definitivamen
te los representantes en el Con
sejo de Administración por par
te de la Coordinadora Ciuda
dana. En este Consejo Asesor 
-afirmó-, tendrán cabida todos 
los grupos que quieran parti
cipar en él: asociaciones, grupos 
festeros, clubes deportivos, ter
cera edad, etc, etc. Todos ellos 
nombrarán a sus representantes 
y se formará el Consejo Asesor 
de Administración, con lo que

Juan Milla

se asegura la participación tow 
y absoluta de los ciudadanos^ 
su radio. Esta emisora 
zó-, nace como complemento 
la otra emisora privada existía 
te en nuestra ciudad y se into^ 
al ya amplio espectro de meíi'‘ 
de comunicación con los 1* 
cuenta nuestra ciudad”.

‘‘Una emisora con vida, <:<>{ 
marcha y para mucho tie^

Vicente Conejero, Vice-^ 
sidenté del Consejo de 
nistración en representación ■ 
grupo municipal de 
Unida, manifestaba a LA 
BUNA, que desde su grupo- 
había entrado en este ptoy^: 
con un espíritu compleínni^pW 
abierto y de colaboración- : 
sonalménte -dijo-, , 
esperanza de que “^^'’’.L 
Uno Radio” -sea una enu 
para todos los almanso^_ 
Todas, las veces que mi ^ 
preguntado 5óbre este 
siempre he dicho lo m» 
queremos que sea una emi^ 
donde cualquier persona- L 
muy peregrinas que 
ideas, no se le coarte su Im5 , 
y tenga los micrófonos aW 
para poder exponerlas. 
no otra -aseguró-, debe . 
la función de una radio pa 
de una radio del puehm; . 
creo que una emisora pa 
deba de ser un boletín de > 
mación del propio Ayunta 
to; si conseguimos que *a 
sora no se convierta ¿a 
podremos lograr que s^‘ > 
emisora con vida, con v 
y para mucho tiempo - 

Destacó Conejero la P^.^,fB 
cia en el Consejo de los 
bros de la Coordinadora 
dadana. “Por primera ' 
esta ciudad y creo que ^a 
ña, en Almansa se ha P 
- j - c A cono'i Bintroducir en una 
tal público, a personas ^‘^^^ 
tienen nada que ver .^¡^-B 
políticos. Creo que esta ^^^,iB 
aportará unos glandes ^^^,^-B 
cios al futuro de la cnu- B 
Almansa”. I

.D.2022
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La comitiva del claustro de doctores en su entrada a la Hospedería.

F

CALi.EJA El rector, Luis Arroyo, presidió el acto de investidura.

M. Fernández Nieto fue investido en nombre de Joaquín de Entrambasaguas, que no pudo asistir a¡ acto por problemas de s^ 

Avalle-Arce y Entrambasaguas, nuevos 
doctores “honoris causa” por la UCLM

Felipe Pedraza y Luis de Cañigral actuaron como padrinos de los doctorandos

La UCLM cuenta desde ayer con dos nuevos doctores 
“honoris causa“: los ilustres filólogos y destacados cer
vantistas Joaquín de Entrambasaguas y Juan Bautista 
de Avalle-Arce. En nombre del primero de ellos, fue inves
tido su discípulo Manuel Fernández Nieto, que pronunció 
un magistral discurso sobre la gastronomía en el Quijote, 
basado en una de las obras de su maestro. Avalle-Arce 
se comparó con el protagonista de la novela cervantina.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

El solemne ado de investi
dura tuvo como escenario la 
Hospedería de Almagro y 
comenzó una vez que la comi
tiva del claustro . de doctores 
ocupó su lugar en el recinto, 
al mismo tiempo que el Coro 
Universitario entonaba el “Veni 
creator”. Tras la lectura del 
decreto de nombramiento, el 
padrino de Joaquín de Entram
basaguas, Luis de Cañigral, pro
nunció la “laudatio” del anciano 
profesor, que no pudo asistir 
al acto por su delicada salud. 
Profusamente adornado de eru
ditas y- sonoras citas en latín, 
el discurso de Cañigral recordó 
la estrecha vinculación que 
mantuvo Entrambasaguas con 
La Mancha y, más concreta
mente, con Almagro, que iba 
a ser la sede de una cátedra 
cervantista y que por problemas 
presupuestarios no llegó a 
nacer. El filólogo era el can
didato para ocupar la cátedra. 
Cañigral destacó también la 
magnífica biblioteca de Entram
basaguas, ahora propiedad de 
la Universidad manchega.

Por su parte, Felipe Pedraza 
fue el encargado de hacer la 
“laudatio” de Avalle-Arce, de 
quien recordó que está en pose
sión del marquesado de la Leal
tad, significado título carlista 
concedido por Carlos María Isi
dro al quinto abuelo del filó
logo. Asimismó señaló que es 
prior de la orden teutónica.

Respecto a sus trabajos, 
Pedraza subrayó que “es uno 
de los pocos que se ha atrevido 
con Cervantes y Lope de Vega” 
y citó su libro “La novela pas

toril española” como una de sus 
más importantes aportaciones. 
Como resumen dijo que “ha 
alcanzado los dones reservados 
a los grandes maestros”.

Después de que el rector, 
Luis Arroyo, impuso a los doc
torandos los atributos que dis
tinguen a los doctores “honoris 
causa” y pronunciado el corres
pondiente juramento, tomó la 
palabra Manuel Fernández, que 
pronunció un divertido discurso 
sobre la gastronomía en el Qui
jote. Vino, queso, olla podrida, 
duelos y quebrantos, las “malas 
y melancólicas” lentejas (plato 
al que algún autor atribuye, en 
conjunción con los libros de 
caballería, la locura de Don 
Quijote) fueron descritos y 
comentados por el profesor 
Fernández Nieto. A continua
ción, Juan Bautista Avalle-Arce 
tomó la palabra para hablar de 
su estrecha vinculación con el 
Quijote, que leyó por primera 
vez a los ocho años y que, según 
confesó, le provocó grandes 
risas y también algún llanto, 
como en el momento de la 
muerte del protagonista, que 
puso como ejemplo de “muerte 
cristiana”.

Tan estrecha considera su 
unión con el Quijote el doctor 
Avalle-Arce que, incluso, tienen 
rasgos comunes, como su pro
pio aspecto físico, “delgado y 
enteco”, y su afición a la lectura 
y a las aventuras, si bien “las 
mías son sólo intelectuales”.

Por último, el nuevo doctor 
“honoris causa” confesó su 
deseo de quedarse en Almagro, 
“como uno más”, recordó las 
palabras de Alfonso VI al Cid: 
“Vos sedes mejor que nos”.

Manuel Fernández en el momento de pronunciar su juramento tras ser investido.

En su discurso, 
Manuel Fernández 
recorrió los platos 
que aparecen en el 
Quijote como la olla 
podrida, los duelos y 
quebrantos y las 
lentejas

Avalle-Arce trazó un 
paralelismo entre él y 
Don Quijote, 
similares en su figura 
“enteca” y en su 
amor por la 
lectura y las 
aventuras

Luis Arroyo impone el birrete laureado a Juan Bautista Avalle*'^'^



Sábado, 4 de
Julio de 1992La^ribw^ NACIONAL 19

^ Reforma constitucional «KtógiB«it?sMÍ(ss

El Gobierno decidió ayer que sean los grupos 
parlamentarios quienes adopten la fórmula defi
nitiva, y el procedimiento a seguir, para reformar 
la Constitución en aplicación del Tratado de 
Maastricht, dijo ayer la ministra Portavoz, Rosa

Conde. En rueda de prensa tras el Consejo de 
Ministros, Conde señaló que el Ejecutivo tiene 
una propuesta “rápida y sencilla” para modificar 
la Carta Magna, pero evitó hacerla pública hasta 
que la conozcan los grupos parlamentarios, ya

que prefiere que sean las Cortes las que pro
tagonicen este proceso. Si los grupos están de 
acuerdo, los trabajos para afrontar la reforma 
de la Carta Magna podrían inicarse ya a comien
zos de la próxima semana.

Los partidos de la oposición se mostraron de acuerdo con la propuesta del Gobierno de que sea el Parlamento el que decida 

El Gobierno pide a los grupos parlamentarios 
que adapten la Constitución a Maastricht

El Consejo de Ministros remite a las Cortes el proyecto de Ley Orgánica de Transferencias para las autonomías de la ‘vía lenta’

pMADRID. (Efe).- El deseo 
del Ejecutivo es que en este 
asunto se produzca el ”mayor 
grado de consenso posible”, y 
la modificación de la Consti
tución de efectúe entre los 
ffleses de julio y agosto, añadió 
la portavoz.

El ministro para las Relacio
nes con las Cortes, Virgilio 
Zapatero, será el encargado de 
'ponerse de acuerdo con los gru
pos para adoptar, desde el Par
lamento, la fórmula definitiva 
que modifique la Carta Magna.

Ayer por la tarde, dijo Con
de. que el ministro de Rela-
dones con las Cortes iniciaría 
los contactos parlamentarios 

la resolución dePsra afrontar
esta cuestión. , - y les informaría

o tratado por el EjecutivoS cT
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Conde dio
de la mañana.
a entender que 

en los contactos telefónicos 
mantenidos días atrás entre el 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, y el líder del PP, José 
María Aznar, se trató este asun
to desde la idea de que la fór
mula para reformar la Carta 
Magna “aunara” al conjunto de 
los partidos políticos.

La próxima semana se reu
nirá la junta de portavoces del 
Congreso de los Diputados para 
comenzar a trabajar en este 
asunto.

Rosa Conde, ministra Portavoz del Gobierno, durante una rueda de prensa al término del Consejo de Ministros.^22^^^^'dad de la oposición

r J^ partidos que forman los 1
principales grupos de la opo
sición se mostraron ayer de \ 

\ acuerdo con la propuesta del! 
1 Gobierno de que sea el Par- 
1 lamento el que decida la fór

mula para la reforma de la 
1 Constitución, con el fin de 
1 adaptaría a los acuerdos de

Maastricht.
Gn portavoz del PP señaló 

a Efe que su partido estaba 
satisfecho con la decisión ya 
que “viene a admitir la pro
puesta que hizo el presidente 
José María Aznar de que fuera 
^a ponencia constitucional la 
que buscara la fórmula. Es bue
no que el ejecutivo no se haya 
opuesto a esta propuesta, aun
que venga del PP”.

De esta manera “se manten
dría el espíritu de consenso que 
hubo a la hora de redactar la 
Constitución y se eliminan los 
riesgos de cambios constitucio-! 
nales por iniciativa del gobierno^ 
de turno”.

i También en IG la decisión! 
i parece acertada. El diputado de!

^^le grupo Antonio Romero 
señaló a Efe que “a mi per
sonalmente me parece bien que 

1 sea la Comisión Constitucional 
1 la encargada de conocer las pro- 
i puestas concretas para la reforj 
j ma“._____ ------------- -------

'^tinque el asunto será tra-

El ministro para las Relaciones con las Cortes, Virgilio Zapatero, 
será el encargado de ponerse de acuerdo con los grupos para adoptar, 
desde el Parlamento, la fórmula definitiva que modifique la Carta 
Magna

tado por el grupo parlamentario 
de lÚ en su próxima reunión. 
Romero adelantó que este sis
tema ”puede sentar un prece
dente, sobre todo en un caso 
como este en el que se toca 
la Constitución sin consultar al 
pueblo que es su verdadero 
dueño, debido a la pequeñez 
de la reforma y su total con
senso”.

El diputado del CDS Rafael 
Arias Salgado calificó la deci
sión de “muy positiva” porque 
“continúa lo que ha sido la tra
dición española constituyente 
mas reciente”.

Arias Salgado recordó que 
“en el 78 se inició una forma 
de tratar los asuntos constitu
cionales basada en el com "nso 
y es bueno que se mantenga. 
Yo espero que siempre las 
reformas constitucionales se 
puedan hacer por esa vía”.

Por su parte fuentes del 
PSOE señalaron que la decisión 
del Gobierno de que sean los 

grupos parlamentarios quienes 
busquen la fórmula de consenso 
para la reforma le parece 
“correcta”.

Competencias autonómicas

Por otra parte, el Consejo de 
Ministros acordó ayer remitir a 
las Cortes el proyecto de Ley 
Orgánica de Transferencia de 
nuevas competencias para las 
comunidades autónomas de la 
denominada “vía lenta”, que 
supone un importante paso para 
una “equiparación sustancial” 
entre todas las Autonomías.

La ley, propuesta al Gobier
no por el ministro de Admi
nistraciones Públicas, Juan 
Manuel Eguiagaray, da cumpli
miento a la primera parte del 
pacto autonómico, suscrito el 
pasado mes de febrero por 
socialistas y populares, tras un 
complejo proceso de negocia
ciones entre las fuerzas políticas 
mayoritarias que, salvo PSOE 

y PP, no llegaron a firmar el 
acuerdo.

A través de esta ley, diez 
comunidades autónomas -Astu
rias, Cantabria, La Rioja, Mur
cia, Aragón, Castilla-La Man
cha, Extremadura, Islas Balea
res, Madrid y Castilla y León- 
verán aumentar su techo com
petencial en 32 nuevas materias 
-la Educación y el Inserso, entre 
ellas- que, posteriormente 
incorporarán en sus respectivos 
estatutos autonómicos.

La ley, que se tramitará este 
mismo año en las Cortes, da 
respuesta “al doble objetivo de 
racionalizar el proceso, posibi
litando un funcionamiento 
ordenado y estable del Estado 
autonómico en su conjunto, y 
da satisfacción a las aspiracio
nes de las comunidades autó
nomas del artículo 143 de la 
Constitución de asumir las nue
vas competencias mediante la 
posterior reforma de sus esta
tutos”.

Julio: medidas 
contra la crisis

El Gobierno pondrá en 
marcha este mes las 
medidas que decida adop
tar para paliar las dificul
tades que atraviesa la 
economía española. Así 
lo aseguró la ministra 
Rosa Conde quien dijo 
que desearía que el 
esfuerzo de vonvergencia 
y las nuevas medidas ten
gan el apoyo de las fuer
zas sociales. Por su parte 
el diputado socialista y 
asesor económico del pre
sidente del Gobierno, 
Fernández Marugán, dijo 
que si es necesario habrá 
medidas de choque para 
la economía española, 
pues no es bueno que la 
actividad económica se 
degrade. Marugán admi
tió que los indicadores 
económicos están “dete
riorados” "Si la situación 
económica de España lo 
exigiera habría que tomar 
medidas, no adoptamos 
una actitud nihilista, ni 
inhibitoria, cada cosa en 
su momento”, afirmó.



Sábado, 4 de
Julio de 1992 20 NACIONAL La Tribuí l

Los sindicatos 
critican los 
ajustes 
económicos del 
Gobierno

BRUSELAS. (Efe).- Los 
líderes sindicales españoles de 
UGT, Nicolás Redondo, y de 
Comisiones Obreras, Antonio 
Gutiérrez, criticaron ayer en 
Bruselas los ajustes económicos 
que debe efectuar el Gobierno 
español para cumplir el plan de 
convergencia, en una ”negra 
situación económica española”.

Ambos líderes participaron 
ayer en Bruselas en la “cumbre 
social” organizada por la Comi
sión Europea para favorecer el 
diálogo entre sindicatos y 
empresarios.

El presidente de la Confe
deración Española de Organi
zaciones Empresariales 
(CEOE), Jose María Cuevas, 
no asistió a la reunión, aunque 
sí el vicepresidente de la ins
titución, Juan Jiménez Aguilar, 
y el de la patronal europea 
UNICE, Carlos Ferrer Salat.

El secretario general de la 
Unión General de Trabajadores 
(UGT), Nicolás Redondo, 
subrayó que la mala situación 
económica en España es “evi
dente” y que no se ha cumplido 
“ninguna de las previsiones eco
nómicas del Gobierno”, lo que 
constituye “un fracaso de mane
ra total y rotunda de la política 
económica”.

”Está en entredicho y con 
una total pérdida de credibi
lidad lo que ha sido el programa 
de convergencia del Gobierno, 
que lo tendrá que reorientar 
porque es imposible cumplirlo”, 
añadió Redondo.

El Secretario General de 
Comisiones Obreras (CCOO), 
Antonio Gutiérrez, criticó la 
actitud del Gobierno español en 
política económica porque “ha
ce cada vez más difícil la par
ticipación y la corresponsabili
dad de los interlocutores socia
les en España”.

Para el líder de CCOO, ello 
conduce a “una linea de tensión 
y de diferenciación entre un 
programa que cada vez es 
menos creíble y menos Conver
gente con la Comunidad Euro
pea”. Ambos líderes sindicales 
coincidieron en que irán a 
enlrevistarse con Felipe Gon
zález el próximo día 6 en el 
Palacio de la Moncloa con 
voluntad de negociar y llegar 
a un pacto.

Las deudas del grupo químico ascienden a 215.000 millones de pesetas

Ercros SA decide presentar 
la suspensión de pagos

Cerca de 4.500 puestos de trabajo se verán afectados por el expediente

La empresa Ercros SA, 
controlada por 
Torras-Kio, ha presentado 
expediente de suspensión 
de pagos, según informa
ron ayer fuentes del prin
cipal grupo químico espa
ñol. Cerca de 4.500 pues
tos de trabajo se verán 
afectados, por lo que UGT 
y CC.OO. han pedido una 
reunión urgente.

BARCELONA. (Efe).- La 
empresa Ercros SA, contro
lada mayoritariamente por 
Torras-Kio, ha decidido pre
sentar expediente de suspen
sión de pagos, según infor
maron ayer fuentes del grupo 
químico.

Esta decisión, que también 
afecta a la división de fer
tilizantes del grupo Fesa-En- 
fersa, y a las filiales IQZ, 
ASUR, NICAS y Agrocros, 
fue tomada a última hora de 
anteanoche por los directivos 
de Ercros, cuyas deudas 
ascienden unos 215.000 millo
nes de pesetas.

Los sindicatos ven peligrar 
las nóminas de junio.

La decisión de tramitar las 
suspensiones de pagos, que se 
presentarán en el juzgado el 
próximo lunes, fue tomada a 
última hora de anteanoche 
por los directivos de Ercros, 
cuyas deudas ascienden unos 
215.000 millones de pesetas.

El resto de las empresas 
del grupo Ercros, Unión 
Española de Explosivos, Río 
Tinto Minera, Erkimia, Erti- 
sa, Fyse, Ership y Prisma “no 
tienen necesidad de acudir a 
la suspensión de pagos y pue
den continuar su marcha nor
mal”, según precisa el comu
nicado.

La suspensión de pagos 
pretende crear, añade la nota 
oficial, las condiciones ade
cuadas para poner en marcha 
un plan industrial y financiero 
que asegure la continuidad 
del tejido industrial y la máxi
ma conservación posible de 
puestos de trabajo, contando

21

Fesa-Enfersa presenta suspensión de pagos.

con la colaboración de accio
nistas, acreedores, adminis
traciones públicas y trabaja
dores. En el comunicado, 
Ercros indica que se iniciarán 
de forma inmediata el pro
ceso de negociación con todas 
las partes implicadas.

Por su parte, los sindicatos 
UGT y CCOO solicitan una 
aportación financiera urgente 
por parte de Torras Kio, 
accionista mayoritario a tra
vés de Ercros de la empresa 
de fertilizantes Fesa-Enfersa, 
para el pago de las nóminas 
del mes de junio y evitar el 
desabastecimiento del merca
do nacional de fertilizantes.

Los secretarios de Acción 
Sindical de las federaciones 
de químicas de UGT, Toni 
Ferrer, y de CCOO, Isidoro 
Boix, denunciaron ayer el 
riesgo de desabastecimiento 
del mercado nacional de fer
tilizantes para el otoño debi
do a los problemas financie
ros de Ercros, que han pro
vocado ya la caída en un 50% 
de la producción de su filial 
Fesa-Enfersa. La situación 
financiera de la empresa, que 
cubre él 60% de las nece
sidades del mercado nacional, 
ha provocado que varios cen
tros de producción se encuen
tren sin materias primas y en 
algunos casos estén amena
zados con el corte del sumi
nistro eléctrico.

Aznar: “El 
anuncio de 
Presupuestos 
rigurosos no tie» 
credibilidad”

Los sindicatos 
rechazan el 
expediente

Tras las reuniones 
mantenidas esta sema
na con la dirección de 
la empresa Ercros y con 
la Administración, las 
centrales insisten en la 
necesidad de que todas 
las partes implicadas 
-accionista. Administra
ción, comunidades 
autónomas y bancos 
acreedores- hagan un 
esfuerzo para evitar el 
desmantelamiento defi
nitivo de la empresa del 
grupo Ercros.

Los 4.000 trabajado
res de la empresa no 
han percibido sus nómi
nas del mes de junio, 
asi como la paga 
extraordinaria, mientras 
que la dirección de 
Ercros pagó un anticipo 
de 50.000 pts. a cuenta 
hasta que se solucionen 
los problemas de teso
rería. UGT y CCOO 
rechazan la presenta
ción de un expediente 
de suspensión temporal 
de empleo.

SEVILLA. (Efe).- El H 
dente del PP, José María A2iií 
dijo ayer en la Expo que 
anuncio del presidente Goe| 
lez de que los presupuestos; 
93 serán rigurosos “no tk, 
ninguna credibilidad”, poi^ 
“quienes- han sido incapaces 
gestionar la economía en di 
lo seguirán siendo en el W 

Aznar, que estuvo invita^ 
los actos de celebración delH 
de Honor de Baleares en 
Expo, añadió que el mayor pj 
blema del país es “la credij 
lidad del Gobierno”, y señi 
que “una política que condal 
a una mayor inflación, m^ 
déficit, más parados y me!) 
competitividad debe cambiar’ 
rumbo y cambiar a Solchap

Según el presidente deU 
el problema de la econoií 
española en relación a lar*! 
vergencia con Europa reside- 
que ”hay ique hacer a esteH 
más competitivo y modernai 
para eso la credibilidad • 
gobierno es nula”.

Aznar recordó que se hM 
ron unos presupuestos end’ 
92 ”en contra de lo que se Mi 
dicho”, añadió que se ha W 
un plan de convergencia A) 
desmiente este presupucs’^ 
sentenció que “ahora, h r’í 
lidad ha vuelto a desmenM' 
plan de convergencia”.

Se refirió también a la rr 
ma de la Constitución acor^, 
por el Tribunal Constim 
(TC), y, tras insistir en í1‘'( 
grupo está de acuerdo coa^' 
señaló que el Grupo P‘’P^ 
es partidario de. que ésta aíj 
de un compromiso y ^^, 
proposición de todos los g^^q 
políticos en el ParlamcM' 
que no sea el Gobierno c' 
remita su iniciativa en 
de proyecto de Ley al Cong

En relación a la ratih^.. 
de los acuerdos de M^^Í 
manifestó que el Partido < 
lar (PP) no cree necesan^ 
referéndum y que su P” 
demanda una información 
cho más completa a Jo^ ‘ 
dadanos”, porque “se tra* 
hacer una Europa de •<’’’ 
dadanos descentralizada . 
luchar contra la centranz^^ 
y la burocracia de Brns

t
LA FAMILIA DEL DOCTOR

DON JOSE LUIS 
GONZALEZ MORENO

Ante la imposibilidad de hacer- 
io personalmente agracece las 
innumerables muestras de con
dolencia recibidas.

Albacete, 4 de julio de 1992

SI VES BIEN 
VIVIRAS MEJO

CAMPANA 
DE PROTECCION

OCULAR^

Asociación de Utilidad Pública
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Los sucesos recientes de Ceuta, como los de Melilla en 1991, son conductas habituales en su historial

Legionarios de hoy: los mejores y 
más polémicos soldados de Europa

Su Bandera de Operaciones Especiales suele ser la número 1 en ejercicios programados por la OTAN

Novios de la muerte, amantes de la juerga, y maridos 
fíeles de la patria, los legionarios de hoy en día man
tienen casi el mismo espíritu aventurero, las tradiciones, 
las virtudes, los valores morales y hasta el porte y 
aire marcial de aquel cuerpo que fundase en 1920 José

Millán Astray y Terreros bajo el nombre de Tercio 
de Extranjeros. Los sucesos ocurridos en Ceuta, con 
destrozos en uno de sus barrios, así como los que 
provocaron en junio de 1991 en Melilla, han resucitado 
la xenofobia entre los habitantes de esas localidades.

MADRID. (Fax-Press),- 
Los sucesos ocurridos hace 
pocas fechas en Ceuta, con 
destrozos en uno de sus 
barrios, así como los que pro
vocaron en junio de 1991 en 
Melilla, han resucitado la 
xenofobia entre los habitantes 
de esas localidades y han vuel
to a traer a la opinión pública 
el debate sobre la convenien
cia o no de la supervivencia 
de una de las unidades espe
ciales más polémicas con que 
cuenta el ejército español.

Los que en su día fueron 
una especie de prototipos de 
héroes nacionales, pues allá 
donde acudieran sabían adap- 
turse a las circunstancias y 
cosechar para sus banderas 
nuevos laureles -jamás han 
conocido el amargor de la 
derrota-, han sufrido sin 
embargo considerables trans- 
ormaciones con el paso de 

tiempos, hasta el extremo 
e ser en la actualidad el cuer

po profesional de voluntarios 
sostén de la Fuerza Española 
ae Inten^ención Rápida -FIR-.

Lo que más se nota en el 
cambio es el que, aunque 
iguen estando preparados 
isica y psicológicamente para 

aguantar las condiciones más 
ras del combate, la mayoría 

c os legionarios ya no son 
os típicos extranjeros barbu- 
os de rnás de 30 años, ni 
mpedernidos camorristas que 

Cuerpo huyendo 
la Justicia,

Para ingresar en la Legión, 
imprescindible ser 

«panol, no tener más de vein- 
^^^^ cumplidos y contar 

un ^pediente de penales 
^^^^ misma Ley que 

^’’^°^ preceptos, Jhonda además en las tácticas 
§^^i'’'a moderna, utiliza 

sofisticadas, y 
u Europa para participar

Fundada en 1920, la Legión sigue fiel a sus tradiciones más remotas.

II

en complejos ejercicios con 
otras unidades de élite de los 
países militarmente más avan
zados de la OTAN.

Y es que los legionarios ya 
no llevan como únicas armas 
bayonetas y valor ciego, ni tan 
siquiera van a pie como en 
las guerras africanas. Hoy en 
día son soldados de lujo alta
mente adiestrados, capaz de 
desenvolverse en cualquier 
situación y con cualquier tipo 
de armamento. Los miembros 
de estas unidades están per
fectamente preparados y capa
citados para la destrucción de 
objetivos vitales y la ejecución 
de todo tipo de acciones de 
contragolpe, sabotaje y guerra 
subversiva.

Desde misiones de recono
cimiento y ataque cualquier 
tipo de instalaciones a ope
raciones de asalto aéreo, 
pasando por el combate cuer
po a cuerpo, son actos que 
los legionarios realizan con 
total naturalidad.

Como tienen reflejado en 

su propio “Credo”, “jamás un 
legionario dirá que está can
sado hasta caer reventado; 
será el cuerpo más veloz y 
resistente”. Millán Astray 
necesitaba infundir a sus hom
bres un espíritu especial, un 
espíritu legionario que fuera 
amalgama de valores espiri
tuales y compendio de virtu
des, y creó en doce artículos 
un “Credo” que hoy en día 
aún tiene vigencia plena, de 
igual manera que la tienen sus 
canciones de guerra; “Canción 
del Legionario”, “Himno de 
los legionarios” -también 
conocida por ‘Tercios heroi
cos’, y “El novio de la muer
te”.

José Millán Astray y Terre
ros fue el auténtico “alma 
mater” de este cuerpo que 
nació en una época en la que 
las obligaciones en el norte 
de Africa envolvían a España 
en una guerra colonial, para 
la que no estaba preparada, 
con unas unidades mal instrui
das y con una moral minada.

Una profesión 
nada fácil

A la Legión se la está 
dotando de material 
moderno, contando con 
Banderas mecanizadas y 
motorizadas en Ceuta y 
Melilla que disponen de 
vehículos blindados 
BMR, transportes oruga 
TOA, camiones ligeros 
y motos todo terreno, 
así como misiles Milán 
contracarro. Por todo 
ello, ser legionario hoy 
en día no es nada fácil.

De una manera u 
otra, lo cierto es que 
estos sucesores de aque
llos legionarios que cau
saban respeto allá don
de acudiesen por su 
valentía y arrojo en 
nada desmerecen hoy en 
día de los mismos, hasta 
el punto de poder ser 
considerados como los 
mejores guerreros de 
Europa, si se atiende a 
ejercicios como los que 
cada año realizan 
durante un período de 
15 ó 18 días unidades de 
los principales ejércitos 
de la OTAN. En 1990, 
las dos patrullas de la 
Bandera de Operacio
nes Especiales de la 
Legión, las únicas espa
ñolas que participaban, 
lograron una efectividad 
del 98 por 100, dejando 
en segunda posición a 
las del famoso SAS bri
tánico, con un 70 por 
100.

La Legión siempre 
será distinta a cualquier 
otra unidad.

La Policía 
detiene a un 
joven acusado de 
abuso sexual 
contra una niña

IBIZA. (Efe).- La Policía 
Nacional ha detenido en Ibiza 
a Carlos C.M., de 25 años, natu
ral de París y de nacionalidad 
española, acusado de cometer 
un delito de abuso sexual contra 
una niña, cuya edad no ha sido 
facilitada, confirmaron ayer 
fuentes policiales.

Las mismas fuentes explica
ron que la detención se produjo 
en la tarde del pasado miér
coles, después que la madre de 
la menor solicitara la presencia 
de una dotación policial ante 
el relato de su hija, que aseguró 
que un hombre la había llevado 
a su domicilio y le había mano
seado el pecho y la boca.

En una inspección por los 
alrededores, los funcionarios 
localizaron al presunto autor 
material del hecho jugando con 
varios niños en un portal de 
la calle Pedro Francés de la ciu
dad de Ibiza.

Por otra parte, José B.M., de 
25 años y vecino del Casco Vie
jo de Vitoria, ha sido detenido 
por la policía municipal y pues
to a disposición judicial como 
presunto autor de un delito de 
rapto y posible violación de una 
joven vitoriana de 20 años, 
informaron fuentes policiales.

Los hechos se produjeron 
entre el 30 de junio y el 1 de 
julio, cuando José B.M. retuvo 
por la fuerza en su domicilio 
a la muchacha y abusó sexual
mente de ella, según la policía 
municipal. El agresor la dejó 
en libertad a primeras horas de 
la tarde del 1 de julio tras obli
garle a prometer que no acu
diría a la policía.

La joven se personó inme
diatamente, acompañada de su 
madre, en las dependencias de 
la policía municipal, donde pre
sentó una denuncia. Según el 
relato de los denunciantes, José 
B.M. llevaba varios días tele
foneando a la joven, a la que 
conocía desde la infancia, insis
tiendo en que estaba enamo
rado de ella y necesitaba hablar
le. La joven accedió a verle para 
poner fin al acoso y aceptó subir 
a su domicilio para ver si sus 
conocimientos de electrónica le 
permitían arreglar una lavado
ra. Una vez en el domicilio, el 
presunto agresor realizó todo 
tipo de abusos sexuales.

BUsS2f2 JOCKEY 

así^p^s BARES 

’^BS. CTC®’ D'SCOTECAS, 

^'ON Sí^ES E IMPORTA- 
SHOP pP^^^NOS A: DISCO

.....J^^ONO; 983/35 82 27

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
P.R.

Cereales

! ¡AGRICULTOR!!
COMPRAMOS SU COSECHA DE 

CEBADA, TRIGO, AVENA, ETC...
LLAMENOS SIN NINGUN COMPROMISO

LE INFORMAREMOS EN EL TELEFONO: 23 34 90

OFICINAS; C/ Batalla del Salado, 43
ALMACEN: Ctra. Mahora Km. 3 (Antiguas Instalaciones de

SYALCO. S.L.)
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DE 
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JOSE SANTIAGO 

José Antonio MORENO



Sabado. 4 de
Julio de 1992 NACIONAL La Tribi

El presidente del Tribunal de Cuentas contesta a las críticas del PP

Carretero dice que se limitó a 
cumplir la ley en el ‘caso Filesa’

Su voto aprobó el informe exeulpatorio sobre las cuentas del PSOE

El presidente del Tribunal 
de Cuentas, Adolfo Carre
tero, manifestó ayer vier
nes antes de tornar parte 
en un seminario que se 
realiza en El Escorial, que 
en su actuación en el ‘^ca
so Filesa'’ sobre la finan
ciación del Partido Socia
lista Obrero Español 
(PSOE) se limitó a cum
plir lo que establece la 
legislación.

MADRID. (Efe).- Antes 
de participar en un seminario 
en El Escorial, el presidente 
del Tribunal de Cuentas, 
Adolfo Carretero, explicó a 
los periodistas que su voto de 
calidad, que sirvió para apro
bar el informe exeulpatorio 
sobre las cuentas del Partido 
Socialista Obrero Español, 
está “contemplado en la Ley, 
es un voto de ley”.

En esta línea, evitó respon
der a las críticas que le ha 
dirigido el Partido Popular 
por su papel en este caso, 
ya que “la opinión pública es 
libre de interpretar los 
hechos”.

Adolfo Carretero afirmó 
que el destinatario del dic
tamen es la Comisión Mixta 
Congreso-Senado, que debe 
decidir cuándo tiene que 
comparecer él mismo para 
explicar los pormenores del 
informe.

Financiación de partidos

Acerca de la financiación 
en general de los partidos 
políticos, señaló que están 
sometidos al control del Tri
bunal y agregó que la Ley 
Electoral prevé el estudio de 
las subvenciones de las cam
pañas electorales.

Preguntado por la posible 
politización del Tribunal 
Constitucional y el de Cuen
tas, respondió que ese tipo 
de debates son negativos, por
que ambas instituciones son

Dos personas sufren heridas 
al derrumbarse un edifício 

antiguo en Barcelona
BARCELONA. (Efe).- El 

derrumbamiento de dos plantas 
del inmueble ubicado en la calle 
Cortina del distrito de Ciutat 
Vella de Barcelona, que ha pro
vocado dos heridos leves, se 
produjo debido a la antigüedad 
de este edificio, aseguraron ayer 
los bomberos de Barcelona.

Las mismas fuentes señalaron 
que el edificio siniestrado, de 
planta baja más tres pisos, esta
ba construido con vigas de 
madera muy antiguas que se 
encontraban en estado de des
composición, además de sufrir 
otras patologías de gravedad.

Las dos personas que resul
taron heridas como consecuen
cia del desprendimiento, y que

7^
4
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^

Adolfo Carretero, presidente del Tribunal de Cuentas.

del Estado y merecen el res
peto de todos los ciudadanos.

Respecto a la posibilidad 
de que el Tribunal de Cuentas 
pueda fiscalizar empresas pri
vadas, su presidente se limitó 
a asegurar que “todo lo que 
sea transparencia es bueno 
para un Estado democrático”.

Sobre la situación de Enar
car, manifestó que su proyec
to de fiscalización está apro
bado, pero añadió que ignora 
cuándo estará terminado el 
informe.

Caso Filesa’

La acción popular en el lla
mado “caso Filesa” había 
pedido anteayer al Tribunal 
Supremo que llamase a decla
rar al presidente del Tribunal 
de Cuentas, Adolfo Carrete
ro, para que sea interrogado 
sobre el informe emitido por 
este órgano en el que se ase
gura que no hubo financia
ción irregular del Partido 
Socialista Obrero Español.

El pasado 25 de junio el 
Tribunal de Cuentas aprobó, 
gracias al voto de calidad de 
Adolfo Carretero, un informe 
de fiscalización del Partido 
Socialista Obrero Español en 
relación con las empresas 
Filesa, Malesa y Time Export 

probablemente se hallaban en 
el interior del inmueble sinies
trado, fueron atendidas de heri
das leves en el dispensario Pera- 
camps de Barcelona.

Técnicos de los bomberos 
consideraron la posibilidad de 
provocar el derribo del resto 
de la estructura del edificio que 
había quedado en pie y que se 
hallaba “en una situación muy 
precaria”, según un portavoz de 
este cuerdo.

Varios coches de los bom
beros de Barcelona y al menos 
dos ambulancias se habían tras
ladado hasta el lugar del suceso, 
que se produjo hacia las 8.30 
horas .de la mañana. 

en el que se aseguraba que 
“no se constata la existencia 
de relaciones económicas o 
de financiación o de cualquier 
otro tipo” entre el Partido 
Socialista Obrero Español y 
las citadas empresas.

Como ya informó LA TRI
BUNA, en un escrito dirigido 
anteayer al Tribunal Supre
mo, el abogado Marcos Gar
cía Montes, quien representa 
a la acción popular en nom
bre del promotor Christian 
Jiménez, pide que se pregunte 
a Carretero de por qué el Tri
bunal de Cuentas no pidió, 
antes de aprobar el informe, 
las actuaciones que hasta el 
momento ha practicado el 
Supremo en este caso.

El abogado también soli
cita que se pregunte al pre
sidente del tribunal, Adolfo 
Carretero, los motivos por los 
que el Tribunal de Cuentas 
no se declaró incompetente 
en este caso en favor del alto 
tribunal “por existir indicios 
racionales de criminalidad”.

El letrado solicitaba asimis
mo que el Tribunal Supremo 
reclame al Tribunal Cuentas 
el informe aprobado por el 
misrno, así como la totalidad 
de los votos particulares que 
se emitieron al mismo pleno.

La antigüedad causo el derrumbe.

Jordi Pujol, nuevo presidente de la Asamblea de Regiones de Europa.

Fraga no pudo conseguir los votos necesario^

Jordi Pujol presidirá la 
Asamblea Regional Europi
SANTIAGO DE COMPOS

TELA. (Efe).- El presidente de 
la Generalitat, Jordi Pujol, ha 
conseguido la mayoría absoluta 
en la primera votación para la 
Presidencia de la Asamblea de 
las Regiones de Europa (ARE).

El político catalán obtuvo 104 
votos de los 207 emitidos, 
Manuel Fraga recibió 31 apoyos, 
y la tercera candidata, Marie 
Christine Blandin, 5.

Los presidentes de la Xunta, 
Manuel Fraga, y de la Gene
ralitat, Jordi Pujol, destacaron 
ayer su historial político en 
favor del regionalismo, en la 
defensa de sus respectivas can
didaturas a la presidencia de 
la Asamblea de Regiones de 
Europa (ARE).

Mientras que Manuel Fraga 
se refirió a su papel como 
ponente de la constitución, cuyo 
título octavo supuso la apari
ción del Estado de las Auto
nomías, Pujol recordó que la 
lucha por estas ideas le llegó 
a costar la cárcel.

Fraga se declaró profunda
mente europeísta y habló de su 
condición de hijo de emigrante. 
Además de referirse a su papel 
como ponente constitucional, 
afirmó que “me honro” de figu
rar en el partido más votado 
en Galicia desde 1981 y de haber 
sido elegido por mayoría abso
luta en 1989.

El presidente gallego destacó 
su participación en numerosos 
organismos e instituciones euro
peas, entre ellas su presencia 
durante dos años en el Parla
mento de Estrasburgo y citó 
también su larga vida diplomá
tica.

Honradez y coherencia

situación de clandestinidad 
la cárcel.

Pujol explicó su trabai 
la ARE desde 1985 y dijo 
este organismo cuenta coa 
perspectiva ilusionante ■ 
gó que tras las elecciones 
lanas cuenta con "tiemp 
energías” para dedicarse 
funciones de este orgao 
europeo “porque la sitoj 
política en mi país me 
a permitir”. ,

Precisó el presidente 
Generalitat que no habío^^ 
ciado su candidatura has 
mes de abril por el proceso' 
toral catalán.

Pujol también señaló o^ 
visión del regionalismo^ 
“romántica”, corno P, 
interpretar los no regioo ^ 
ni basada en la fragmeO''

El tercero en disc^

Subrayó el aspirante gallego 
que la suya no es una candi
datura personal ni de Galicia, 
sino en defensa de todas las 
regiones europeas y aseguró 
que sea o no elegido, “Galicia 
y Manuel Fraga trabajarán con 
el mismo espíritu de servicio”.

Por su parte, Jordi Pujol indi
có que su candidatura obedece 
a la “coherencia de mi línea 
política de los últimos 40 años”.

El presidente catalán recordó 
su tradición democrática, por
que -dijo- hasta hace relativa
mente poco en España no había 
libertad, señaló que por aquella 
época “eramos pocos los que 
defendíamos” los conceptos 
regionalistas y se refirió a su

A la presidencia de 
optaba también corno ca 
la presidenta de la regio , 
cesa de Calais, Marie 
Blandin, de 39 años, cioe|.^ 
na en coalición y de o 
ecologista. ,

Blandin reclamó^may .̂ 
nomía y más capacidad 
sión del ARE en 
ciones europeas y jOS , 
es preciso compatibilizó , 
greso con la defens 
naturaleza.

La Asamblea de las •, 
de Europa (ARE), a ^v 
sidencia concurren i •j., 
datos, Manuel E^'^^^-jjií. 
Jordi Pujol y la P'^^^L f^ 
la región freancesa , 
Marie Christine BlandJ^, 
sus tareas a primeras 
ayer en el Auditorio /

Para salir elegido^. ’ 
era necesario que ^ ^(^^ 
obtuviese la mayori , 
de los 190 votos de^^.^^- 
gados de las región^’* j^„' 
de la asamblea en 
meras votaciones. j,;

Si cada uno de 
no lograse esta may^ ^,^,5/ 
ría un nuevo turno 
en el que el aspiran • j; 
necesitaría un 
votos. , pe^j

Cosa que no «n^^ 13 o 
pues el presidente ^^^,^1 
ralitat, Jordi ^VJ para i"'‘’j 
mayoría necesaria ^^^í^ 
a la presidencia 
de Regiones de 
exponer su progra
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El Servicio Andaluz de Salud les debe un año de facturación 

Cinco clínicas andaluzas 
dejan de realizar abortos

El ginecólogo Sáenz de Santamaría decide realizar abortos gratuitamente

Las cinco clínicas que realizan abortos para la sanidad 
pública en Andalucía han suspendido las intervenciones 
ante la falta de pago por parte del Servicio Andaluz.

SEVILLA. (Efe).- Las cinco 
clínicas que realizan abortos 
para la sanidad pública en 
Andalucía han anunciado la 
suspensión de las intervenciones 
ante la falta de pago por parte 
del Servicio Andaluz de Salud 
(SAS), que les debe un año de 
facturación.

Responsables de esos centros 
manifestaron a Efe que a partir 
del próximo día 10 dejarán de 
asistir a las mujeres enviadas 
por el Servicio Andaluz de 
Salud (SAS), que son aproxi
madamente la mitad de las que 
atienden, a no ser que se alcan
ce un acuerdo sobre el pago 
de la deuda.

preparación de los expedien
tes”, según la directora de “El 
Sur”.

Ün portavoz del Servicio 
Andaluz de Salud (SAS) mani
festó a Efe que el gobierno 
andaluz no hará por el momen-

O^eción de conciencia

to ningún comentario sobre este 
tema.

En cualquier caso, las cinco 
clínicas que hasta ahora reali
zaban abortos para la sanidad 
pública en Andalucía han anun
ciado la suspensión de las inter
venciones ante la falta de pago 
por parte del Servicio Andaluz 
de Salud que les debe un año 
de facturación.

Estas cinco clínicas son prác
ticamente las únicas que rea
lizan interrupciones de emba
razo en Andalucía, a causa de 
la objeción de conciencia que 
alegan la mayor parte de los 
ginecólogos de los hospitales, 
por lo que en caso de suspender 
su servicio las mujeres que quie
ran abortar tendrán que pagarlo 
de su bolsillo.

Ana Antúnez, directora 
gerente de la clínica “El Sur” 
de Sevilla, ha manifestado a Efe 
que el Servicio Andaluz de 
Salud (SAS) no les ha pagado 
"absolutamente nada desde 
agosto de 1991” y que en la 
actualidad les debe 53 millones 
de pesetas.

Esta clínica, dijo su directora, 
ha tenido que pedir un crédito 
este mes para poder atender las 
nóminas de sus empleados.

A “Poliplaning” de Huelva 
el Servicio Andaluz de Salud 
(SAS) le adeuda tres millones 
de pesetas, cantidad equivalente 
a la facturación de un año, 
í'egún manifestaron a Efe sus 
responsables.

Nadie puede ponerle precio a la 
felicidad, pero tú puedes 

cambiar el hambre por sonris¿is. 
Apadrinando a un niño, contribuyes 
a mejorar sus condiciones de vida y 

las de su comunidad.
Por sólo 70 Pts./día.

____ Sáenz de Santamaría

Ante esta situación, la clínica 
de Germán Sáenz de Santama
ría en Málaga ha decidido rea
lizar gratuitamenle las interrup
ciones a las mujeres enviadas 
por la sanidad pública, aunque 
el centro no mantiene concier- 
fos con el Servicio Andaluz de 
Salud (SAS).

Sáenz de Santamaría mani
festó a Efe que su intención 
es “no privar a las mujeres de 
rm derecho fundamental por 
culpa de un problema adminis
trativo” y aseguró que “estamos 
dispuestos a hacer horas extras 
con tal de no verlas entre la 
espada y la pared”.

Las clínicas concertadas ya 
realizaron hace dos años otro 
plante” similar, que se solu

cionó tras la promesa de la 
Consejería de Salud de realizar 
los pagos en un plazo máximo 
de 90 días.

Sin embargo, se han produ
cido “reiteradas faltas en las 
promesas de pago y seguimos 
’'tifriendo un gran retraso en la

Ponte en acción.
Deseo informadón, sin compromiso.

Nombre y Apellidoi:......................................... -.................... . .......................................

Direcdóri:.......................................................................................................................

D.P.:...................................GuM:................................................................................
PtmMí...................................................................Tel.:...............................................

Recorta y envía este cupón a:

Ayuda Acn..ccion
Barquillo, 8 
28004 Madrid
Tel. (91)523 23 35

gl) 523 25 29

Travesera de Gracia, 8 i
08021 Barcelona |
Tel. (93) 202 11 42

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para 
que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vfea estás conmigo, 
yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
contigo y todos mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar la oración durante tres dias seguidos sin decir el 
pedido; dentro de los tres días será alcanzada la gracia por muy difícil que 
sea). (Publicar en cuanto se haya recibido la gracia) P.N.P

El ginecólogo Germán Sáenz de Santamaría.
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IBERDROLA II
Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento 

de nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros 
clientes que los próximos días 4, 5 y 6, nos veremos 
en la necesidad de interrumpir el suministro en los 
siguientes Centros y durante períodos comprendidos 
dentro de los horarios que se indican:

DISTRITO HELLIN
Sábado, 4 de Julio de 1992
- L.A.T. 20 KV. Molinicos-Tramo Riópar-Cortijo del Cura 

de ET Fuensanta.
-Afecta a los siguientes núcleos de población: Casa 

de las Tablas, El Carrizal, Riópar, La Dehesa, El 
Noguerón y Cortijos del Cura. También afecta al Cam
pamento San Juan de Alcaraz: de 8 a 12 h.

Domingo, 5 de Julio de 1992
- L.A.T. 20 KV. Ayna-Tramo secc. III del Cementerio 

de Elche de la Sierra-Secc. I del Repetidor de Ayna 
de la C.H. Híjar.

-Afecta a los siguientes núcleos de población: Los 
Ginetes de Ayna y Los Ginetes de Liétor: de 8 a 
13 h.

- L.A.T. 20 KV. Molinicos-Tramo Moropeche-Tus de ET 
Fuensanta.

-Afecta a los siguientes núcleos de población: Cam
pamento Baños de Tus, Pardal, Vado, Collado Tor
nero, Casa Felipe, La Tabica, Los Barrancos, Los 
Giles, La Casica, El Villar y el Carrascal: de 8 a 
12 h.

DISTRITO LA RODA
Domingo, 5 de Julio de 1992
- L.A.T. 20 KV. Renfe de la ET. La Roda.
- Afecta a las calles de La Roda: Paseo Estación (par

cial), Isaac Peral, C.G. Ballestero, Sagasta (parcial), 
Azorín, Juan G. y González (parcial). Cánovas (par
cial), Dt-. A. Santón (parcial): de 8 a 11 h.

Lunes, 6 de Julio de 1992
- L.A.T. 20 KV. Blancares de la ET La Roda.
-Afecta a: Zona de Blancares: de 11 a 12 h.

DISTRITO ALBACETE
- L.A.T. 20 KV. Polígono Sur de ET Albacete.
-Afecta a: C.T. n^ 14, que comprende: Final calle F 

del Polígono Campollano, Suministros Hosteleros 
Toni, Agencia Transportes TDN, Almacenes Ofimática, 
Fertilizantes Victoria y Repostería Martínez: de 7 a 
7,45 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por 
ello.

Albacete, a 3 de Julio de 1992

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

EXCLUSIVAMENTE FEMENINO

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 ■ ALBACETE
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
Indice General anterior (236’05) actual (239’44)
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO
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Según manifestó el presidente de Caja de Cantabria

Ibercorp tiene de ciento;
Banesto
B. Alicante
B. Andalucía
B. Atlántico
B. Bilbao-Vizcaya
B. Central-Hispano 
Barclays Bank 
B. Valencia
B. Castilla
B. Cto. Balear
B. Exterior
B. Galicia
B. Herrero
B. Pastor
B. Popular
B. Santander
B. Vasconia
B. Vitoria

B. Zaragozano 
Bankinter

B. Fomento 
Aguas Barcelona 
Hidrocantábrico 
Catalana de gas 
Emp. Nae. Eléctric. 
Eléc. Ribagorzana 
Eléct. Reun. Zaragoza 
F.E.C.S.A.
Gas y Eléctric. 
Hid. Cataluña 
Hid. Española 
Iberduero
Salto.s del Nansa 
Sevillana Eléc. 
Unión Eléc. Fenosa 
Eléct. Viesgo 
El Aguila 
Azucarera
Campofrío 
Ebro Agrícolas
Koipe 
Tabacalera
Unión Ind. Agrogan. 
Ind. Nav. Eny. Cclulos. 
Finanzauto
Agromán 
Asland 
Bami
Cristalera Esp. 
Cubiertas
Dragados y Const. 
Filo. S.A.

2.410’00 2.475’00
4.520’00 4.530'00
9.250’00 9.250’00
2.780’00 2.810'00
2.530’00 2.585’00
3.125’00 3.135'00

680’00 680’00
1.050’00 1.040’00

36.200’00 36.200’00
3.640’00 3.640’00
3.290’00 3.335’00
6.480’00 6.480’00
3.000’00 3.000’00
5.740’00 5.730’00

10.800’00 11.000’00
4.545’00 4.590’00
4.410’00 4.410’00
2.720’00 2.780’00
1.750’00 1.740’00
5.800’00 5.860’00
2.000’00 2.010’00
3.235’00 3.310’00
1.825’00 1.835'00
6.590’00 6.600’00
3.490'00 3.535’00
1.800'00 1.835'00
1.360’00 1.370’00

718’00 721’00
3.555’00 3.645’00

361'00
515'00
723’00

361’00

528’00
735'00

528'00
546’00

533'00

555'00
2.300'00 2.300'00
1.555’00 1.565’00
4.100’00 4.150'00
7.0()()'0ü 7.010'00
1.455’00 1.495'00
4.100'00 4.100’00
5.550’00 5.560’00
1.780’00 1.835’00

1.700’00 1.765’00
1.460’00 1.460’00

900’00
1.425’00 1.415’00

S

4.900'00 4.980'00
6.850'00 7.260'00
1.525'00 1.530'00
1.420'00 1.445'00

Financiera y minera > 
Huarte
Horno-s de Ibe. Alba.
Inm. Met. Vasco-Centr.
Obras y Const. Ind. 
Sotogrande 
Urbanizaciones y Trans.
Uralita, S.A.____________
Inmob. Urbis
Vallehermoso
Valenc. Cemento,s 
Portland Valder.
Corp. Fin. Alba
Cofir
Cía. Gral. Invers.
Eppic

Papelera Española
Sarrió, S.A.
Argón
Ener. e Ind. Aragonesas 
Algodonera S. Antonio

Carburos metálicos
Cepsa
Ercros
Emp. Nae. Celulosa
Fosforera
Petromed
Repsol
Sniace
Tafisa Serie B
Corp. Mapire
Unión y el Fénix
Acerinox
A. Horno.s Vizcaya
Amper
Asturiana Zinc
Azkoyen
Dimctal
Mat. y Construcción
Met. Duro Felguera 
Nicolás Correa
M. Montana Quiiano
Tubacex
Esp. del Zinc

Zardova Otis 
Citroen Hisp.
Motor Ibérica
Tudor

Autopistas C. Esp.
Autop. M. Nostrum
Telefónica 
Prosegur

' 1.250’00 1.270’00
920’00 920’00

3.800’00 3.150’00
3.090’00 3.150’00

475’00
475’00

O
 o

645’00

485’00
485’00

1.045’00
645’00

1.825’00 1.800’00
13.000’00 14.950’00
7.250’00 7.350’00
4.700’00 4.750’00
1.225’00 1.340’00

850’00 890’00

Fuerte reacción
La bolsa de Madrid consigue cerrar la sema

na con un claro signo positivo en el índice 
general, después del comportamiento muy irre
gular de los último.s días. El rumor de un 
posible descenso de los tipos de interés en 
Inglaterra, lo cual deja una puerta abierta en 
nuestro país, junto a los precios atractivos que 
presentan todas las sociedades han hecho posi
ble esta reacción en la bolsa madrileña. El 
papel se ha retirado al menos de momento 
del mercado, ya que nadie se atreve a confirmar 
que la mala racha a terminado definitivamente, 
y el dinero por fin ha entrado en la mayoría 
de los valores con fuertes subidas para algunos 
de ellos. Por otro lado, la CNMV ha ordenado 
suspender de forma cautelar la contratación 
de Uralita y Energías e Industrias Aragonesas 
ante el acuerdo de iniciar los trámites de fusión 
por absorción de Aragonesa.s por Uralita. Es 
de destacar que en la pasada sesión se autorizó 
la ejecución de una operación de compra-venta 
sobre 1.000.000 de “banestos” al precio de 3.000 
pesetas.

162’00
705’00

164’00
710’00

4.40()’()() 4.400’00

380’00 399’00
3.700’00 3.690’00

2.355’00 2.360’00

1.300’00 1.320’00
4.200’00 4.200’00
2.810’00 2.835’00

68’00
900’00

69’00
900'00

4.350’00 4.475’00
3.05.0’00 3.130’00
5.800’00 6.080’00

64'00
320'00

65'00
315'00

2.200’00 2.830’00
2.830’00 2.830'00

304’00 320’00

166’00
120’00

125’00
125'00

9.000’00 8.850’00

5.410’00 5.450-00
340’00
775’00

338'00
820’00

1.225’00 1.260’00
1.320’00 1.350’00
1.090’00 1.095’00

2.450’00 2.410’00

Mercado de divisas
MONEDA COMPRÉ VENDEDOR

1 dólar USA............................ . .95’494 95’780
1 ecu............................................. . 129'270 129’658
1 marco alemán..................... . 63’094 63’284
1 franco francés.................... . 18’752 18’808
1 libra esterlina...................... . 182’918 183’468
lüO liras italianas.................. 8’324 8’350
lOÜ francos belgas............... 306’512 307’432
1 florín holandés.................. 55’975 56’143
1 corona danesa.................... 16’422 164721
1 libra irlandesa.................... 168’307 168’813
100 e.scudo.s portugueses., 75’692 75’920
100 dracmas griegas........... 51’732 51’888
1 dólar canadiense.............. 79’499 79’737
1 franco suizo........................ 70’501 70’713
100 yen.s japoneses.............. 76’628 76’858
1 corona sueca....................... 17’464 17’516
1 corona noruega................. 16’106 16’154
1 marco finlandés................. 23’153 23’223
100 chelines austríacos..... 896’317 899’009
1 dólar australiano.............. 71’143 71’357

de millones en plusvalía
“Su estructura de personal es muy aprovechable”, manifeii

El presidente de la Caja de Can
tabria, Francisco Revilla, afirmó 

^^ayer que el Banco Ibercorp, recién 
adquirido por la entidad finan
ciera santanderina, dispone de 
unas plusvalías latentes por valor 
“de cientos de millones de pese
tas” y cuenta, según manifestó 
el presidente de la Caja cántabra, 
con “una estructura de personal 
muy aprovechable”.

SANTANDER. (Efe).- Los inter
ventores judiciales entregaron este 
jueves al juez encargado de tramitar 
la suspensión de pagos del Banco 
Ibercorp su dictamen sobre el balance 
patrimonial de la entidad, que refleja 
un activo próximo a los 9.500 millones 
de pesetas y un pasivo cercano a 9.300 
millones, con un superávit, por tanto, 
de unos 200 millones.

Revilla reiteró en una rueda de 
prensa que la compra del Banco Iber- 
corp “es un negocio rentable”, ya que 
la entidad “en su operativa financiera 
actual es uñ negocio perfectamente 
montado”, y, en relación al futuro 
levantamiento de la suspensión de 
pagos, señaló que no sabía si se efec
tuaría "mañana o dentro de quince 
días, aunque evidentemente en un 
plazo no muy largo de tiempo”.

Ibercorp.
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Suspensión de pagos

Fuentes próximas al Banco Iber- 
corp consultadas por Efe considera
ron muy probable que el levantamien
to de la suspensión de pagos se pueda 
producir antes del próximo día 1 y 
destacaron que será incluso innece
sario convocar formalmente una junta 
de acreedores para solucionar la devo
lución de todas las cantidades adeu
dadas por la entidad.

Una vez logrados acuerdos conl 
tos con los cinco principales ací 
dores, el camino para la resoM 
total del proceso de pago se ve 8 
plificado por la escasa cuantía de 
demás deudas, ya que, en orden 
importancia, la sexta entidad ate^ 
es el Fondo de Garantía de Depó^' 
con unos 100 millones, y tan soloj 
docena más de sociedades están q 
dientes de recuperar cifras supe^'j 
a 10 millones, según las niM 
fuentes.

En cualquier caso, el presiden^ 
la Caja de Cantabria, Francisco M 
11a, afirmó ayer que el Banco 11 
corp, que ha sido recienien’l 
adquirido por la entidad santandíl 
dispone de unas plusvalías i^n 
por valor “de cientos de minon^j 
pesetas” y cuenta, según mam^ 
el presidente de Caja Cantabrias 
“una estructura de personal 
aprovechable”.
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El Banco de España mantiene en 
precio del dinero en un nMO^F^
MADRID. (Efe).- El Banco de 

España mantuvo ayer en un 12,40 por 
ciento el precio oficial del dinero que 
establece a través de sus emisiones 
decenales de certificados de depósi
tos, al adjudicar con este interés mar
ginal un importe superior a los 1,08 
billones de pesetas.

El volumen concedido, exactamen
te 1.085.841.000.000 pesetas, fue infe
rior en sólo 2.000 millones a la can
tidad solicitada por las entidades 
financieras que participaron en la 
subasta.

El actual precio del 12,40 por ciento 
se mantiene estable desde el pasado 
25 de febrero, fecha en que el Banco 
de España decidió rebajar en un cuar
to de punto el anterior interés mar
ginal del 12,65 por ciento.

Por otra parte, el Bundesbank (ban
co central alemán) no llevará a cabo

una reducción considerable ^^J^^ 
tipos de interés antes de
año, cuando se espera lograr '1
de inflación por debajo del 5 i “ J 
por ciento, afirmó el pasado j^ < 
el director económico del De^' y\j^ 
Bank, Norbert Walter. . , (( presid 

En declaraciones a la
radio “Saarlaendischer R^*^^ ,’Lji^afi, 
directivo del Deutsche Bank, el 
instituto crediticio alemán, aña )
es improbable que en los res
dos años una eventual reduce!^^;yel Es 
los tipos de interés supere e \j®;tsia 
uno por ciento. En cualqo!e ,
el Banco de España mantiene | MBu(Jia 
12,40 por ciento el precio , 
dinero que establece a ^’’^''f^,jjo>1 
emisiones decenales de ccrlif!e‘,^^J 
depósitos, al adjudicar con este 
marginal un importe supeeio 
1,08 billones de pesetas.

BANCO DE MADRID
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bría Alarma de peligro general a la llegada de una delegación de la CE, encabezada por Lord Carrington

ito
lía

El Gobierno bosnio denuncia ataques 
serbios en el norte de la República

El futuro jefe de Gobierno de la nueva Yugoslavia, Milan Panic, llega a Belgradoa:
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El Gobierno de Bosnia ha 
denunciado ataques de las 
tuerzas serbias sobre el 
Norte de la República para 
lograr un corredor que una 
Serbia y las zonas serbias 
de Croacia. Mientras, la 
llegada de aviones con ayu
da humanitaria a Sarajevo 
parece garantizada.

SARAJEVO. (Efe).- La 
alarma de peligro general 
interrumpió ayer la poco habi- 
jnal calma que reinó en Sara
jevo (capital de Bosnia), cuan
do llegaba a la ciudad una 
delegación de la Comunidad 
Europea (CE) encabezada por 
Lord Carrington.

. En el edificio de la Pre
sidencia en Sarajevo, en cuyas 
proximidades cayeron varias 
granadas, la misión comuni- 
aria se reunió con represen- 
antes de la Jefatura bosnia, 
irigidos por el mandatario de 

esta República ex yugoslava, 
vic Alija Izetbego-

Después de este encuentro, 
n el que se habló de la posi

ble reanudación del diálogo 
ntre las partes enfrentadas, 

^nrrington, presidente 
la Conferencia de Paz para 

ngoslavia, recorrió varios 
semidestruida 

'“^g° se Dirigió a 
^^e de las Fuerzas de Pro- 

ccion de las Naciones Uni- 
FOR)" ^^’‘^jevo (UNPRO-

reunión, Izetbegovic 
^* diplomático bri- 

hahh ’-ord Carrington le 
P’^eguntado directamen- 

^egociar^ ^^^^'^^ dispuesto a

Tropas de la ONU en un control cercano a la ciudad de Sarajevo.

>X
:
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“Le dije que deseamos las 
negociaciones si éstas suponen 
que Bosnia es un Estado libre 
y democrático”, dijo Izetbego- 
vic, quien expuso sus condi
ciones para el diálogo y subra
yó que en ningún caso podrán 
ser “directas”, sino a través 
de intermediarios.

Agregó que, “para el diá
logo, todas las armas del Ejér
cito yugoslavo en territorio 
bosnio tienen que ponerse 
bajo control internacional y las 
milicias serbias deben declarar 
y respetar una tregua de, al 
menos, siete días”.

La primera condición supo
ne que las milicias del Partido 
Demócrata Serbio (SDS) de

Radovan Karadzic, con quien- 
.Izetbegovic no está dispuesto 
a volver a reunirse, tienen que 
entregar casi todas sus armas 
de artillería y sus acorazados, 
“heredados” del Ejército 
yugoslavo cuando éste se reti
ró de Bosnia.

Las milicias del SDS cer
caron y comenzaron a bom
bardear Sarajevo el 7 de abril 
pasado -un día después de que 
la CE anunciara que recono
cía la independencia de Bos
nia- e intentaron constituir 
por la fuerza la República Ser
bia de Bosnia. Aunque al prin
cipio de los conflictos el SDS 
contaba con el apoyo de la 
mayoría de los serbios, sus 

simpatizantes, en especial 
dentro de Sarajevo, han dis
minuido desde esa fecha.

Por otra parte, el serbio-es
tadounidense Milan Panic, 
futuro jefe del Gobierno de 
la Yugoslavia serbia montene
grina, llegó ayer a la capital 
serbia de Belgrado.

“Acepté con gran alegría la 
invitación del presidente 
yugoslavo, Dobrica Cosic, de 
trabajar juntos en estos com
plicados asuntos”, dijo Panic 
refiriéndose al cargo que 
desempeñaría al frente.de la 
Yugoslavia condenada el 30 
de mayo por la ONU al ais- 
laijjiento económico, político 
y deportivo-cultural.

Ratificación 
parlamentaria 
del Tratado de 
Maastricht en 
Luxemburgo

BRUSELAS. (Efe).- La 
Comisión Europea se congra
tuló hayer por la ratificación 
parlamentaria en Luxemburgo 
del Tratado de Maastricht, 
según una declaración del pre
sidente el "Ejecutivo” comuni
tario, Jacques Delors.

El Gran Ducado es el primer 
país de la CE que se pronuncia 
sobre el Tratado de la Unión 
Europea por vía parlamentaria 
y el primero que lo ratifica 
completamente.

Su parlamento aprobó ano
che, por 51 votos a favor y 6 
en contra, la ley de ratificación 
del Tratado internacional que 
pretende transformar a la CE 
en una unión política, con una 
moneda común.

La Comisión se felicitó, en 
primer lugar, “por los propios 
luxemburgueses, que siempre 
han elegido la construcción de 
una Europa dinámica y que 
demuestran así su confianza y 
compromiso en una unión euro
pea más fuerte”, manifestó 
Delors.

Además, el presidente de la 
Comisión se alegró “por. la 
Comunidad, porque cada nueva 
ratificación la acerca al objetivo 
que se fijó en Maastricht”.

“El proceso de ratificación es 
una ocasión única para cada 
Estado miembro de hacer par
ticipar a sus ciudadanas y ciu
dadanos en un debate sobre los 
grandes desafíos de „nuestro 
futuro”, recordó Delors.

Por otra parte, la ex primera 
ministra británica Margaret 
Thatcher ha convertido su nue
vo “exilio”, la Cámara de los 
Lores, en una plataforma para 
incitar a una rebelión contra el 
Gobierno por la ratificación del 
Tratado de Maastricht.

La ahora Baronesa Thatcher 
aprovechó su primer discurso 
en la cámara alta para lanzar 
un fuerte ataque contra el Tra
tado de Maastricht y anunció 
el jueves que votará en contra 
de su ratificación.
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El nuevo presidente argelino, Alí Kafí,
^^firma que proseguirá la política de Budiaf

i Presidmuh^ (Efe).- El nuevo 
L'Astado a Consejo de

primer H^^^^ jueves, en su
oficial, que se

restanpolítica 
Es autoridadf^sta las investigación,

consecuencias, Rudiaf ''^^^^ Mohamed

■budiaf retrato oficial de 
F^^nllar fondo, para mejor

dirioi dominantes,
■S3ie dp n Iu nación un men-

^spe- 
fraestra^i Inturo, basada “en 
^^da enT^fuerzas” y cen- 

Patriár Agrupación Nacio- 
partido ^^Erión

arriba -P '^^^® surgido “des- 
i^iidiaf asesinado
I’^archa ^^’^^^Ea a poner en 

psa polhica contra
r^'^jura” ntt^^V"“una |l^liilizar “deses-
| país e instaurar el

caos”, pero no hizo alusión 
directa a quiénes la pueden 
representar y se limitó a utilizar 
otra idea de Budiaf, la movi
lización de la juventud, para 
hacerle frente.

Kafi subrayó que los obje
tivos del ACE serán recobrar 
el puesto de Argelia en el con
cierto internacional y devolverle 
la dignidad a sus ciudadanos, 
en implícita crítica al sistema 
vigente hasta la llegada al poder 
de ese organismo colegiado, 
que “continuará fiel a la memo
ria de Budiaf’.

La legitimidad histórica de 
Budiaf, uno de los pioneros del 
movimiento de independencia 
argelino, continúa siendo una 
de las lineas básicas del discurso 
oficial de Kafi, cuyo nombra
miento pone fin a las conjeturas 
en torno a que el general Jaled 
Nezar, ministro de Defensa y 
miembro del ACE, sería el nue
vo presidente de éste. Control policial en la capital argelina.

Rechazada la 
candidatura de 
Havel a la 
Presidencia 
checoslovaca

PRAGA. (Efe).- La candida
tura de Vaclav Havel a la pre
sidencia de Checoslovaquia fue 
rechazada ayer en una segunda 
votación del Parlamento federal 
acordada por sus dos cámaras, 
el Congreso y el Senado, al 
fallar el primer intento.

El Parlamento acordó des
pués de la votación que la 
segunda ronda para elegir pre
sidente checoslovaco tendrá 
lugar el jueves 16 de julio próxi
mo. y en la que Havel nece
sitará la mitad más uno de los 
votos del Parlamento.

No obstante no se considera 
que Havel pueda ser elegido 
tampoco en la segunda vuelta 
debido al rechazo mayoritario 
a su persona por parte de los 
principales partidos eslovacos 
que acaparan el 60% de la 
representación política de Eslo
vaquia en el Parlamento.
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Walesa, 
partidario de 
una fuerza 
europea de 
intervención

VARSOVIA. (Efe).- El pre
sidente polaco, Lech Walesa, es 
partidario de la creación de una 
fuerza de intervención europea, 
en la que también participen 
los países del Este, para sofocar 
los conflictos que puedan surgir 
en el viejo continente.

En una entrevista que publicó 
ayer el diario “Le Fígaro”, 
Walesa subraya que el ejemplo 
de la guerra en Yugoslavia 
demuestra que Europa “nece
sita una fuerza de intervención” 
para futuras crisis y mantener 
el principio de inviolabilidad de 
las fronteras.

Hay que “reaccionar vigoro
samente, militarmente incluso, 
cada vez que las fronteras estén 
amenazadas”, agrega el presi
dente quien reconoce que la 
OTAN “nunca estará de acuer
do” en que fuerzas de inter
vención europeas, con partici
pación de cada uno de los paí
ses del Este, estén bajo su con
trol o el otra institución euro
pea.

“La fuerza de la que hablo 
podría ser creada al lado de 
la OTAN y disponer así de cier
ta autonomía”, indica.

Sobre la situación en Polonia 
dice no creer que las tensiones 
étnicas puedan desembocar en 
el enfrentamiento ya que, de 
todos los países del Este, Polo
nia .es el que más ha avanzado 
en las reformas económicas, con 
la privatización del 40 por cien
to* de su economía.

La pacifícación 
de Camboya 
depende de nuevo 
de la postura de 
los Jemeres Rojos

HONG KONG. (Efe).- La 
Organización de Naciones Uni
das (ONU) está a la espera de 
que la facción guerrillerít 
marxista Jemeres Rojos respon
da a su llamamiento de rein
tegrarse al proceso de pacifi
cación de Camboya.

El pasado día 2 terminaba 
el plazo que el jefe de la ope
ración de la ONU en Camboya, 
Yasushi Akashi, había dado al 
grupo guerrillero para que res
pondiera a sus propuestas.

Sin embargo, los Jemeres 
Rojos no han dado hasta ahora 
contestación alguna, a pesar de 
los esfuerzos anteayer de fun
cionarios de la ONU por con
vencerles de deponer su actitud 
negativa.

El presidente de los Jemeres, 
Khieu Samphan. se reunió en 
la capital de Camboya, Phnom 
Penh, con los delegados del 
Consejo Nacional Supremo, 
órgano consultivo que agrupa 
al Gobierno y a las tres orga
nizaciones guerrilleras.

Según fuentes diplomáticas, 
Khieu Sanphan no rechazó nin
guna de las propuestas de la 
ONU ni su postura fue agresiva 
como en otras ocasiones, y aun
que no cedió en ningún punto, 
tuvo una actitud relativamente 
“suave”.

Cientos de personas han muerto en este conflicto armado que empezó en 1990.

Se prevé la concesión de un estatuto político al enclave

l
Yeltsin y Snegur pactan un 

alto el fuego en el Cisdniéster
Gaidar: ‘^El acercamiento con Occidente responde a los intereses rusos”

Los presidentes de Rusia, Boris Yeltsin, y de Moldavia, 
Mircha Snegur, han acordado una serie de medidas 
para poner fín al sangriento conflicto armado que 
enfrenta a las autoridades moldavas y a la separatista 
región de Cisdniéster, informó ayer viernes la televisión 
rusa.

MOSCU. (Efe).- Las medi
das prevén imponer un alto 
el fuego y trazar una línea 
de demarcación, además de 
la concesión por el Parlamen
to moldavo de un “estatuto 
político” a la autoproclamada 
República de CisdniÉster y el 
comienzo de negociaciones 
ruso-moldavas sobre la reti
rada del 14 Ejército ruso, des
tacado en la zona del con
flicto.

Los rusohablantes y ucra
nianos de Cisdniéster procla
maron su república porque 
temen que la majoría rumana 
en Moldavia unirá con Ruma
nia. Cientos de personas han 
muerto en el conflico que 
empezó en 1990.

Yeltsin y Snegur se reunie
ron en el Kremlin para buscar 
una solución pacífica a la 
guerra de Cisdniester donde.

Tres pistoleros asesinan al editor de un semanario en Mindanao

Miriam Santiago no reconoce 
la presidencia de Fidel Ramos

MANILA. (Efe).- La derro
tada candidata a la Presidencia 
filipina, Miriam Defensor San
tiago, señaló ayer que no acep
tará a Fidel Ramos como legí
timo presidente del archipiélago 
para lo.s próximos seis años.

Ramos, que tomó pose-sión 
de su cargo el martes, venció 
en los comicios presidenciales 
del pasado 11 de mayo con unos 
870.000 votos de ventaja sobre 
su inmediata seguidora, la jueza 
Defensor Dantiago.

“No aceptaré que es nuestro 
legítimo presidente (Fidel 

según la televisión rusa, tan 
solo la noche del jueves se 
cobró 11 muertos y 78 heridos 
en intensos" tiroteos entre la 
Policía moldava y los guardias 
de la región separatista.

Programa de reformas en 
Rusia

El primer ministro en fun
ciones de la Federación Rusa, 
Yegor Gaidar, afirmó ayer 
ante el Parlamento que la 
política de acercamiento e, 
incluso, de alianza con Occi
dente responde a los intereses 
de Rusia, permitirá su rena
cimiento económico y garan
tizará su seguridad como 
Estado.

Gaidar hizo estas declara
ciones al subrayar el papel 
clave que debe jugar Occi
dente en la realización del 

Ramos) pero aceptaré que es 
nuestro presidente de facto”, 
precisó Miriam en un discurso 
ante estudiantes de la Univer
sidad -de Santo Tomás, en 
Manila.

Defensor Santiago, apodada 
popularmente la “jueza caza- 
corruptos” por su implacable 
lucha contra la corrupción, tam
bién dijo que no piensa elevar 
una protesta electoral ante el 
Tribunal Supremo pues para 
ello necesitaría unos 86 millo
nes de pesos (unos 3,5 millones 
de dólares). 

plan de profundización de las 
reformas económicas que pre
sentó en el Sóviet Supremo 
de Rusia.

Este programa, que marca 
el inicio de la segunda etapa 
de las transformaciones eco
nómicas iniciadas a comienzo 
de año, constituye, en opinión 
de Gaidar, “un paso hacia una 
mejor comprensión entre el 
Gobierno y los diputados”.

Destacó que en los últimos 
años se han elaborado al 
menos 12 programas econó
micos, cuyos ejes centrales 
pasaban, en mayor o menor 
grado, por la liberalización de 
la economía y la estabiliza
ción de las finanzas.

“Todo esto ya lo tenemos 
claro: ahora lo importante es 
conseguir la recuperación del 
crecimiento económico, que 
es el principal objetivo del 
nuevo programa”, puntualizó.

“La línea estratégica de 
éste -explicó- se basa en una 
política de inversiones selec
tiva que apunte a los sectores 
que puedan reaccionar con 
mayor eficacia a las inyeccio
nes de recursos financieros”.

Por otra parte, tres pistoleros 
asesinaron a tiros al editor de 
un semanario de la sureña ciu
dad filipina de Iligan, en la isla 
de Mindanao, y a un guarda 
jurado que se encontraba en las 
cercanías, informaron ayer 
fuentes policiales.

Danilo Vergara, de 43 años, 
editor del semanario “Philippi- 
ne Post” y líder vecinal de dicha 
ciudad, unos 740 kilómetros al 
sureste de Manila, murió tiro
teado el miércoles en frente de 
su oficina por causas hasta aho
ra no determinadas.

Las concesiones 
de De Klerk no 
convencen al 
Congreso n
Nacional Africai __

JOHANESBURGO. (EÍ_2 
Las últimas propuestas de! f 
sidente sudafricano, Frederil^i 
fClerk, al Congreso Naciera 
Africano (CNA) no represenK^ 
ninguna concesión import^^j 
en los asuntos constitucionlj^^ 
que hicieron fracasar la seguL 
sesión plenaria de C0Dí*J < 
hace un mes, según la maji ' 
de los observadores. f

Las propuestas de De M lite 
reiteran la necesidad de esj fec 
el apoyo del 70 por ciento^e 
Parlamento para llevar a 
cualquier cambio en la fui un: 
Constitución, y del 75 pojep > 
to para modificar la CarUfobl 
Derechos Fundamentales,

El CNA, sin embargo, yafah 
mostró de acuerdo enja. W 
naria de la Convención B
una Sudáfrica Democral hoc 
(CODESA) con esos 
jes siempre y cuando el 
Senado no tenga derecw^ai 
veto.

Ahora, representantes 7 0, 
CNA han advertido que W 
nización defenderá nuevan" ( na 

C

sus primeras exigencias de 
en dos tercios (66 por 
la mayoría necesaria para a 
tar cualquier cambio con»' ot 
cional.

También insiste en qu^ 
un plazo de seis meses 
logra esa mayoría, deberá 
vocarse un referéndum 
que la población decida •• 
sigue adelante con una ma.' 
simple.

dio

•añ

El diálogo de 
paz entre áral’® 
e israelíes no $ 
reanudará has' 
septiembre

JERUSALEN. (E^^^'', 
conversaciones de P^ ¡ 
Oriente Medio no se t^ 
rán hasta el próximo 
septiembre, a pesar de la 
ciones del futuro prime 
tro israelí, el laborista 
Rabin, de acelerarías.

El diario conservador 
Salem Post” informo . 
que el nuevo ^®^’^|,(é 
Rabin necesitará al tf® - 
meses para designar a 
vos negociadores isrto-

■ mular una estrategia-
El líder laborista asp»^ 

sentar su Gobierno e t 
13 de julio, al “’^^Lufa 
décimotercera legm 
Israel. ,ii;

Los observadores ^r g 
también conjeturan Q .j; 
no reanudará las con' - , 
u j su " hasta despues oc .^^ 
reunión en Estados ^.^j,¡ 
el presidente de ese p‘ 
ge Bush, en agosto- 

Según el co’ 
en esa reunión '
nará posturas con ts ^j ^ 
dos en relación 50 j^giii* 
gobierno paraunio- ^^ 
relaciones tensas j,22H^ 
nistración Bush ^ J'^-pr¿-^ 
que calificaba o*^ 
norteamericanas -

.2022
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ICSi Debido a la concesión de la nulidad de su matrimonio con Philippe Junot

Carolina de Mónaco ocupa de 
nuevo las portadas de las revistas

enuncia un posible romance entre Vincent Lindon y la princesa
deifl

íderifAueve años después de haber planteado 
Nacuma petición en Roma, Carolina de Mónaco 
noria í^ conseguido la nulidad de su matrimonio 
icioni [ ^^ Philippe Junot, ha logrado que la Santa 

'^o'o culpe de la ruptura a su ex marido 
0D£ Qne los tres hijos que tuvo con Stéfano

Casiraghi sean “canónicamente legítimos”. 
La Comisión Pontifícia de la Santa Rota, 
informa “¡Hola!”, ha esgrimido dos razo
nes: “defecto de discreción e incapacidad 
para asumir las obligaciones esenciales del 
matrimonio”.

maya
1 MADRID. (Efe).- Este es, 

)e KIliteralmente, el dictamen: “de
je d feclo de discreción que se refie- 
entoi re a los derechos y deberes 
• a c esenciales del matrimonio de 
a fu, una de las partes o de ambas, 
^*^^ I para asumir las 
?artajK’bhgaciones esenciales del 
es. &tatrimon¡o por causas de natu- 
'0, yl|aleza psíquica por parte del 
, la liando”.

Casa Real de Mónaco”,

Isabel Sartorius

^i* j Y’ ^’^ntras la Iglesia reco- 
soltería de la joven viu- 

lorce^a, Alix Defaure, madre de Vin- 
;1 foi^'nt Lindon, el gran amigo de 
rechil arolina tras la muerte de Sté- 

ano, y candidato a tercer mari- 
^^^S^ra en “Diez Minutos” 

que entre Vincent y Carolina 
ay algo más que una gran 

amistad”.

dau
vam 

de 
cíe De todos modos, Alix, escri

tora de profesión y colabora- 
^^^ principales perió- 

icos tranceses, no se considera 
^'^^^^^‘^^ P^^^ comen- 

, j relación entre su hijo y 
riña cuestión 

aae- que corresponde a la

rain 
;on!^i

ue^ 
s n^'

1 et 
la > 
nía''

¡Z t 
eao’

Una amplia mayoría de espa
ñoles considera, según una 
encuesta elaborada por “Lec
turas”, que Isabel Sartorius, la 
amiga del Príncipe Felipe de 
Borbón, sigue siendo la candi
data ideal para Reina de Espa
ña, “porque reúne numerosas 
condiciones, especialmente 
belleza y cultura”.

La encuesta fue realizada en 
los días en que surgió la crisis 
de los príncipes de Gales y la 
polémica sobre la conveniencia, 
o no, de que una futura reina 
haya nacido plebeya, y el resul
tado concluyente: Para el 74 por 
ciento de los españoles “una 
futura reina no tiene por qué 
haber nacido princesa, ni per
tenecer, por tanto, a alguna de 
las Casas reinantes o no rei
nantes de Europa”.

Además, los encuestados son 
tajantes: entre, Felipe de Bor-

bón e Isabel Sartorius no tiene 
por qué ocurrir lo mismo que 
entre Carlos y Diana de Gales 
“porque ni la reina Isabel se 
parece a la Reina Sofía, ni Lady 
Di tiene por qué parecerse. a 
Isabel Sartorius”.

Divorcio de los príncipes de 
Gales

La decisión útima para solu
cionar la crisis matrimonial 
entre Carlos y Diana de Gales 
“la tiene Isabel 11”, asegura 
”Diez Minutos”, publicación 
para la que sólo existen dos 
caminos: que pidan el divorcio 
o que sigan casados “por el bien 
de la institución monárquica”, 
aunque separados de hecho, 
como ahora.

La prensa británica, que 
especula a diario con la crisis 
de la pareja real y con el futuro 
de la Corona, aventura que la 
familia real estudia la posibi
lidad de que el príncipe Carlos 
renuncie “de forma privada” a

viajes

is ii¡ 
rio 
a

^ «
¿ '5^

^ ^
U

2=
^

■ Carolina de Mónaco consigue la nulidad 9 años después de haberla pedido.

sus derechos sucesorios en favor 
de su hijo mayor, Guillermo.

Agotadas todas las posibili
dades de reconciliación en el 
matrimonio, Diana ha prome
tido a su suegra, afirma la revis
ta, “mantenerse fiel al príncipe, 
por ser consciente de sus obli
gaciones como madre del futuro 
rey de Inglaterra”.

El incontrolado admirador de 
‘‘la Pantoja’’

Lo mismo que John Lennon, 
Jodie Foster o las princesas 
Carolina y Diana. Isabel Pan- 
toja ha vivido, en Granada y 
en su propia piel, los riesgos 
de la fama, dice “Semana”, que

da cuenta del susto sufrido por 
la tonadillera, sobre la que se 
lanzó “un admirador incontro
lado” que gritaba: “¡Soy tu 
novio, Isabel!” Al concluir la 
actuación con la que Isabel ini
ciaba su gira de verano en Gra
nada, un hombre salvó la barre
ra de seguridad, se fingió miem
bro del equipo técnico, abrazó 
a la cantante y le gritó que era 
su novio, mientras la viuda de 
“Paquirri”, asustada y llorosa, 
contestaba: “Yo no soy la novia 
de nadie”. Aunque Isabel fue 
rescatada en seguida, el susto 
hizo que abandonara la ciudad 
unas horas después de lo pre
visto y se refugiara en su casa 
madrileña.

ROOATOUR
DIONISIO GUARDIOLA. 37 

ALBACETE 
í? 23 96 05

OFERTAS
CARNICERIAS. 10.

ALBACETE
® 23 23 99-23 23 11

JULIO
BENIDORM

HOTELES: MONACO - AGUA AZUL ***
Quincena Julio.................................................4.000 Ptas. P.C.

Niños, 50%

, OFERTA CADENA SOL ***
11 al 17 de Julio............................................ 3.695 Ptas. P.C.

Del 18 al 31 de Julio.............................................4.365 Ptas.
Niños de 2 a 11 años: 50%

OFERTA CADENA SOL *** SUPERIOR 0 ****
el 11 al 17 de Julio.............................................4.790 Ptas.

Dei 18 al 31 de Julio.............................................5.460 Ptas.
Niños de 2 a 11 años: 50%
APARTAHOTEL FLAMINGO PARK 0 SAN JAIME
^ Quincena Julio.................................................4.700 Ptas.
Niños de 2 a 12 años: 1^, gratis, 2^ 50%

Ó
 

C
L

P.C.
P.C.

ititit

P.C.

ALTEA
HOTEL CAP NEGRET *** 1^ LINEA DE PLAYA

< Quincena Julio.............................................4.900 Ptas. P.C.
Niños de 2 a 12 años 50%

ROQUETAS DE MAR
APARTAHOTEL ALEGRIA PLAYA ***

el 19 de Julio al 1 de Agosto........................... 5.900 Ptas. P.C.
•nos de 2 a 15 años: 1^ y 2^ gratis

COSTA DEL SOL
OFERTA HOTEL CADENA SOL ***

Del 13 al 31 de Julio.........
Niños de 2 a 11 años 50%

5.065 Ptas. P.C.

OFERTA HOTEL CADENA SOL ****
Del 13 al 31 de Julio..........
Niños de 2 a 11 años 50%

LA MANGA

4.760 Ptas. P.C.

HOTEL CAVANNA ****
Del 16 al 31 de Julio............................................ 5.780 Ptas. P.C.
Niños: 1- y 2- 50%

HOTEL ENTREMARES ***
Del 16 al 31 de Julio
Niños: 1® y 2- 50%

MALLORCA

5.445 Ptas. P.C.

OFERTA HOTEL CADENA SOL *** 7 NOCHES
Del 11 al 21 de Julio .
Del 22 al 29 de Julio

44.500 Ptas. P.C.
42.100 Ptas. P.C.

El precio incluye ida y vuelta en avión desde Valencia, traslado: 
Aeropuerto, hotel, aeropuerto.
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Crónica del verano desde Baleares

“Chabeli” firma un pliego de la Asociación “El Patriarca” y adjunta como profesión la de cantante. Ramón Tamames vio eclipsada su presencia en Mallorca por la del “españolito” de Miami.

“Chabeli” viajó a Palma para participar, en directo, en el programa de Nieves Herrero “De tú a tú”

Julio Iglesias recurre a las cocinas de
los hoteles para evitar a los fotógrafos

El prestigioso economista Ramón Tamamés afírma que es necesario cambiar el equipo económico del Gobierno

Julio Iglesias tiene una extraña querencia por las cocinas 
de los hoteles. No se trata de que el cantante de cinco 
estrellas sea víctima de una furia inspectora que lo obligue 
a cerciorarse de las condiciones higiénicas de las hos
pederías donde se aloja. La solución es más trivial.

Matías VALLES

PALMA DE MALLORCA. 
(Fax Press).- El españolito de 
Miami se abalanza sobre la 
cacharrería para impedir que 
los fotógrafos cumplan con su 
noble misión de inmortalizarlo 
para los restos. A finales de 
verano del 91, ya protagonizó 
una de estas “entrées” triunfales 
en el Valparaíso. Este año ha 
elegido el prestigioso Son Vida, 
también en las afueras de la 
capital palmesana, para su “mi
se en scene”. El cantante había 
navegado por el mar balear, con 
desembarcos más o menos rui
dosos en Ibiza y en la minúscula 
Formentera, un lugar donde es 
difícil que encuentre figuras a 
las que agarrarse.

En el periplo iba acompa
ñado por su papi y pos su novia 
“Merinda” -no hay ambigüedad, 
los dos tienen novias de la mis
ma edad-. La máxima obsesión 
del cantante es no aparecer en 
ninguna instantánea junto a la 
rubicunda. Visto el reportaje 
exclusivo publicado por la revis
ta “Hola”, cabe imaginar las 
razones pecuniarias que se 
esconden detras de este celo 
profesional.

El cantante, en rueda de 
prensa, tuvo un especial agra
decimiento hacia el compositor 
José María Cano, del grupo 
Mecano, por haber creado espe
cialmente para él el tema “Y 
aunque te haga calor”. Julio 
afirmó que Cano es “el más 
grande escritor contemporáneo 
que tiene la lengua española”. 
El cantante contó que su recien
te estancia en Andalucía le 
recordó que “en este país se 
empieza a hacer el amor a los 
9 ó 10 años” y matizó, ante 
la sorpresa general, que se hace 
‘con los ojos”. “Luego -conti

nuó- lo hacen con todo el cuer
po a los 13 ó los 14, y a los 
17 ó 18 lo hacen con toda el 
alma”.

Una vez que los fotógrafos 
hubieron desaparecido de los- 
alrededores del hotel, la comi
tiva y un manojo de gorilas se 
dirigieron a la Casa Gallega, 
con objeto de entregarse a las 
labores del marisquen, pasivo. 
Eran dos las cenas que se cele
braban aquella noche en Palma. 
En la una, un ramillete de capu
llos adolescentes esperaban a 
que su ídolo las hiciera florecer 
con un beso, y algunas lo con
siguieron. En la otra, sólo había 
calor vacío, a pesar de que en 
su interior se hallaba una de 
las mentes más lúcidas de la 
Economía española. Ramón 
Tamames había explicado que 
el equipo económico del gobier
no precisa de un relevo urgente, 
algo a lo que no está muy dis
puesto Felipe González.

El autor de las “Estructura 
Económica” sigue siendo mili
tante del CDS, rasgo invero
símil en sí mismo, y anunció 
que no tiene previsto su pase 
al PSOE. Predicó ese modelo 
eco-eco que ha propiciado su 
salto de la economía a la eco
logía, y tuvo que ver cómo Julio 
Iglesias lo desplazaba de las 
portadas y lo relegaba a las 
páginas interiores. A los 
macroeconomistas siempre les 
traiciona la microeconomía.

**Chabeir, en Palma

Para dedondear la presencia 
casi asfixiante de la saga Iglesias 
en Mallorca sólo faltaba un 
miembro de la tercera genera
ción. Y tal circunstancia se vio 
cumplida a mediodía del jueves, 
cuando aterrizó en el aeropuer
to de Son Sant Joan la simpar

José María Cano, miembro del grupo pop 
“Mecano” y autor de uno de los nuevos temas 
de Julio, es para nuestro cantante más inter
nacional “el mejor escritor contemporáneo que 
tiene la lengua española”

Chabeli, para participar en la 
grabación en Mallorca del pro
grama “De tú a tú”. Tal fue 
la atracción suscitada por la hija 
de Isabel Preysler, que estuvo 
a punto de eclipsar a la muerte 
de Camarón de la Isla, tan llo
rado en Palma como en el resto 
del país.

Es conocida la anécdota que 
le ocurrió a Mrs. Porcelanosa 
en un desfile Üe modelos al que 
acudió como invitada de excep
ción. En las tarjetas que pre
sentaban a los populares se 
habían adjuntado sus respecti
vos méritos o profesiones, y en

Julio Iglesias afirma que “en este país se empieza a hacer el amor con los ojos a los 9 ó 10 años".

el de ella no hubo ocupación 
que colocar, más allá de una 
extraña avidez matrimonial, 
quedó en blanco. El enfado fue 
de órdago, y para que no le 
alcance, Chabeli eligió un 
empleo singular. En medio del 
trajín aeroportuario, se le acer
có un miembro de la asoacia- 
ción “El Patriarca”, para reca
bar su firma. La joven rubricó 
con soltura y, en el epígrafe 
donde se detalla la profesión, 
anotó; “Cantante”. Estamos 
dispuestos a creernoslo, con tal 
de no escuchar jamás una de 
sus canciones...

El enfado de 
‘‘Chabeli”

Es conocida la 
ta que le ocurrió a j^^. 
Porcelanosa” en an 
file de modelos al 
acudió como invita a^^^^ 
excepción. En las taO ^^^^ 
que presentaban a jg„ 
populares se n 
adjuntado sus resp^^j j¿ 
profesiones, y ^^^ Jón 
ella no hubo ‘^^^’^j^f^do 
que colocar. El ||p 
fue de órdago, y P‘’ ^n 
Chabeli eligió av^ j¿i 
empleo. En medí ^^|^ 
trajín aeroportuario- 
acercó un miemh’' 
“El Patriarca”, 
bar su firma. ^^ don' 
anotó en el epígra .^^p: 
de se detalla la pf® 
“cantante”.
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BASES DEL CONCURSO
El Concurso consiste en el sorteo de los siguientes premios:
Primer premio:
Viaje de 6 días a Euro Disney, en Avión. Hotel Turista. Para cuatro personas 
n régimen de Alojamiento y desayuno.

Segundo premio:
^iaje de 6 días a la Expo-92. Sevilla. Apartahotel ***. Para cuatro personas, 

ri régimen de Alojamiento y desayuno.
Tercer premio:

laje de 7 días a Canarias, en Avión. Hotel ***. Para dos personas.
n régimen de media pensión
os cuartos premios:
¡aje de 7 días a Benidorm. Hotel ***. Para dos personas.

o régimen de Pensión completa.
Los viajes se realizarán en los meses de Agosto y Septiembre de 1992. Excepto el viaje 
a a Expo-92 que se realizará el 1. 25 o 30 de Agosto.

'ngun agraciado podrá ganar más de un premio.
sorteo se celebrará ante notario él día 21 de Julio de 1992

os agraciados aparecerán publicados en el diario LA TRIBUNA de Albacete el día 22 
oe Julio de 1992

6» - Q° ^^ admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados.
oedan excluidos del sorteo el personal y familiares directos de LA’ TRIBUNA de Albacete 

y <te Viajes Rodatour.
os cupones se remitirán a LA TRIBUNA de Albacete. C/ Salamanca, 17. 02001 Albacete, 
nviando un cupón por sobre y figurando en el sobre “Concurso Vacaciones gratis” entre- 

yando los sobres personalmente en la misma dirección.
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Julián Rubio espera poder contar con nuevas caras para el equipo a partir de la próxima semana.

i
Queda descartada la incorporación del guardameta Juanmi al Albacete Balompié tras el paso de Paco Buyo por el quirófano ■

El cuadro técnico albaceteño se reunió ayer con
Carcelén, segundo entrenador del Real Madrid

Durante la mañana de ayer, y por espacio de 
dos horas y media, Julián Rubio, Ginés Meléndez 
y Antonio Flores, componentes del cuadro técnico 
del Albacete, se reunían con el actual segundo 
entrenador del Real Madrid, Pepe Carcelén,

hombre que desempeñó las funciones de secre
tario técnico del conjunto manchego hasta el 
pasado 30 de Junio. Con esta reunión el nuevo 
equipo técnico albaceteño quería informarse por 
boca del propio Carcelén de ciertos detalles sobre

algunos Jugadores por los que el club m^^';, 
pudiera estar interesado en su contrst^^^i 
que el ahora segundo de Floro en el '^^ 
había tenido oportunidad de observar 31^ 
de la pasada temporada.

F.A.

ino más interesante de l^eu- 
nión mantenida en la mañana 
de ayer entre el cuadro técnico 
del Albacete Balompié y el 
actual segundo entrenador del 
Real Madrid, Pepe Carcelén, es 
el descarte del madridista Juan
mi, por el que el conjunto man
chego había mostrado su inte
rés.

Esta imposibilidad se debe a 
que el primer portero del equi
po madrileño, Paco Buyo, fue 
ayer intervenido quirúrgicamen- 
fe de una lesión de rodilla que 
supondrá para el guardameta 
merengue un tiempo aproxima
do de recuperación de tres 
meses.

Esta circunstancia hace que 
Juanmi se quede en la primera 
plantilla del Real Madrid junto 
a Jaro. que. probablemente, 
será el hombre que sustituya 
al lesionado Buyo.

De esta manera, se cae de 
la list¿i uno de los dos hombres 
del Real Madrid por los que 
el Albacete Balompié había 
mostrado su interés. No obs
tante, sigue aún abierta la posi
bilidad de Toril, otro de los 
jugadores madridistas que esta
ban en la cartera del club 
manchego.

Así. el barcelonista Busquets 
puede ser el hombre por el que 
apueste el cuadro técnico alba-

Juanmi se queda en la primera plantilla del Madrid, Busquets puede ser el hombre que interesa al Albacete.

ceteño, siempre que el Barce
lona esté conforme en que el 
guardameta catalán marche 
hasta tierras manchegas.

Como afirmaba el propio 
Antonio Flores, sobre la política 
de fichajes que está siguiendo 
el club: “Estamos interesados 
en una serie de jugadores que 
deportivamente pueden venirle 
bien al equipo. Además, el club

no pude hacer grandes inver-
siones en lo que respecta a 
fichajes por lo que también es 
necesario que la oferta econó
mica sea aceptable”.

Por su parte, el técnico alba
ceteño. Julián Rubio, además 
de señalar que para la semana 
próxima ya habrá alguna incor
poración en las filas del equipo 
manchego para afrontar la cam

paña venidera, señalaba que 
ésta última semana no se han 
producido muchos fichajes en 
el fútbol nacional. “Esto se ha 
debido a que los clubs han esta
do más interesados en la con
versión de los equipos en socie
dades anónimas, que en la posi
ble compra de jugadores", 
manifestó el nuevo entrenador 
albaceteño.

La oposición |( 
a Mendoza 1 
retrasa la r 
presentación J 
de firmas

El grupo ‘'
Ramón Mendoza. P . 
dente del Real M J 
decidió en una 
celebrada el 
poner hasta el 
próximo la pr^^^” 
de firmas para la ^ - ■ 
de una moción de e^ 
contra el 
madridista, inforn^^ ‘r > 
nando Satrústegu'- 
bro de dicho

Satrústegui ha a’'^<, • 
do que no habrá 
moratorias en la P
tación de h’'’^^‘'.^j^jen- 
reconocido qu^^’ 
el grupo oposiHy.^-j,' 
uno tiene su op>^ ^!,
suya es que

C
¿

doza no convoC‘ .•,- j ■ 
asamblea extn^® t
hasta septiembre-'-

■
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I CABA cadete durante el Campeonato de España Escolar celebrado en Tenerife.

“Quizás hemos salvado un poco la temporada de un club que ha tenido muchos problemas”

a^^^ ^^^^^^ ^^¡"fó la temporada en Tenerife, lugar 
ña p^^^ disputó la fase final del Campeonato de Espa- 

scolar y en la que acabó en un excelente quinto 
^^ ^' ^^ ^^^y^^toria de la cantera del CABA esta 

Apocada ha sido realmente impresionante.

Juan CARRIZO

‘'Ha sido una experiencia 
increíble y quizás irrepetible''

La experiencia tanto para 
los chavales como para los

■

*

Arturo García: “Ha sido el broche de oro a una temporada llena de éxitos para la cantera”

El CABA cadete cerró la temporada con 
un 5- puesto en el Campeonato Escolar

haber sido mejor, 
dnr comentó el entren- 

cadete del 
García Bueno, 

Quint mdudable que un 
nato d P^J^’^Q ®” un campeo- 

j España es una cosa 
“ ' al igual que 
infamen^^T '^' 

® campeonato 
con F ^°^^" se codeó 
CAI Barcelona y Zaragoza entre otros. 
satisf?L° e^^^^ha muy 

de sil ^^° ^^^^ ^' rendimiento 
su equipo: “El quinto pues

Motociclismo: Trofeo Federación 
^n el circuito de La Torrecica

LT
^^Íe fin H 

'^^ nintoc . ^eniíma vuelven 
^*’^^<1 de ^® velo- 
P^la del ^on la d¡s- 
'‘‘^ caieeona^^. ‘̂^^^’'^c¡ón con 
c.c. , 4 de 125 C.C., 250 
?P«’' }6()(v41?n'’‘"^’‘’cas 4T, 

'’{Jj*>’aF2rX?‘"'‘®’ ‘^°P“ 

^^•■^^n eHi?^”^”’*®"^®^ comen- 
orgínS ^°" ^‘^““e’' de 

Í Albacete n ^ ^^^^ ^* circuito 
^’^'P^nies ^^^®^ ^os Par- 

y> desde las nueve 

to ha sido un broche de oro, 
sobre todo por acabar el cam
peonato y la temporada 
ganando. Nos queda un 
pequeño mal sabor de boca 
que era haber ganado a uno 
de los equipos poderosos de 
la ACB así como el echo de 
haber podido entrar en la final 
hasta en la última jornada. De 
todas maneras el quinto pues
to es todo un éxito”. 

de la mañana hasta las seis de 
la tarde se realizarán los entre
namientos cronometrados, que 
decidirán las posiciones de la 
parrilla de salida.

Y mañana domingo se cele
brarán las pruebas que comen
zarán con la Copa Suzuki a las 
10.05 horas y que se desarrollará 
sobre un total de 16 vueltas al 
circuito.

El horario del resto de prue
bas será: 11,05 h. Monocilíndri
cas 4T (16 vueltas); 12,05 h. 
Copa Yamaha (16 vueltas); 
13,05 h. 125 c.c. (16 vueltas); 

entrenadores ha sido muy 
agradable, como así nos lo 
comentaba Arturo: “Algunos 
ya habíamos estado con la 
selección de cadetes de Cas
tilla-La Mancha en Málaga 
pero desde luego, a nivel de 
equipo y a nivel personal ha 
sido una experiencia increíble, 
lo más bónito que nos ha pasa
do desde que estamos en el 
mundo del baloncesto”.

“La verdad es que los que 
hemos salvado un poco la 
temporada para el CABA 
hemos sido la cantera. Tam
bién hay que decir que el equi
po ha tenido muchos proble
mas que sin duda han afectado 
mucho menor a los chavales 
que juegan por afición, se lo 
pasan bien y nada más”, 
añadió.

Ouizás es futuro de estos 
chavales pase por que el

14,10 h. 250 c.c. (18 vueltas); 
15,10 h. Open 600-1.200 c.c. (18 
vueltas); 16,10 h. Copa Suzuki 
consolación (12 vueltas).

Con este Trofeo Federación 
se paralizarán las pruebas en 
nuestro circuito hasta septiem
bre. fecha en que tendrá lugar 
el Campeonato del Mundo de 
Fórmula 3.000. De todas mane
ras y aunque no se realicen 
pruebas, la gerencia y el per
sonal de La Torrecica seguirá 
trabajando en la mejora y acon
dicionamiento del circuito de 
velocidad de Albacete.

CABA milite en la Primera 
División y este era el punto 
de vista de Arturo García; 
“Sería muy imporante que 
estuviéramos en Primera para 
que los chavales vean una sali
da arriba. De todas maneras 
si el equipo sale en Segunda 
los directivos nos han dicho 
que van a apostar por la can
tera y todo lo que se han veni
do gastando en el equipo de 
Segunda se lo van a gastar 
en la cantera para que no haya 
problemas como este año, que 
llegas a un intersector y no 
tienes un duro. Estemos en 
Primera o en Segunda el club 
va a apostar por nosotros con 
vistas a que en un futuro no 
muy lejano se puedan sacar 
buenos jugadores de la can
tera y vistos los resultados de 
esta temporada está claro que 
hay que confiar en ella”.

Las motos vuelven a .Albacete.

Fiesta del fútbol sala.

Fútbol sala: Esta 
noche, en 
Xandro’s, entrega 
de trofeos de la 
temporada 91/92
_______________ LT

Hoy, sábado, tendrá lugar la 
entrega de trofeos de la tem
porada 91/92, recientemente 
finalizada. El escenario será la 
discoteca Xandro’s en el tras
curso de una fiesta que comen
zará a las once de la noche. 

la Federación Albaceteña ha 
cursado invitaciones a las diver
sas autoridades de la ciudad y 
espera contar con la mayoría 
de éstas que, como en ediciones 
anteriores, han asistido a la fies
ta del fútbol-sala, resultanco 
ciertamente una gran gala 
deportiva.

La presentación del acto 
correrá a cargo de los conocidos 
periodistas Angel Calamardo y 
Domingo Martínez que, como 
el pasado año, han prestado 
desinteresadamente su colabo
ración.

Habrá una larga lista de tro
feos, donados en su gran mayo
ría por Lámparas Ibáñez, así 
como, la Diputación Provincial 
y el Diamante Azul.

El cuadro de honor de la 
temporada 91/92 ha quedado de 
la siguiente manera:

Primera División: Campeón 
Antonio y Manolo, subcampeón 
Cristalería Soriano, tercero 
Restaurante Piscina. Equipo 
más deportivo: Gabinete/Koss. 
Máximo goleador Fabi del Pis
cinas Acualba con 85 goles.

Segunda División: Campeón 
Peña Barcelonista, subcampeón 
Tejares Diez, tercero Joyería 
Tempo. Equipo más deportivo: 
The reno Thermic/Ofigrup. 
Máximo goleador Salvador del 
Tejares Diez con 54 goles.

Tercera División: Campeón 
Peña Barcelonista, subcampeón 
Frenos Garmo, tercero Indus
trias Mica!. Equipo más depor
tivo: L.L.P.4. Máximo goleador 
Guillermo del Frenos Garmo 
con 83 goles.

Liga Regional: Campeón 
Aeromundo Albacete F.S.

Copa Federación: Campeón 
Restaurante Piscina, subcam
peón Horizonte.

Trofeo Diputación: Cam
peón Aeromundo F.S.. subcam
peón Restaurante Piscina.

Liga Juvenil: Campeón Mue
bles La Clave, subcampeón 
Cuchillería Arcos.
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“Creo que todo el mundo consigue lo que se merece y si descendió fue porque no merecía sino eso”

“Pacho” Maturana: “El Valladolid es 
un desastre en asuntos administrativos”

Maturana estuvo a punto de convertirse en el entrenador de¡ R. Madrid al inicio de la pasada campaña

El entrenador colombiano Francisco “Pacho” Maturana 
afírmó ayer que si el Real Valladolid descendió a Segun
da División fue porque lo merecía y atribuyó parte 
de su fracaso en la pasada temporada al frente del 
conjunto pucelano al “desastre” en los asuntos admi
nistrativos del club español.

SANTAFE DE BOGOTA 
(Efe).- “Creo que al final todo 
el mundo consigue lo que se 
merece. Y si descendió fue 
porque no merecía sino eso. 
Por muchas cosas. Entre otras 
porque un logro deportivo tie
ne que estar ligado siempre 
a una base administrativa y 
yo pienso que el Valladolid 
es un desastre”, declaró a Efe 
Maturana.

El nuevo técnico del club 
colombiano América, de Cali, 
manifestó que cuando se reti
ró del Real Valladolid, el 
equipo “estaba más cerca de 
la promoción que de promo
cionar” y que su descenso se 
precipitó justo después de su 
salida.

Maturana se abstuvo de 
indicar si el club le adeuda 
honorarios, “es un asunto que 
manejan los abogados”, y 
recalcó que de cualquier 
manera su paso por España 
fue productivo, que dejó 
muchos amigos y que sobre 
todo se le dio reconocimiento 
internacional a su trabajo.

“Para mí fueron dos años 
bonitos”, afirmó Maturana, 
quien no descarta regresar al 
fútbol europeo, donde se ya 
se le conoce, pese a que el 
único equipo que dirigió no 
tuvo un papel sobresaliente y 
su recomendación para con
tratar a tres colombianos 
resultó un fiasco.

Maturana se dio a conocer 
en el exterior durante el cam
peonato mundial de fútbol de 
Italia'90 por la dirección téc
nica de la selección de Colom
bia, que pasó a los cuartos 

de final, luego de una exhi
bición de buen fútbol y dis
ciplina técnica.

En ese equipo sobresalieron 
los tres colombianos contra
tados por el Valladolid, Leo
nel Alvarez, el guardameta 
René Higuita y Carlos Val- 
derrama, que llegó del fútbol 
francés, pero sólo Alvarez 
consiguió una aceptable cam
paña.

Sin embargo, Maturana 
tuvo ofertas de varios equipos 
de España y América y estuvo 
a punto de convertirse al ini
cio de la pasada temporada 
en técnico del Real Madrid

“Floro es un buen trabajador 
y le deseo la mejor suerte”

Al respecto, el entrenador 
colombiano saludó el hecho 
de que Benito Floro haya asu
mido la dirección del Real 
Madrid y manifestó su deseo 
de que tenga “la mejor suerte 
posible, pues es una estupenda 
persona, buen trabajador, 
buen compañero y tiene por 
delante un reto, muy difícil”.

Cuestionado s^obre el papel 
que podrán desempeñar las 
selecciones iberoamericanas 
en Barcelona’92, Maturana 
admitió que no conoce bien 
los equipos, aunque reconoció 
que España tiene buenos juga
dores y puede reunir un con
junto peligroso.

“Sobre la selección de 
Colombia no opino”, dijo 
Maturana en tono seco y cor
tante, al parecer porqués 
según informaciones de pren
sa, se ha peleado con su anti-

“Pacho” Maturana, ex-entrenador del Valladolid.

guo alumno y sucesor en la 
selección y en el Atlético 
Nacional de Medellín, Hernán 
Darío Gómez.

“Se que cuenta con juga
dores excepcionales, un buen 
esquema en el ataque, pero 
esta es la última vez que hablo 
de la selección, de cualquier 
categoría, porque en este país 
se volvió un delito opinar al 
respecto”, añadió el estratega.

“En Barcelona, todos los 
equipos tienen posibilidades. 
Hay equipos sin historia que 
en ningún momento se pue
den descartar y son edades en 
las cuales no persiste una esta
bilidad en el juego y nadie 
puede decir este es el mejor”, 
precisó el entrenador.

Maturana, que firmó por un 
año con el América de Cali, 
subrayó que por el momento 
todos sus planes están centra
dos en conformar un equipo 
ganador, que sea campeón de 
Colombia y de la Copa Liber
tadores de América.

Polster no irá

Effenberg^ a la 
Fiorentína

FLORENCIA (Efe).- 
El centrocampista ale
mán Stefan Effenberg, 
de 24 años, y pertene
ciente al Bayern 
Munich, fue presentado 
ayer oficialmente como 
nuevo jugador del club 
italiano Florentina para 
la próxima temporada.

Effenberg, integrante 
de la selección alemana 
que jugó la final de la 
Eurocopa’92 señaló que 
esperaba que “el Fio- 
rentina sea tan fuerte 
como Dinamarca”.

“Se que el campeo
nato italiano es difícil, 
pero no me preocupo. 
Estoy muy seguro de 
mis medios”, dijo el 
jugador alemán.

Rayo Vallecancl 
al romperse las! 
negociaciones 
con el Logroñéy^

LOGROÑO (Efe).-B 
Logroñés ha roto las negoS 
ciones que mantenía con® 
Rayo Vallecano para el trasp® 
del austríaco Anton Polster,H 
considerar baja la contraof® 
hecha por el club madril® 
según aseguró ayer el gereB 
riojano, Jesús López. B

Aunque el Logroñés ya 
rebajado de 250 a 150 milloO 
de pesetas su pretensiones 
nómicas por el traspaso de Py 
ter, el Rayo hizo una coniB 
ferta en torno a los cien 
nes, cantidad que la gereB 
riojana considera insuficiente 
por lo que, tras la conversac[“-; 
del jueves, las negociación^'!' 
momento quedan en suspee

Sin embargo, según asep 
el gerente logroñesista. ’' 
por buen camino” las negoj 
ciones que se sostienen 
otros clubes, especialmente 
franceses París-Saint Germat 
el Lyon, incluso con po^'’' 
dades de un inmediato en'' 
dimiento.

Deportivo de La Coruña 
Rayo Vallecano eran los' 
clubes españoles más intene 
dos en el fichaje del delan'' 
austríaco, aunque la neg* 
ción con el club gallego tam ’ 
está ya descartada.

Según dijo a Efe un poñ^^ 
rayista, se consideraba demi 
do caro el fichaje del austn^ 
por lo que se hizo uon < 
traoferta al Logroñés P 
menos dinero, con la aove B 
cia de que si el club 
no rebajaba sus protons' y 
económicas no sería posto B 
var a cabo el fichaje. B

Hasta ahora los clubes B 
han solicitado información B 
las condiciones económie3SB 
la operación se repbu'''|^’‘’^B 
contratación de Polster al e B 
cer la ficha anual del jo? B 
en el equipo riojano pn B 
temporada 1992-93: 85 nu^^B 
de pesetas, cantidad que B 
respetar. B

La ficha del jugador ^^ 
primer obstáculo
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El rumano George Hagi será 
traspasado al Brescia italiano

Francia acoge este fin de 
semana el G.P. de Fórmula 1

ROMA (Efe).- El rumano 
Mircea Lucescu, técnico del 
equipo italiano Brescia, que 
acaba de ascender a Primera 
División, se reunió la noche del 
jueves en Bucarest con su com
patriota Georges Hagi, jugador 
del Real Madrid.

Lucescu y Hagi, ambos de 
vacaciones en su país, cenaron 
juntos para hablar del fichaje 
del centrocampista del Real 
Madrid por el club italiano.

El traspaso del jugador ruma
no George Hagi al club italiano 
de fútbol Brescia, tras el acuer
do a que ha llegado este equipo 
con el Real Madrid, corre el 
riesgo de no concretarse al soli
citar el centrocampista los mis
mos emolumentos que tenía en 
la entidad madrileña.

El Brescia, que ayer anun
ciaba la adquisición de Hagi, 
ha visto como el representante 
del jugador, Joan Becali, en 

conversación telefónica desde 
Bucarest, indicó que está dis
puesto a negociar sólo con la 
seguridad de que percibirá el 
mismo tratamiento económico 
que en el Real Madrid.

Hagi, al que aún le quedan 
dos años de contrato con el 
Real Madrid, según señalan 
desde el Brescia, percibe anual
mente en el club madridista 
unos 85 millones de pesetas, 
cantidad que, inicialmente, 
parece estar alejada de lo que 
el equipo italiano le ofrece.

Por otro lado, Ramón Men
doza, presidente del Real 
Madrid, ofreció ayer a la direc
tiva del Atlético de Madrid el 
estadio Santiago Bernabeu para 
que el equipo dispute en él los 
primeros partidos de la liga 
92-93 si no puede hacerlo en 
su campo, afectado por alu
minosis.

MAGNY-COURS (Efe).- El 
británico Nigel Mansell (Wi
lliams FW14B Renault) realizó 
el mejor tiempo en la primera 
sesión cronometrada de entre
namientos del Gran Premio, en 
la que ha sido el mas rápido 
desde su primer intento, rele
gando a medio segundo a su 
compañero de equipo el italia
no Riccardo Patrese y en casi 
dos al brasileño Ayrton Senna 
(McLaren MP4/7A Honda).

Mansell en su primer intento 
ya rodó en 1:15.457 que mejo
raba el hasta entonces mejor 
tiempo de Patrese (1:15.551) y 
a partir de ese momento con
tinuó bajando su.s tiempos hasta 
dejarlo en 1:15.047, que sin 
embargo está a medio segundo 
del record que estableció el 
pasado año su compañero de 
equipo.

Sin embargo el inicio de la 
jornada no había sido muy pro

metedor para Mansell, que solo 
había podido rodar durante 
veinte minutos en los entrena
mientos libres de la mañana, 
en los que a pesar de las difi
cultades tambien fue el mas 
rápido (1:15.423), al tener pri
mero problemas con el cambio 
y luego con la presión de la 
bomba de gasolina, por lo que 
tuvo pilotar el coche de reserva, 
dotado con el antiguo motor 
RS3E.

Patrese, que fue de los pri
meros en salir a la pista, a pesar 
de no haberse encontrado con 
mucho tráfico, se ha quedado 
a medio segundo de su com
pañero de equipo al da’' su 
mejor vuelta en 1:15.551, tiempo 
que podía haber sido inferior, 
de no haberse pasado de fre
nada en la horquilla que sigue 
a la recta mas larga del circuito 
francés.

El principal obstáculo¡,^ 
entablar negociaciones . 
ficha del jugador, ya ¿ 
clubes interesados sí ^^^^ (j¿¡ 
puestos a negociar 
que exige el Logrones r i 
traspaso, que empezó e j 
en torno a los 250 y 
nes, aunque últimamen^' I 
negociaciones con el '.A 
parecer se había bajado i 
150 millones de pesetas- J

El Logroñés está 
de traspasar a dos de s 
res jugadores, el ?^^^^^^^q\Á 
tegui y el delantero -J 
mientras que en los P pjcq 
días debe cerrar la op yJ 
del fichaje del defensa | 
Cleber. _ ¿í

Eguizábal, pros>^^'\^ 
Logroñés, siempre toe 1^^^; 
rió de traspasar a Pob .]^¿< 
equipo extranjero, ya 9 fiíj 
en que el equipo qoe ^^yi; 
deberá invertir unos ^^ p3! 
nes de pesetas, la ”’’j,QfltrJ’ 
el jugador si firma ^^^^ vo’’ 
de dos o tres témpora, 
tanto para el Logroño-''-
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La alemana domina en sus confrontaciones con la yugoslava por 5-3

Seles y Graf luchan hoy por 
el torneo de Wimbledon

La lluvia impidió que se jugarán las semifinales masculinas

lAfómca Seles disputará hoy su primera fínal de Wimbledon 
¡y tendrá como rival a la alemana Steffi Graf, defensora 
del título y ganadora de este torneo en tres ocasiones.

Miguel LUENGO

^ Desde las semifinales de 
dRoland Garros de 1989, Graf 
|y Seles se han enfrentado en 
locho ocasiones, con 5-3 para 
[la germana que venció en la 
fuñica anterior en la que ambas 
pe encontraron en una pista de 
■hierba, en Wimbledon 1989, 
Icuando Steffi eliminó a la 
■yugoslava en semifinales, por 
My6-1.
i A partir de entonces todos 
|¡sus duelos han tenido como 
Recompensa final un título, tal 
fy como sucederá hoy cuando 
[salten a la pistí central del A11 
[tngland Tennis Club.
j La alemana cuenta en su pal
marás con 10 títulos del Grand 

del Abierto de Aus- 
praia (1988-89-90), dos de 
Roland Garros (1987-88), tres 

¡ae Wimbledon (1988-89-91) y 
d ^® Estados Unidos (1988-89).

M^ica Seles tiene seis gran- 
'^’^iertos de Australia 

Roland Garros (1990-91-92) y un Abierto de 
Astados Unidos (1991).

^^^^^ final con 
perdidos por uno 

Seles, que cedió este 
*^. estadounidense Martina 

®" el emocionante 
en ambas disputaron
en semifinales.

^® Aue sus duelos 
'ftihledon son todavía 

con ^ Seles-Graf amenaza 
'^^^^ de los 

tiran elasicos que se repe- 
^^ próximos años en 

rivalidad puede 
en mantuvieron
Iova ^ff^.^’ Martina Navrati- 
Kino' Evert, Billy Jean 
Ma^oa y ^''pnne Goolagong, 
Buen ^mith y Maria Esther 

eno, o más atrás en el tiem- 
reen r ^^ Protagonizaron Mau- 
Helen ^ ^«^¡^ Hart, o
Alvarez^’ ^ ^ ’^ española Lily

sucedió en París hace 

la presión de ser
“Ahora ^^^ ^^^^ del mundo, 
dijo P^*^^ divertirme”, 
^obre eila^n Carros, pero 
defendp ® obligación de 
^1 pasado^!-‘*“’® ‘^^^ conquistó 
^’briela Sabatín? '“

- Goran Ivanisevic (CRO). Las 
previsiones metereológicas para 
hoy tampoco son buenas y el 
parte señala que habrá lluvia.

Durante todo el día de ayer, 
la lluvia mantuvo expectante al 
público del England Tennis

Club. Como no cesó de llover, 
las lonas permanecieron 
cubriendo todas las pistas, aun
que gran parte de los expec- 
tadores se mantuvieron en sus 
asientos en espera de que el 
tiempo mejorase.

El único jugador que se vio 
con la raqueta en la mano fue 
Fred Perry, cuya estatua de 
bronce figura en la entrada. Mónica Seles juega su primera final de Wimbledon.

EN VACACIONES SIGA INFORMADO 
CON 

La Tribuna 
------------------de Albacete--------------- =-----------

Relación de Puntos de Venta de Prensa en la costa 
alicantina donde podrá adquirir LA TRIBUNA durante 
los meses de Julio y Agosto:

’te^de"wi^'T? i^’^’^^da del tor- 

P^ndida quedó susdo a la |?®^?"‘tivamente, debi- 
^^er desde''*^ "° P®'’^ de 
^1 área ^ mañana en 

de Londres.
ticadV^^^'^'^'^^dorcs han comu- 
’^^menzará^^ jornada
y en la ’ ^” Pl^ta central 
”•^0^ horaT’ P®'^*’’ de las

^teuemror^í’^" Previstos los 
'^ttadro ^® .^”tifinales del

(USA) y Pe?V ''838- 
f y r^ete Sampras (USA)

BENIDORM
-ENRIQUE RODRIGUEZ DOMINGEZ. C/ ALCALA, 1. BENIDORM
- CARMEN CABALLERO OLAVARRIETA. C/ LOS ALMENDROS, 4. 

BENIDORM.
-JOSE OROZCO LLINARES. C/ MARTINEZ ALEJOS, 3. BENIDORM.
- SAN MIGUEL, C.B. C/ SAN MIGUEL, 2. BENIDORM.
-J. ANTONIO FERRERO LUNA. PLAZA TORREON. BENIDORM.
-JOSEFINA ZARAGOZA BELENGUER. EDIF. BEATRIZ LIB. ATIAS. 

BENIDORM.
-FOTO RUECK LAS PALMERAS. AVDA. ALCOY. BENIDORM.
- MONTIEL Y TASSA. CUENCA LOC. 9 BENIDORM.
- S.G.E.L. LA GOLETA. AVDA. MADRID. BENIDORM.
- JUAN GREGORIO PEREZ. ESTOCOLMO, 2. BENIDORM.
- S.G.E.L. VlKl. AVDA. MEDITERRANEO, S/N. BENIDORM.
- ANTONIO ROMERO MARQUEZ. C/ FILIPINAS. BENIDORM.
-ANTONIO PEDROSA ATACHO. MIRADOR, LOCAL, 13. BENIDORM.
- S.G.E.L. LIBRERIA CHONI. GERONA, 2. BENIDORM.
-LUISA CARRASCO MONTIEL. DR. ORTS LLORCA. BENIDORM.
- S.G.E.L. MEDITERRANEO. AVDA. MEDITERRANEO, 5. BENI

DORM.
-ANGEL LAMELAS GUILLEN. C/ IBIZA EDI. ALTEANOS, 3 LOCAL 

7. BENIDORM.
-JUAN JOSE BLANQUER DEVESA. AVDA. JAIME I. BENIDORM.
- MIGUEL LLORCA SORIANO. AVDA. LUXEMBURGO EDF. ROSA

LEDA. BENIDORM.
-J.L. BLANCO TORRECILLAS LOPEZ. AVDA. MARINA ESPAÑOLA, 

6. BENIDORM.
-MARIA DOLORES MORENO SANCHEZ. AVDA. MARINA BAIXA, 

EDF. CARDENAL, 3. CALA DE FINESTRAT. BENIDORM.
-FOTO RUECK LA CALA. AVDA. BAHIA, S/N PLAYA PONIENTE 

CALA DE FINESTRAT. BENIDORM.
-RAFAEL GONZALEZ CASTILLA. *C/ SANTANDER PAPELERIA 

EOLO. CALA DE FINESTRAT. BENIDORM.
-J. RAMON DELVIS BAÑULS EDF. ULIA LA CALA. BENIDORM.
- PUBUFIN, S.L. CARRETERA NUEVA DE FINESTRAT. BENIDORM.

ALICANTE
- PRODESA, AEROPUERTO ALICANTE.
- ANGELA SUAREZ FERREIRO: PLAZA RUPERTO CHAPI. ALICANTE
- ENRIQUE MEDINA DIAZ. PASEO GOMIS, S/N. PLAYA POSTIGUET. 

ALICANTE.
-CARMEN GALLEGO AGUDO. PLAZA SANTA FAZ. ALICANTE.
-DOLORES GOMEZ GIRON. RAMBLA MENDEZ NUÑEZ. 12. 

ALICANTE
-CONSUELO NAVAS CANO. CALDERON DE LA BARCA, 11. 

ALICANTE
-ANTONIO BERNA MANRESA. PLAZA LOS LUCEROS ESQ. 

ALFONSO EL SABIO. ALICANTE.
- MERCEDES GOIXOT CERDAN. CORTE INGLES. ALICANTE

SANTA POLA
- COLET ALEGUAT BOREAS. AVDA. SANTIAGO BERNABEU, 6. 

SANTA POLA.
- MANUEL QUESADA MORENO. DEL MUEBLE, 3. SANTA POLA.
- MARGARITA BAILE SOLER. ELCHE, 10. SANTA POLA.
- MARIANO LOPEZ IBAÑEZ. FERNANDO PEREZ OJEDA, 2. SANTA 

POLA.
- ANTONIO BERTOMEU JAVALOYES. AVDA. VASCUÑANA. SANTA 

POLA.
- FRANCISCA GARCIA ORTS. AVDA. PLAYA LISA. ESTACION DE . 
AUTOBUSES. SANTA POLA.

- CATALINA PRIETO PADILLA. ELDA, 37. SANTA POLA.

LA MARINA
- MANUEL AMOROS LINARES. AVDA. LA ALEGRIA, 1. LA MARINA.

GUARDAMAR
- PEDRO PALOMAR TEVA. INGENIERO MIRA, S/N. GUARDAMAR.

TORREVIEJA
- MANUEL BAEZA MAYOR. PEDRO LORCA, 9. TORREVIEJA.
-FRANCISCO SOLANO ANDREU. PLAYA LOS LOCOS. TORRE- 

VIEJA.
-TEODORO NAVARRO CAMARA. J.M. AZORIN, 6. TORREVIEJA.
-CONCHITA BOJ. PUKYA DE LA MATA. KM. 3. TORREVIEJA.
- JOSEFA IÑIGUEZ BALLESTER. APOLO, 63. TORREVIEJA.
-EUSTOLIO RODRIGUEZ ZAZO. GREGORIO MARAÑON. S/N. 

TORREVIEJA.

CAMPOAMOR
-COMERCIAL CAMPOAMOR. S.A. LUIS DE GONGORA S/N. 

CAMPOAMOR.

SAN JUAN
-AGUSTIN JIMENO GARCIA. CTRA. BENIMAGRELL PLAYA 

MUCHAVISTA. SAN JUAN.
- MERCEDES LAMAS GARCIA. AVDA. COSTA BLANCA. EDF. LUTE- 

CIA: PLAYA SAN JUAN.
-ANTONIO TERCERA GARCIA. AVDA. NIZA. 10. PLAYA SAN JUAN.

EL CAMPELLO
-EL PALACIO-DE LA PRENSA. S.A.I.. SAN BARTOLOME 49 EL 

CAMPELLO.
-MARIA AURORA TORREJON MARTINEZ AVDA. CARRER DE 

LAMAR. EL CAMPELLO

VILLAJOYOSA
-ANGEL PEREZ MASON. COLON, 108. VILLAJOYOSA.
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^B Tour’92
La denominda batalla del ciclismo mundial visitará España, Francia, Bélgica, Holanda, Alemania, Luxemburgo e Italia p 

Comienza en San Sebastián un Tour atípicc 
que obvia los Pirineos y recorre siete países

Los 198 ciclistas que forman el pelotón tienen por delante 3.983 kilómetros divididos en 22 etapas

El Tour’92, que se inicia hoy en la ciudad espa
ñola de San Sebastián y terminará el próximo 
26 de julio en París, es un tanto atípico con 
respecto a otras ediciones, ya que por primera

vez en su historia “tocará^^ siete países y, además, 
escamoteará los principales puertos de los Piri
neos. La denominada “batalla’^ del ciclismo mun
dial visitará España, Francia, Bélgica, Holanda,

Alemania, Luxemburgo e Italia, en los 1 
kilómetros de recorrido repartidos en 22 eUi 
lo que hace una media de 181 kilómetros^ 
jornada. j

Felipe RECUERO

La novedad de la carrera 
francesa no es otra que esas 
excursiones a naciones que for
man parte de la Comunidad 
Económica Europea -dicen que 
para celebrar de alguna forma 
la futura unidad europea y al 
mismo tiempo, al menos asi lo 
parece, dar réplica a los Juegos 
Olímpicos de Barcelona, ya que 
los últimos días de la prueba 
-25 y 26- coinciden con las pri
meras jornadas de la Olim
piada.

Al margen de esas novedades 
y coincidencias, el trazado es 
similar al de ediciones anterio
res, pues aunque se surpime la 
“trilogía” de los Pirineos, es 
decir los míticos Tourmalet, 
Peyresourde y Aspin, los puer
tos alpinos recobran el prestigio 
perdido y se piensa que en ellos 
estará la clave de la carrera.

El argumento que han esgri
mido los organizadores para 
explicar la ausencia de estos 
puertos pirenaicos es que al 
salir de España era muy fuerte 
para los ciclistas poner a las 
primeras de cambio etapas de 
alta montaña.

A pesar de obviar a esas 
cimas legendarias y que tantos 
éxitos han dado al ciclismo 
español, en las primeras jorna
das el menú montañoso en sus 
primera etapas contará con 
ocho puertos repartidos en la 
segunda tercera etapa de los 
que destaca la Maria Blanca, 
primer alto de primera del 
Tour92

Cronometrada por equipos

Junto a esa montañas, prác
ticamente en territorio español, 
la etapa más conflictiva en la 
primera semana es la cronome
trada por equipos en la cuarta 
jornada, sobre 63 kilómetros, 
una distancia que es excesiva
mente larga.

No terminarán con esa lucha 
contra el crono los problemas 
de los más inconformistas, de 
esos corredores que buscan 
escusas para justificar luego su 
posible fracaso, ya que una vez 
cumplido el trámite de esa jor
nada tendrán que una neutra
lización cercana a los 700 
kilómetros.

Para la totalidad de los favo
ritos la primera semana del 
Tour92 es una “trampa” aunque 
para otros, caso del último ven
cedor es algo normal en una 
prueba como es el Tour.

Las críticas al recorrido de 
los primeros días son una cons
tante en las vísperas del inicio 
de la carrera, pues al margen 
de esos problemas también los 
más avispados y meticulosos 
consideran que al margen de 
esa neutralización sin descanso.
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Miguel Indurain, a la izquierda, ganador del último Tour de Francia. A la derecha, recorrido de la actual edición de la ronda francesa.

el cambio de carreteras puede 
influir. Se pasa de las apacibles 
autovías del norte de España 
y Sur de Francia al temido terri
torio del “pavés” de la frontera 
franco-belga como prólogo de 
las dos jornadas de Los Vosgos 
alsacianos.

La primera selección impor
tante esta señalada para la 
novena etapa, la cronometrada 
individual que se disputará 
sobre 65 kilómetros en Luxem
burgo. Una distancia que va 
bien a Miguel Induráin, aunque 
para su rivales tampoco es mala 
si se tiene en cuenta las buenas 
maneras de Bugnon y Breukink, 
principalmente, en la lucha con
tra las manecillas del reloj.

La undécima etapa esta con

Explosión
Un artefacto de fabricación 

casera, del tipo “pelota de 
petanca”, fue el causante de 
la explosión registrada ayer 
tarde en un céntrico aparca
miento subterráneo de San 
Sebastián, que no causó 
daños personales pero destro
zó un vehículo de la orga
nización del Tour de Francia.

Según informó en el lugar 
de los hechos el concejal 
donostiarra de Tráfico, Patxi 
Beloki, al menos dos artefac

siderada como una de las claves 
del Tour, pues en el trayecto 
entre Estrasburgo y Mulhouse, 
de 250 kilómetros, se encuen
tran cuatro grandes puertos que 
por primera vez han sido inclui
dos el itinerario por los “car
tógrafos” de la carrera. Se trata 
de los altos de Kreuzwef, Bage- 
nelles, Bouhomme y Schlucht, 
para rematar la jornada con la 
ascensión del Balón de Alsacia, 
un puerto situado cerca de la 
meta y que tiene un significado 
especial en la historia del Tour 
ya que fue el primer alto 
puntuable.

Tras esa paliza el pelotón 
celebrará el merecido día de 
descanso, ya que a continuacón 
la prueba, en su ecuador, entra

en un aparcamiento
tos de esas características fue
ron lanzados sobre las 16,15 
horas contra vehículos esta
cionados en la segunda planta 
del aparcamiento Oquendo 
de San Sebastián, aunque uno 
de ellos no llegó a hacer 
explosión y fue encontrado en 
el lugar.

Uno de los presuntos auto
res del sabotaje Sebastián fue 
detenido poco después por la 
Ertzaintza, según informó el 
alcalde de la ciudad, Odón 

rá en su fase decisiva debido 
a las maratonianas etapas alpi
nas.

La duodécima, entre Dole y 
Saint Gervais Mont Blanc, de 
280 kilómetros -la más largaestá 
considerada como rompepier- 
nas, aunque el mejor entrena
miento para afrontar con éxito 
los 254 kilómetros entre Mont 
Blanca y la estación invernal ita
liana de Sestrieres, primer final 
en alto del Tour’92, aunque 
antes habrá que superar cuatro 
puerto entre ellos el legendario 
Iseran -techo del Tour con 
2.770 metros en 35 kilómetros 
de subida y ausente en el tra
zado desde 1963-

Al día siguiente, sin tiempo 
para recuperar, otra prueba de

Elorza.
Elorza precisó que el indi

viduo, de 51 años, resultó 
herido al cometer el atentado 
y ha podido ser identificado, 
pero no desveló su identidad, 
aunque confirmó que el arres
tado actuó en compañía de 
otras personas. El herido fue 
trasladado a las 17,25 horas 
en una ambulanacia de la 
DYA al servicio de Urgencias 
de la Residencia Sanitaria 
Nuestra Señora de Aranzazu. 

fuego en los 183 kilonj^ 
entre Sestrieres y '^ ! 
cima de Alpe de 
medio nada más y nau^^'y 
que el Galibier, Teleg‘'j 
Cruz de Hierro. J

Son dos etapas claves ^^ | 
ocasión, pues un ^/^^.|jJ 
fallecimiento será difíc J 
sanar debido a que ^^^ J 
la montaña pierde 
mo y pasan a ser los 
metros del antepenun 
una cronometrada ■^ 
los últimos jueces de

Asi un Tour hecho a ^, 
da de nadie, aunque ¡^j 
vencedor, el españo 
Induráin junto al 4^1^'’ 
ni Bugno y el belga 
kink parten como 
ritos debido a esas ea 
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ticas del trazado. j^,;
En está ocasión el a , 

diano, de una carrera ,^^ 
presenta sólo acta P ^fi ¿n ' 
peones, puede '^ J. , 
mejor corredor 
momento, al favoritOj^^j^>»j^.^ 
uno, ya que otros 
casos de Bugno y ' 
incluso Lemond han P ^p.q a \ 
meticulosamente ^”1 
renunciando a otra» .^n, 
pruebas de menos p^ id^UlM^

Son los candidato- ^^ j^r 
al primer puesto en^^ ^„¡ 
de París, pues son, |j,(é> 
los hombres más reg p 
Tour y en una ^^^^ yglei* 
esta las sorpresas

Air 
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minimas.

.2022



sábado, 4 de
Julio de 1992AGENDA 35'ib a Tribuna

S Farmacias ^H El tiempo ^B Teléfonos

ALBACETE
PARA HOY; De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: SANTA
TERESA, Mayor, 16 y VIDAL CATALA, León, 20
De 10 de la noche en adelante: VIDAL CATALA, León 20 
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:S-r/^KA MAIN AIN A: De 9,30 de la mañan
CUERVAS-MONS, Avenida de España, 

✓ U ' G.Lorca, 16 (frente estación de autobuses!.

OS J 
2et¿ 
tros

FR)

, 5 y P.RAMIREZ, 
(frente estación de autobuses). -

De 10 de la noche en adelante: CUERVAS-MONS, Avenida 
j Lspaña, 5 y P.RAMIREZ, G.Lorca, 16 (frente estación 
de autobuses).

VILLARROBLEDO
PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 1 
PARA MANANA: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, .
Hiedra, 18 '

Máxima de 31,8 grados

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima en 
el día de ayer fue de 34,8 grados, a las 16,50 horas, mientras 
que la mínima regislradá fue de 15 grados a las 5,30 horas. 
Él viento sopló en dirección sur con una fuerza de 8 km por 
hora. La humedad relativa del aire fue del 69% y el cielo estuvo 
parcialmente cubierto.

EI Instituto Nacional de Meteorología prevé nubosidad en 
aumento con posibles precipitaciones débiles en el Cantábrico, 
e intervalos nubosos en el N de Galicia, tercio norte de Castilla 
y León y litoral mediterráneo de Andalucía.

Predicción por comunidades

HELLIN
PARA HOY: LUIS LOPEZ MIRANDA,
República del Perú, 8
PARA MAÑANA: GONZALO GONZALEZ CASTRO, 
Rabal, 31

TOBARRA
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, 
^vda. Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 
s/n

LA RODA

ALMANSA

Crucigrama

FELIX TALAVERA VIÑAS,
Plaza Mayor, 5
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor,

■ - MANUEL DOMINGUEZ HERRERO,
Plaza S. Allende, 4
Coloma ^^^'^^'^' ^’ LUISA MARTINEZ CABRAL, A.

óni‘ 
hat’ 
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Cataluña: despejado o poco nuboso, con algunas nubes de 
evolución por la tarde y nubes altas al final. Algunas brumas 
matinales. Temperaturas en moderado- ascenso. Vientos flojos 
del SW con algunos intervalos moderados y brisas.

Baleares: cielo en general poco nuboso. Temperaturas sin cam
bios. Vientos flojos variables y brisas.

Comunidad Valenciana y Murcia: cielos poco nubosos durante 
la mañana y formación por la tarde de alguna nubosidad de 
evolución en puntos del interior. Brumas matinales. Temperaturas 
en ligero ascenso. Vientos flojos con brisas costeras.

Castilla y León: algunos intervalos nubosos en el tercio norte. 
Poco nuboso o despejado el resto. Temperaturas en ligero descenso 
a partir de la tarde. Vientos flojos de componente W. •

Castilla-La Mancha, Comunidad de Madrid y Extremadura: 
poco nuboso o despejado. Temperaturas en ascenso. Vientos flojos 
variables o calmas.

Andalucía; cielos poco nubosos o despejados, con algún intervalo 
nuboso en el litoral mediterráneo. Brumas matinales. Tempe
raturas sin cambios o algo más altas. Vientos flojos variables 
en el interior, levante fuerte en el Estrecho y moderado en 
las costas mediterráneas y sur de la provincia de Cádiz.

Canarias: nuboso al N y NE de las islas, con posibilidades 
de precipitaciones débiles y ocasionales, más probables de madru
gada. Poco nuboso en el resto. Temperaturas sin cambios sig
nificativos. Vientos del NE flojos a moderados.

^B Calendario v^. —ír» — ^

SANTORAL

San Laureano, arzobispo de 
Sevilla; santa Isabel, virgen, 
reina de Portugal.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos; 183
Días hasta finalizar el año:

182 días

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale mañana a las 
04,50 y se pone a las 19,48 
(H. S.).

La luna sale mañana a las 
09,36 y se pone a las 22,21 
(H. S.).
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jd'iJa voz del Q'^omatopeya de

■Po. 5 AI °>''" 4:¿tre.

loiW^oción ReJa'^^l’ *^edio de loco-
7: Estilar "’ Q’fateabas. Aja- 

■W*ación Pronn £’^Hdad. 8: Excla- 

Nota personal. Artí- 
^'’iaio de ^‘ Mover el 

^*^**Ptar aloP^'^^°"^.induciéndola
ü^lO: Pérf¡(jQ g^?? actitud rebelde. 
j>y^hvo (p|x * raidor. 11: Demostra- 
^rwricdad. C?ue no padece enfer-

velodda^LES: 1: Disminuyese 
v-H *=agua p^^g^ío- 3: Antigua

¡,v *i 'enza. Composición

musical de carácter melódico, gene
ralmente vocal. Artículo (Femenino 
y Pl). 4: Familiarmente, persona 
que engaña a uno envolviéndole 
un compromiso (Femenino). Arbol 
tiliáceo. 5: Al revés, pasta de arcilla 
figulina y arena cuarzosa empleada 
en alfarería. Nombre de consonante 
(Pl). 6: Conjunto de tres voces o 
instrumentos (Pl). Al revés, con
templé. 7: Nombre de mujer. Reino 
independiente del Asia Himalayen- 
se. 8: Canastos. Al revés, animal 
solípedo. 9: Al revés, nota musical. 
Expresado verbalmente. Apócope 
de tono. 10: Halaga con elogios 
inmerecidos. 11: Diera a entender 
con actos y palabras que quiere 
hacer un mal a otro.

iV 
o'

t^^olacio.^2?sá ^^ ^RLCIGR.\MA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 

V Odios, ^^’ ^¡nian. Va. 4: Rasando. 5: Caed. Orar.
'fanca. n. „ ¿ ■ Rúa. suP. 8: El. Es. Ay. Di. 9: Tecnocracia. 10:

5: oniS s 2: Adule. 3: SS. Reía. Can. 4: Tarado. 
! ■ ”• Oros rál m ' ^' Lamas. Ca. 7: Aran. Arno. 8: Candor. Yace.

•10: Acudí. 11: Satrapías.

ALBACETE
Parque de Bomberos....59 61 08
Policía Nacional...........22 33 62
Policía Municipal......... 59 61 26
Guardia Civil....22 1100-21 86 61
G. Civil de Tráfico.......21 07 23
Casa de Socorro............ 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia..2190 12
Urgencias.................. 59 71 37.
Hospital General..........59 71 00
Alcohólicos Anónimos..50 03 12
Estación de Ferrocarril .21 02 02
Telégrafos......................22 20 00
0. Reclamación Precios 59 61 11
Protección Civil........... 22 34,00
Tele-Ruta (Madrid) ' 
.... ....... ....................91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
.............................. *.....50 33 31
Teléfono del Vecino 
..... .................................24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha.........................21 25 25

LA RODA
Policía Municipal......... 44 21 93
Guardia Civil................ 44 13 05
Bomberos.............. ....... 44 14 14
Casa de Socorro......... 44 13 28
Cruz Roja.....................44 05 64

HELLIN
Comisaría de Policía.....30 15 16
Servicio Urgencias S.S..30 03 63
Policía Municipal.........30 00 00
Bomberos.......................... 30 00 80
Casa de Socorro ........... 30 01 33
Cruz Roja.......................... 30 ()8 00

ALMANSA
Parada de Taxis..........34 10 80
Bomberos.................... 34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
...................................... 34 19 80
Policía Municipal........3104 65
Guardia Civil...........'....34 00 96
Cruz Roja........................... 34 11 90
Casa de Socorro..........34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal..........14 04 00
Centro de Salud............ 14 36 11
Centro de Salud............ 14 36 51
Comisaría........................14 15 16
Guardia Civil......................14 01 27
Bomberos........................... 14 00 80

^B Carteleras ^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^m

SENSACIONAL REESTRENO. 
Inolvidable película etí dibujos 

animados del genial WALT DISNEY. 
Un mundo de color y fantasía.

“BLANCANIEVES Y LOS 
SIETE ENANITOS”

(Todos los públicos) 
Junio con la película se proyectará un 
cortometraje titulado “.ML'SIC L4ND”

Sesiones: 5 - 7.15 y 9,30

CERRADO POR 
VACACIONES

CERRADO POR 
VACACIONES

PALAFOX
SENSACIONAL ESTRENO. El cabeza 

de familia es el que anda a cuatro , 
patas, del productor de “Los 

Cazafaniítsmas". “Poli de Guardería"....

“BEETHOVEN”
UNO MAS DE LA FAMILIA

(Todos los públicos
Bonnie Hunt. Dean Jones y Oliver Platt 

Sesiones: 6.15 - 8.30 y 10.45
Participa en el Concurso. Bases en el Cine.

SENSACIONAL ESTRENO. 
Conmovedor, divertido y emocionante. 
Macaylay Culkin (Sólo en Casa), vuelve 

de nuevo.

“MI CHICA”
Autorizada para todos los públicos) 

Macaylay Culkin. Dan Aykroyd. Jamie 
Lee Curtís y la presentación de Anna 

Chlumsky.
Sesiones: 6 - 8,1’5 y 10,30

El Imperio Klingon ha sido humillado. 
Todo el peso de su furia caerá sobre 

los tripulantes de la Enterprise.

“AQUEL PAIS DESCONOCIDO” 
(STAR TREK Vl. LA ULTIMA 

MISION)
William Shatner, Leornard Nimoy, 
Deforest Kelley. Director: Nicholas 

Meyer
Pases: 6,30, 8,40, y 10,45

CENTRO OPTICO
SENSACIONAL ESTRENO.- 

La película que está batiendo records 
en U.S.A.

“B A T M A N” 
(VUELVE)

Michael Keaton, Danny DéVito, 
Michelle Pfeiffer, Christopher Walken, 

Michael Gough y Michael Murphv 
Sesiones: ,5 - 7,4,5 y 10.30 

NO RECOMENDADA A MENORES 
DE 1.3 AÑOS

DIEZ NUÑEZ
OPTICO OPTOMETRISTA

Rosario, 48
Teléfono 50 64 84 ALBACETE

CERRADO
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VENTA DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 
VENTA DE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 
VENTA DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION
E INDUSTRIA

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 
COMPLETAMENTE GRATIS

PARA GASOLEOS A Y B

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES
CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO

ANTES DE 24 HORAS
PEDIDOS E INFORMACION

Campsa
Distribuidor Comercial

Campsa
Distribuidor Comercial

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Com^'^

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO INTENSIVO DE VERANO 
PARA EXAMENES DE SEPTIEMBRE

Preparamos todas las materias de:
*E.G.B.-B.U.P.-C.0.U.-F.P.-IDI0MAS

NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN 

Información: Marqués de Villores, 18. TeIf: 23 31 11

EXAMENES DE SEPTIEMBRE 
UNIVERSIDADES 

Económicas Ingenierías
Informática

* Ciases impartidas por profesores vinculados a la Uni
versidad.
* Clases totalmente prácticas: realizamos todos los exá
menes parciales y finales de los últimos años.
* Tenemos un índice de aprobados superior al 80%

mCADEMlA Simón Abril, 13

Hmas

¿HAS SUSPENDIDO?
¡NUESTROS ALUMNOS NOi

C CADEMIA 
EMAS

Dionisio Guardiola, 56
Tfno. 22 67 66

t CADEMIA 

EMAS

UNIVERSI0Al4<

Simón Abrí ’ 
2225.

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES

CURSO INTENSIVO DE VERANO 
PARA UNIVERSITARIOS

♦ALGEBRA-CALCULO
♦FISICA-QUIMICA
♦MATEMATICAS 1-11
♦ESTRUCTURA 

Información: Marqués

♦ESTADISTICA
♦DIBUJO TECNICO
♦CONTABILIDAD
♦ECONOMIA

de Villores, 18. TeIf: 23 3111
JULIO

INFORMATICA 1
MECANOGRAFIA 

OPOSICIONES

ECONOMICAS 
MATEMATICAS 
CONTABILIDAD

centro de eetudlo*

POLITECNICA
• ALGEBRA
• CALCULOGAONA, 5

TT 24 10 84

E.G.IÍ. ■ 
B.U.P.
C.O.U.
SELECTIVIDAD 
IDIOMAS

CURSO INTENSIVO DE VERANO

CALCULO
PRACTICAS ADMINISTRATIVAS

ER 
METODOLOGIA 
COBOLY PASCAL 
CONTABILIDAD

OPOSICIONES
Inminente convocatoria para Auxil 

del Estado y Seguridad Social

Preparación inmediata
. -Horarios: de 16 a 22,30

-Grupos reducidos
Información: C/ Padre Romano, 1

Tel: 52 03 66

AZULEJOS VALDI, S.L.

OFERTAS"
GRES ESPECIAL PISCINAS

VENTA Y COLOCACION
AZULEJOS PARA BAÑO Y COCINA

ULTIMOS RESTOS 1“ 600 PTAS
LISTELOS 20 PTAS. UNIDAD
GRECAS 50 PTAS. UNIDAD

HORNOS. BARBACOAS Y CHIMENEAS
PIDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO

ABIERTO SABADOS TARDE ,
Ctra. de Jaén, Km. 3 Albacete

GAONA, 5
ÍS24 10 84

CONVOCADAS 346 PLAZAS POR LA
JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA 

37 EN ALBACETE

Ordenanzas - Peones - Personal Servicios Varios

Mayores 18 años. Sin estudios
Reunión informativa - 30 Junio - 9 noche

OPOSICIONES 
AYUNTAMIENTO 

W Para cubrir un pues" 
de trabajo fijo-

- Auxiliar Administración General.
- Guarda pesador.
- Bombero conductor
* Profesorado funcionario del cuerpo.
* Horario de 16 a 22 horas.
* Grupos reducidos.
* Temario a cargo del centro 
Información: C/ Padre Romano, 1- 

Teléfono: 52 03 66

HORARIO HE AUTOBUSES

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes: 14'00 y 18'00 

miércoles y jueves: 14'30

PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Albatana 13'30-18'30 13'30 —
Alcalá del Júcar 14'00 — —
Almansa 09'30-1í30-12'00-13’30

17'00-18’30-19'30

13'30-19’30 —

Ayna 14’15-18’00 14’15 —
Balsa de Ves 19'00 — —
Bienservida 15’00-17’45 15’00-17’45 —
Carcelén 12’00-14’30-18'30 13’30 —
Casas Ibáñez 07'00-09'30-13'45

17'00-19'00

07'00-09’30-13’45

17’00

17'00

Casas de Lázaro 18'00 14’30 —
Caudete 1200-13'30-18'30 13’30-19’30 —
El Bonillo (1) 14'00-14'30-18'00 14’30 —
El Salobral 08'00-12'45-15'00

18'00
14’15 —

Hellín 06'40-08'15-09'30

11'15-12'15-13'30-13'40

14'30-16'00-18'00-20'15

20'40

06'40-11’15-13’30

13’40-18’00-20'40
06'40-13'40-20'40

La Herrera 14'00-15'00 14'00 —
Minqlanilla 19'00 — —
Molinicos 18’00 14'15 —
Montealeqre del Castillo 13’30-18’30 13'30 —
Munera 14’00-17’00 14'00 —
Nava de Abajo 12’45-16’00 — —
Paterna de Madera 15’00 15'00 —
Peñascosa 18’00 — —
Socovos 15’00 15'00 —
Valdeqanqa 13’45-18’00 14'15 —
Villamalea 12’00-14’30-19'00 14'00 —
Villarrobledo 08 00-10’00-11'30

12’30-13'30-15’30

17’00-18’00-19’00

20’00

12'30-19'00 —

(2) Alicante: 22'15 sólo Alicante

03’10 sólo Benidorm

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS FESTIVO^

Alcázar de San Juan 16'45 ____

Alicante y Benidorm (2) 03'10-04'104)6'30-11'25-13'15

17'20-18'15-19'15-21'10-22'15
03’10-04’10-06’30-11’25-13’15

17'20-18’15-19’15-21’10-22’15

03’10-04’10-06'30-n^.

17'2O-18’1S19J5¿!^

Almería 03'05 03'05
Barcelona 00'30-00'45-06'45-14'15 00'30-00’45-06’45-14'15

00'30-00j5i¿^.

Campoamor 03'10-12'45-19'05 03’10-12'45-19’05
Casasimarro 13'00-18'30 ____

Ciudad Real 05'00 05'00
Cuenca 06’00-06'00-15’00 06'00-15’00
El Picazo 18’30 ____

Iniesta 13’15-18’30 ____

Jaén 03’15-17’00 03’15-17’00
Jumilla 14’30 ____

La Manqa 12’00-19’05 12’00-19'05
Las Pedroñeras 14’30 ____

Los Alcázares 02’15-12’45-18’00 02'15-12’45-18'00
Madrid 02’15-02’50-03’30-09’30-10’45

11'15-12’15-13’15-16’15-17’35

18'15-19'00-19’45

02'15-02'50-03’30-09'30-10'45

11'15-12'15-13'15-16'15-17'35

18'15-19'00-19'45

02’15-02’50-03’3tH^ ,;Í
11’15-1215-13'JJJ^

Motilla del Palancar 06’00-14’15 • 14'15
Orcera 15'00 ____

Playa de Gandía 19'00 19'00
Puente Genave 15’00 15'00
Puertollano 12'30 12'30
Quintanar del Rey 06’0008’15-11'00-13'15

14’15-17'00-19’00
14'15

Sevilla 02’00-05’45-12’15-12'45 02'00-05'45-12'15-12’45
02’0Q:0542j£<_^j

Tébar 17'00 ____
Toledo 05'30 ____

Tomelloso 14’00-17'00 14’00
Torre Juan Abad 1700
Valencia 00'30-06'30-07'00

09'30-13’45-14’15

17'00-18’00

00’30-06’30-07’00

09’30-13’45-14’15

17’00-18’00

o M
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Anuncios por palabras

IES 

,D0

EMPLEO

SE DAN CLASES parti
culares de E.G.B. y 1® B.U.P. 

Jfxperiencia y precios eco- 
omicos. Tef. 21 08 48

• SE NECESITA planchista 
* para (Cafetería-Burguer) 

experiencia. Tef. ” 11^2 07 53

SI BUSCAS trabajo y 
—í te gustan las ventas, ahora 

6^nes la oportunidad de for- 
U^ar tu propio equipo, bus- 

P^'^so^as competen- 
^Vgtes para delegados/as. 

■grandes comisiones y posi
bilidad de superación. Infor- 
■mación y citas, telf. 2215 07. 
■Srta. Lucía.

■• SE NECESITA chica 
sabiendo cocina para casa 

3-^00 ptas/día. )A0E}< Tef. 22 20 53
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• VENDO furgón Freighti 
Rover, 3.500 Kg. Techo alto.f 
Tef. 23 73 43 Antonin

• VENDO Kawasaki K.L.R.
650, 3 años, 10.000 Km. Pre-* 
cio a convenir. Tel. 50 00 29'

• VENDO Vespa PK 75. 
Buen estado. 70.000 ptas. 
Tef. 22 21 29

• VENDO apartamentos y 
bungalows en 1“ línea. Cal- 
pe-Santa Pola. Tef. 2216 35

• SE VENDE piso a estre
nar, C/ Córdoba, n® 20. Pla
za de garaje, trastero y coci
na amueblada. Tef. 22 13 64

• VENDO piso 195 m^., 
en Villacerrada. Tef. 22 9818

• SE VENDE piso C/ Dr.
Fleming. Tef. 22 60 62

• SE VENDE local comer
cial. Parque Lineal. De 1.500 
m^. Buenas condiciones. 
Informe teléfono; 22 60 62
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B.M.W.320I 
975.000 ptas. 

ver en 
AUTO STARS
Avda. España, 45 

Tef. 23 56 51
• ALQUILO piso amuebla
do. Tef. 22 37 22

OCASION
VENDO PATROL 

LARGO TOP LINE
Con extras. 27 meses 

de garantía. 12.000 Km. 
Totalmente nuevo 

AB-L 
Tef. 50 70 83

’'^:\vARtO<^

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
S.N.O.

SE VENDE NAVE 
DE 300 M^ Y

500 M^ DE TERRENO
Hoya San Ginés.
Camino de La Pulgosa. 
Interesados llamar al 
teléfono 2419 59

POR 2.000.000 PTS. 
TRASPASO LOCAL 

COMERCIAL
Totalmente acondiciona
do 160 m^ más patio. 
Contrato indefinido. 
Alquiler 27.600 pts. Lugar 
céntrico. Tel. 50 37 44. 
Horas de oficiha.

ALQUILER

• ALQUILO apartamento 
' amueblado a estrenar. Tef.

21 56 23

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Tú que me aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos para que

• ALQUILO nave 1.000 m^ 
con 600 m. de aparcamien
to. Campollano 3® Avda. Tef. 
2114 42

yo alcance mi ideal. Tú-que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más. 
que nunca quiero separarme de

• SE ALQUILAN oficinas er 
Pasaje Lodares, 1-2® piso 
Razón conserje. Te 
22 20 80

fi por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos en la gra- . 
cía perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar esta ora
ción 3 días seguidos sin decir el 
pedido, dentro de tres días será 
alzanada la gracia por más difícil 
que sea). (Publicar en cuanto se 
reciba la gracia). Agradece las gra
cias alzanzadas. U.E.

• SE ALQUILA bar zona 
barrio Hospital. Tel. 23 26 05

FUTUROLOGO ORIENTAL 
Proíesor Hindú Krishna, ayu
da resolver problemas de 
amor, negocios, nervios, timi
dez, angustia, soledad, a 
curar cualquier enfermedad 
espiritualmente, rompe cual
quier maleficio, consulta día 
4 de Julio de 92 de 16 a 
20 horas. Teléfono: 21 04 62. 
Albacete.

CONSTRUCCIONES 
Y REFORMAS 
EN GENERAL

Pida su presupuesto 
sin compromiso. Para 
más información llamar 
al teléfono 22 40 87

A.C.R. de Servicios
Decoración en general 
de Viviendas, negocios, 
reformas, reparaciones, 
albañilería, fontanería, 
electricidad, etc.
Presupuestos sin com
promiso. AVISOS

Telf. 31 14 17

^5

TORREVIEJA
Su apartamento desde 

300.000 pts. 
de entrada y 

40.000 pts/mes

fíOMOCIONÍS

SA

ALBACETE 
22 54 99 

PEREZ GALDOS, 17

• ALQUILO local 150 m., 12 
m. de fachada. C/ Santiago, 
1. Tef. 2114 42

I VENDO
PUENTE DE 

LAVADO COCHES
1 Electrónico,
1 impecable.
1 Tef. 22 33 29

VENDO MERCEDES
280 SLC 

IMPECABLE
VER EN 

AUTO STARS
Avda. España, 45 

Tef. 23 56 51

•SE ALQUILA local, pasa
je. C/ Gaona, 18. Tef. 
21 23 81
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• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo. Cirugía oral, implantes. 
Rosario, 3 Pral. Teléfono

• SE NECESITAN chicas 
para compartir piso C/ 
Herradores, 7-4® Dcha. 
35.000 ptas. Tel. 596 50 01

•SE TRASPASA pub-dis
coteca cerca de Albacete, 
con terraza, precio a con
venir. Tef. 39 00 82

21 88 65. Albacete 

,.........................  

_y8?iiiartíii 
asesores

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capitel)

1 

<

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
S.C.

AGENCIA INTERMEDIARIA 
DE PRESTAMOS

-Hipotecas
-Gestión con créditos 
personales
-Leasing y financiación
Tef, 50 71 01

Ma^'fe^tJ
¿STOACOON DE FOSAS SÉPTICAS
-tlMPIEZA M TUBKIAS Y AICANTARIUADOS 
-«EVBION M TUBERIAS POR EQUIPOS DE 
TELEVSION 

TELEFONO* 
-OHONA 22 06 38
-rW7nCULAB 2144 81

HIPOTECAS
- Cualquier Inversión 
- Compra venta viviendas. 
- Reformas
- Construcción
- Promotores
- Trato directo

Telf. 311417

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
S.V.

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

II CALEFACCION INDIVIDUAL |
Y AGUA CALIENTE CON UK ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

La Tribuna
HORARIO HE TRENES

02’55-17’00

03’12-04’00

07’10

08’18-10’38-11’09
12’52-16’01-18’54
19’07-20’07-21’21

08’50-10’52-13’52
15’22-18’22-19’52

21’14

20’40

• X, V, D, 22’50

23’25-23’40-23’45

'’'■■'■ (EXPRESO:
x, v, s, 04’00

13’15-18’30

llNCl-

ALBACETE-VALENCIA

REGIONAL: 08’30
EXPRESO; 03’20-03’55-04’01
INTERCITY: 09’23-11’48-14’18

16’22-18’48-20’18
21’44

L, X, V, 20’54
SOL LEVANTE; X, V, S, 07’35 
TORRE ORO: 14’46
GARCIA LORCA: 15’38

VALENCIA-ALBACETE
REGIONAL: 17'35
EXPRESO; 22’19-22’49-23’10
INTERCITY: 07’00-09’00-12’00

13’30-16'30-18'00
19’30

M, J, S, 15’30
SOL LEVANTE: X, V, D, 19’45 
TORRE ORO: 11'00
GARCIA LORCA: 11-30

ALBACETE-ALICANTE

EXPRESO: 04'38
REG. EXPRESO; 11'28
TALGO: 10'30-12'38-14'32

17'07-17'58-20'03
21'0(1-22'26

INTERCITY: M. J. S. D. 20'54
SOL LEVANTE: X. V, S, 1)7'05

ALICANTE-ALBACETE

EXPRESO: 23’30
REG. EXPRESO:- 16’40
TALGO: 06'45-08'55-10'30

11'15-14'30-17’20
18'12-20’00

INTERCITY: L X, V, D. 15'45
SOL LEVANTE: X. V, D, 20'50

ALBACETE-CASTELLON-TARRAGONA-BARCELONA
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EXPRESO; 03’30 06’55 09’39 U’IO IC: 08'10 10'50

EXPRESO: 03’55 07’10 10’24 11’35 TORRE ORO: 07'IX) 07'59 09'59 13'08

EXPRESO: 09’23 12’23 14’30 15'30 GARCIA LORCA: 07’25 08'13 10'28 13'29

TORRE ORO: 14’46 18’01 20’19 21'30 INTERCITY: 15'30 16'27 18'30 21'12

GARCIA LORCA: 15’38 19’02 21’28 22’30 EXPRESO: 17'30 18'34 21'03 1X1'46

18’48 21’50 IC. EXPRESO: 18'00 19’13 21'50 01’05

MjAfETE-CORDOBA-SEVlLLA-CADlZ-MALAGA-GRANADA-ALMERlA

EXPRESO:
EXPRESO:
TORRE ORO:
GARCIA LORCA:
IC.:

ALBACETE-CARTAGENA MURCIA
REGIONAL 
EXPRESO;
TALGO;

V. D, 19’20
03’50

11’18-20’47

CARTAGENA MURCIA-ALBACETE
REGIONAL;
(Desde Murcia) 
EXPRESO;
TALGO;

V. D. 15’30
22’20 

08’05-15’55

ALMERlA-GmADA-MALAGA-CADIZ-SEMLLVCORDOBA-ALBACETE

(K)’54 06’26 08’07 ___ 09'24 — TORRE ORO: — — — 07'15 08’53 10’12 14’44

01'13 0íT56 08’50 11’30 — GARCIA LORCA: 08'15 09’15 08’25 10’40 15'36

13’10 18'15 19’35 21'30 — INTERCITY: ... 15'15 16'34 20’54

13’31 18’34 ___ - - - 21'10 20’34 21’23 EXPRESO; 19'05 20'15 21’57 03’12

17’26 21'32 23'01 EXPRESO; 18'25 20'35 22'16 03'50
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Julio de 1992 PROGRAMACION La Tribuna

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- INFORMATIVOS EN LENGUAS 

EXTRANJERAS
08,30.- TELEDIARIO INTERNACIO

NAL
09,00.- ULTIMAS PREGUNTAS
09,30.- MEDICOS DE CABECERA
10,25. - ESTAMOS DE VACACIONES: 

¿Quieres que te lo cuente?. Alvin 
y las ardillas. Woof. Clip, clap, 
video.

12,15.- LA DUEÑA
13,00.- MAGAZINE EXPO 92
13,30.- ROCKOPOP
14,30.- LOS TINY TOON DE SPIEL- 

BERG
15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- DELFY Y SUS AMIGOS
16,00.- SESION DE TARDE Y AVEN

TURA “Gracias y desgracias de 
un casado del año 2” (1970 - 92) 
Director: Jean Paul Rappeneau. 
Intérpretes: Jean-Paul Belmondo,

1

Laura Antonelli. Un francés que 
emigró a América antes de la 
Revolución regresa a su patria para 
obtener el divorcio. Será acusado 
de asesinato, de contrabando con 
alimentos envenenados y persegui
do por todo el país con la amenaza 
de ser guillotinado en cualquier 
momento.

17,45.- OBJETIVO INDISCRETO
18,30.- TRAS LA PISTA DEL CRIMEN:

“Ser o no ser”
19,25.- JUEGOS SIN FRONTERAS: 

Dirección: Daniel Herranz Esco

bar. Presentación: Elisa Matella 
Leyba/César Heinrich Martínez. 
Concurso deportivo cuyo objetivo 
es el de establecer lazos de amistad, 
convivencia y conocimiento eritre 
los concursantes.

21.00.- TELEDIARIO 2
21,30.- INFORME SEMANAL
22,30.- SABADO CINE (I) “Lío en Río” 

■ (1984 9526”) Director: Stanley 
Donen. Intérpretes: Michael Cainc, 
Joseph Bologna, Valeria Harrer. 
Un hombre de negocios toma su.s 
vacaciones en Río de Janeiro junto 

a su mejor amigo y las hijas ado
lescentes de ambos. Entre la exhu- 
berancia tropical, el sol y el mar, 
aquél es seducido por la hija de 
su amigo, lo que le hace sentirse 
culpable. Los enredos se suceden, 
pero todo terminará de complicar
se cuando se entera que. su mujer 
ha tenido un idilio con el amigo.

00.35.- SABADO CINE (II). “La colina” 
(1965 11745”) Director: Sidney 
Lumet. Intérpretes: Sean Connery, 
Harry Andrews. Durante la Segun
da Guerra Mundial, los ingleses 
instalaron en sus dominios de 
Oriente Medio varios centros de 
reclusión para aquéllos de sus sol
dados que hubieran cometido una 
falta grave. Allí se hacinaba el dese
cho de los cuarteles, tras la dura 
criba de los consejos de guerra.

02,40.- ROCKOPOP
03,40.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- CADENA DE LAS AMERICAS 
11,00.- CINE PARA TODOS. Incluye: Carru

sel de las Américas.
12,00.- ALQUIBLA “Estambul: la ciudad 

Palimpsesto” En las calles y lugares 
privilegiados de ese espacio palimp
sesto que es Estambul, el visitante 
permanece a la escucha de un texto 
políglota en el que una babel de 
lenguas traza la histotia de la ciudad 
fundada hace 27 siglos según las ins
trucciones de un oráculo. El Bizan- 
cio-Constantinopla...

12.30.- LOS CONCIERTOS DE LA 2: “Or
questa Sinfónica Amadeus”. Dentro 
del ciclo “Música en la mañana”, 
que organiza la Comunidad de 
Madrid, la Orquesta Sinfónica 
“Amadeus”, dirigida por Wolfgang 
Amadeus Izquierdo, ofrece una 
selección de arias, dúos de óperas 
y romanzas de zarzuela, interpreta

das por Victoria Manso (soprano), 
Antonio Carlos (tenor) y Carlos Ber
gasa (barítono). Coordinador: José 
Adolfo Vayá.

14.00.- RETRANSMISION DEPORTIVA.- 
BALONCESTO Torneo Preolímpi
co. Desde Zaragoza. BALONMA
NO. Tomeo Internacional de España 
En directo Alcalá de Henares. 
AUTOMOVILISMO Campeonato 
del Mundo de Fórmula 1 Gran Pre
mio de Francia Entrenamientos Des
de Magny Cours. BARCELONA 
OLIMPICA. CICLISMO: TOUR 

C
M

DE FRANCIA Comienzo de la eta
pa en San Sebastián.

20.00.- SESION DE VERANO “Pan, amor 
y Andalucía” (1958 - 9216”) Director: 
Javier Seto. Intérpretes: Carmen 
Sevilla, Vittorio de Sica, Vicente 
Parra. Antonio Carotenutto ha ago
tado las excusas para evitar casarse 
con doña Violante. En el último 
momento, ya en vísperas de la boda, 
urde un recurso heroico, reorganiza 
la banda de música y viaja a su frente 
para actuar en Andalucía. Allí cono
ce a Carmen, bella cantante y bai

larina sevillana que es el vivo retrato 
de un viejo» amor muerto muchos 
años atrás. D.Antonio se lanza a su 
conquista, pero Carmen tiene otro 
pretendiente.

21,40.- DIAS DE CINE
22,10.- VEN AL PARALELO
23,30.- REDACCION DE LA 2
23,50.- NO SE BAILAR. “Lo que el viento 

se llevó” Dirección y^guión: Juan 
Tebar. Intérpretes: Emilio Gutiérrez 
Caba, Emma Cohen, Elvira Quin
tanilla, Jeannine Mestre, Francisco 
Algora, Iciar Bollain, Sofía Torroja, 
Marta García, Angélica Revert. Max. 
un cinéfilo solterón y cuarentón es 
obligado a participar en un concur^ 
de la tele llamado “Viva el cine • 
Al final el concurso habrá sido un 
sueño

00,20.- ATLETISMO Bislett Games En dife

rido desde Oslo.
03,00.- DESPEDIDA Y CIERRE

antenas
07,30.- AULA 3 - SALA DE CON

CIERTO
08,00.- LA LLAMADA DEL OESTE
08,30.- FURIA
08,50.- AVENTURAS EN EL LAGO
09,20.- ARCHIE Y SABRINA
09,35.- LA GUARDERIA
11.00.- CAZA SUBMARINA
11,30.- LAS OLIMPIADAS
12,30.- UN DIPUTADO FANTASTICO 
13,00.- LOS GLADIADORES DE AME

RICA

14.00.- NOTICIAS
14,03.- THUNDERCATS
14,30.- LOS HEROES DE HOGAN
15,00.- NOTICIAS
15,30.- FARMACIA DE GUARDIA
16,00.- QUEDATE CON LA COPLA
17,30.- COSAS DE CASA
18,00.- POLVO DE ESTRELLAS I: 

“Movida en el campamento I” 
(1985 120) Director: Larry Eli- 
kann. Intérpretes: Michael J. Fox, 
Nancy McKeon.

20,00.- NOTICIAS
20,03.- CENTIMETROS CUBICOS
21,00.- NOTICIAS
21,30.- RESCATE
23,00.- POLVO DE ESTRELLAS II: “La 

recomendación de Peter Proud” 
(1975 - 100) Director; J. Lee 
Thompsom.

01,00.- POLVO DE ESTRELLAS III: 
“Caravanas” (1978 - 128) Direc
tor: James Fargo.

03,00.- RANDALL Y HOPKIRK
04,00.- CIERRE DE EMISION

07,00.- AVANCE
07,35.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,45.- PROGRAMA INFANTIL
10,30.- PRESSING CATCH
11,00.- COCTELERA XU XA
11,30.- BELLEZAS AL AGUA
12,50.- TELECINCO, ¿DIGAME?
15,00.- PAPA COMANDANTE
15,30.- CINE FIESTA: “Emergencia” 

(1979 - 105) Director: Alvin 
Rakoff. Intérpretes: Barry New
man, Henry Fonda, Ava Gardner

17,30.- QUERIDOS PADRES ESPE

CIAL
19,15.- SABADO DE ACCION; - Hunter 

- Camino del infierno
21,00.- LA LOBA HERIDA
22,00.- EL HUEVO DE COLON
22,20.- VIVAN LOS NOVIOS SUPEI^ 

ESPECIAL
23,00.- HUMOR 5 SOLES: - Po’’^‘^ 

divorciado .
00,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA

00,25.-PLAYBOY
00,45.- CINE DE VERANO: “Rojos 

(1981 - 186) Director: Warren 
Beatty. Intérpretes: Warren- 
Beatty, Diane Keaton. Argurnen 
to: Durante los años de la 
Guerra Mundial, John R^® ' 
periodista americano y c‘’’’'^^Jl 
cido activista comunista, Juc^' 
por el triunfo de sus ideales ‘•^ 
la tumultuosa América de

03,55.- LOS ANGELES DE CHARLIE 

04,45.- CIERRE

07,55.- ABC WORLD NEWS
08,15.- SUMO
09,05.- TRANSWORLD SPORT
10,00.- CINE: “Complot para matar a 

Hitler”
11,30.- CINE: “La bruja de mi madre”
13,00.- DEL 40 AL 1. Programa musical 

en el cual se repasa la lista de 
las canciones del momento.

14,00.- REDACCION. NOTICIAS.
14,05.- 24 HORAS
15,00.- DOCUMENTAL: “La historia del 

tiempo”
16,20.- CINE: “Los cuasicops”
17,52.- CINE: “Difícil de matar”

19,24.- PIEZAS
19,35.- TINTIN
20,00.- AVANCE. REDACCION. Avan

ce de las noticias producidas 
durante la jornada del día de hoy.

20,05.- ROC
20,30.- SIGUE SOÑANDO

21,00.- LO “ PLUS
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS. Pro

grama realizado por los servicios 
informativos de Canal +.

22,00.- ESTRENO CANAL +: “Snow- 
kill”

23,27.- CINE: “Arthur II: on the rocks”
01.16.- CUENTOS DESDE LA OSCU

RIDAD
01,46.- CINE: “Cuando Harrv encontro 

a Sally”
03,17.- CINE: “Frenético”
05.12.- CINE: “Un puñado de polvo”
07,06.- DOCUMENTAL: “Diseño: 

comunicación”.

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PRPOGRAMA- 

CION
08,00.- MUSICA CLASICA.
08,45.- GRAFITI. (Repetición)
09,15.- A LA BABALA.
U,00.- UN EXTRATERRESTRE EN 

LA FAMILIA. Capitulo 5®
U,30.- CATCH.
12,00.- GRAFITI.
12,30.- ROBIN HOOD. Capítulo 142.
13,30.- DIBUJOS ANIMADOS

14,00.- EL MON PER UN FORAL 

(Repetición).
14,30.-NOTICIAS 9. , , 
15,00.- TORTUGAS NINJA. Cap'i*”

1002.
15,30.- UNA DE AVENTURES.
17,40.- PARADISE; “El cruce”. El P^p 

pietario de una tienda acusa eq^.i^ 
vocadamente a Joseph de iñ*^ । 
y robar durante una reyerta y 
niño, enfadado, lanza una P'Y^ 
y acaba en la cárcel. Ethan dee ^ 
dejarle allí porque se niegn 

disculparse.
18,30.- HUI CINEMA.
20,00.- FUTBOL.
22,00.- NOTICIAS 9
22,12.- EL TIEMPO.
22,15.- ENTRE AMIGOS.
23,45.- NOCHE DE EROTISMO.

01,45.- FIN DE EMISION
02,15.- CINE CLUB 9 “El capataz

marchó a Francia”
03,45.- FIN DE EMISION
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La edición de este año parte con un nombre español como principal favorito, Miguel Induráin

TVE seguirá en directo a partir de hoy, 
durante 22 días, el Tour de Francia

t La 2 estrena hoy una serie que homenajea a algunos clásicos del cine, “No se bailar”

'- Frases "-'“

Miguel Induráin, el ciclista 
de los noventa, será el gran
Protagonista del Tour de 
Francia, la mayor y más 
Suportante prueba ciclista 
de la temporada que en 
esta edición parte hoy 
sábado de San Sebastián 
pura circular a través de 
siete países.

MADRID. (Efe).- Durante 
veintidós días, en directo y en 

^‘.exclusiva a través de la segun- 
Lr^^^®^®”® ^® Televisión Espa- 
1^0 a, Induráin, vencedor por 

abrumadora superioridad en 
e ultimo Giro de Italia y cam-

^^Paña, se enfrentará 
aetinitivamente a su confirma- 
ion como la gran figura del 

ciclismo moderno.^^^ pronósticos, 
Uldos los de sus más direc- 

os rivales, le citart como el 
^ batir, una experien- 

nueva para la afición ciclis- 
■ ^^P^^Q'a, acostumbrada a 
s grandes gestas heroicas y 

de ^5^^ contra la adversidad 
^’^^^*cionales héroes 

españoles de la bicicleta.
^'’^^^elo de la 

ra avorece este optimis- 
recorrido suavi- 

^*^ Demasiado montaña 
^'^ ^’J^’^ número de 

contrarreloj.
-^rnn.lo las 

"‘vas pirenai-

Miguel Induráin, el ciclista de los 90.

El recorrido, a través de 
3.614 kilómetros, por España, 
Italia, Bélgica, Holanda, Ale
mania, Luxemburgo y, lógica- 
mente, Francia, incluye dos 
etapas contrarreloj, una con
trarreloj por equipos y tres 
etapas de alta montaña, tra
yecto propicio para el corre
dor navarro.

Este año, además, el pro
tagonismo español se mani
fiesta también en el número 
de equipos inscritos, cinco, 
por encima de los cuatro pre
sentados por italianos y holan

deses e incluso los tres fran
ceses.

Nueva serie

“No se bailar", la nueva 
serie que estrenará hoy la 2 
es una comedia de inspiración 
cinéfila, con homenaje inclui
do a algunos clásicos del cine, 
caracterizado según sus pro
motores por su humor ácido 
y surrealista, alejado de las 
comedias de.situación nortea
mericanas.

Su director, Juan Tebar. 

autor también de los guiones, 
define la serie como una “co
media surrealista, en el sen
tido de que mezcla realidad 
y fantasía, hechos cotidianos 
y sueños. Sin ánimo de ser 
pedante -dice- yo diría que es 
un estilo Woody Allen a la 
madrileña”.

Sus protagonistas son Max 
(Emilio Gutiérrez Caba), un 
solterón hipocondríaco que 
anda por los cuarenta y fabrica 
muñecos nacidos de su amor 
al cine. Escarlata (Emma 
Cohen) la amiga de toda la 
vida, y Blancanieve (Elvira 
Quintanilla), una charlatana 
asistenta. Junto a ellos, a lo 
largo de los quince capítulos 
que componen la serie apa
recen cerca de cincuenta per
sonajes diferentes.

Ambientada en la época 
actual, cada uno de estos epi
sodios puede ser visto como 
una historia independiente, 
aunque todos juntos recogen 
el desarrollo de la vida y las 
relaciones de los personajes.

^‘Rescate”

Antena 3 TV comenzará 
hoy la emisión de la serie aus
traliana “Rescate”, en la que 
se narran las aventuras de un 
escuadrón especial de la Poli
cía de Sydney.

Integrada por catorce epi
sodios, está protagonizada por 
los siete hombres y una mujer 
que componen un escuadrón 
de rescate, dedicados a resol
ver situaciones de emergencia.

Miguel Roca.

- LEONARDO BOFE, teólo
go de la liberación: “No he 
cambiado de batalla, sino de 
trinchera”.

- MERCE SALA, presidenta 
de RENFE: “Me siento como 
un hombre que se afeita el bigo
te y todo el mundo le pregunta 
por qué”.

- MANUEL JIMENEZ DE 
PARGA, catedrático de Dere
cho Constitucional: “¿Quién 
sabe qué es Maastrich?”

- MIQUEL ROCA, portavoz 
de CiU: “Adelantar las eleccio
nes sería una traición al país 
y un suicidio”.

- VACLAV HAVEL, presiden
te de Checoslovaquia: “Para un 
país nuevo es difícil encontrar 
su luoar bajo el sol”.

- "HANNA SCHYGULLA, 
actriz: “Se vive muy mal sin la 
conciencia del misterio”.

- ANTONIO ROMERO, 
diputado de lU: "El PSOE no 
ha modernizado la Legión”.

-FERNANDO TRUEBA, 
director de cine: “Hacer cine 
significa estar siempre aguan
tando la respiración”.
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'”min"í’““'’“^ ESTE- 

’^^^EFANO. 
*^r® M.*^E PAVA,

La actriz visitó España para promocionar su última película, ''Alien 3’'

Siguorney Weaver: ^^Soy dulce como 
mujer, pero dura como productora”

MADRID. (Fax Press).- La 
brevedad de su segunda visita 
a España no impidió a Sigour- 
ney Weaver cumplir con ciertas 
“obligaciones”, inspiradas por 
los relatos que le hicieron sus 
padres. Llegada en la noche del 
pasado miércoles desde París, 
no perdió la oportunidad de 
bailar sevillanas nada más 
cenar. El jueves, sin descuidar 
el motivo fundamental de su 
viaje, promocionar “Alien 3”. 
aprovechó la tarde para visitar 
el Museo del Prado y asistir 
a un espectáculo flamenco, ya 
de noche. Ayer madrugó para 
tomar un avión con destino a 
Tokio.

Le acompañaban, como en el 
resto de la gira, el productor 
de su tercera cita con el tenien
te Ripley, el personaje que le 
hizo famosa, un maquillador y 
un peluquero. Estos últimos 
han trabajado casi tanto como 
ella, porque el aspecto de esta 
neoyorquina de 42 años es 
impecable, y en claro contraste 
con el de la película. En “Alien 
3”, con la cabeza rapada y el 
rostro entumecido, Weaver-Ri- 
pley vuelve a enfrentarse a uno 

de los siniestros monstruos ase
sinos.

Al mediodía del jueves. 
Sigourney vestía un precioso 
traje rojo chillón, con generosa 
abertura en el escote y espalda 
desnuda. Buen contraste con 
una piel blanca y levemente 
moteada de pecas. No le ha 
credido mucho el pelo desde 
su trabajo en “Alien 3", o se 
lo ha vuelto a recortar, ya que 
su cabellera engominada es más 
bien corta. Pese a haber asu
mido duros papele* femeninos, 
ella -con una mueca graciosa- 
segura ser “dulce” como mujer, 
“pero dura como productora . 
labor que ha realizado en esta 
película y que amplia junto a 
su marido, el director teatral 
James Simpson, planificando 
proyectos de nueva.s películas.

Úna actriz como ella, alta 
pero muy femenina, ha mos
trado en tres ocasiones su fide
lidad por un papel totalmente 
diferente a su personalidad por 
algo más que cariño y recono
cimiento. Pero este parecería 
lógico, ya que después de dos 
intervenciones que no merecie
ron siquiera que se inscribiera

Sigourney Weaver en “.Armas de mujer".

SU nombre en los títulos de cré
dito. debutó como protagonista 
incorporando en “Alien” a la 
única mujer de una nave espa
cial con trágico destino.

“He llegado a encariñarme 
con Ripley -explica- por ser un 
personaje atípico. Es alguien 
que no tiene que respetar nin
gún convencionalismo, ni apa

rentar amabilidad, o intentar 
caer simpática al público”.

Para la actriz, la diferencia 
entre las tres partes de “Alien" 
rodadas ha afectado también a 
su papel: “Va evolucionando, 
desde la relativa inocencia y 
contianza en la “compañía” de 
la primera parte hasta la amar
gura de esta última”.
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Firmado un , 
acuerdo para el 
desarrollo de las 
especialidades 
de Enfermería

El sindicato de Enfermería, 
SATSE y el Insalud han fir
mado un acuerdo histórico para 
la Sanidad española que 
desarrolla los acuerdos firma
dos el pasado 22 de febrero y 
del que se han descolgado los 
sindicatos CC.OO. y UGT.

Por este acuerdo se desarro
llan las especialidades de Enfer
mería y se asigna un comple
mento éspecífico para aquellos 
puestos sanitarios de especial 
peligrosidad.

Para el secretario general del 
sindicato de Enfermería, Víctor 
Aznar, con la firma de este 
acuerdo “se ha dado un paso 
histórico en las reivindicaciones 
de los profesionales de Enfer
mería al llegarse al acuerdo fir
me del desarrollo y aplicación 
de las especialidades de estos 
profesionales”. Asimismo, se 
recoge en este acuerdo firmado 
en la mañana de ayer que, 
durante el último trimestre de 
1992, se establecerán las cuan
tías que se asignarán a cada 
puesto de trabajo especial.

Víctor Aznar manifestó que 
no comprendía porqué CC.OO. 
y UGT no habían firmado este 
acuerdo “cuando si se lleva a 
cabo en estos términos se con
seguirá que las enfermeras no 
abandonen masivamente su 
profesión y mejoren sustancial-' 
mente las condiciones de tra
bajo del colectivo más sacrifi
cado”., En cuanto al desarrollo 
de las especialidades, el acuerdo 
recoge que éstas “se concreta
rán para una adecuada forma
ción de los profesionales 
mediante la aplicación de los 
programas formativos en los 
propios centros de trabajo”.

De igual manera, ayer se lle
gó a un acuerdo en Atención 
Primaria firmado por todos los 
sindicatos y donde se ha apro
bado la implantación definitiva 
de la Tarjeta Individual Sani
taria (TIS). También se ha acor
dado la sustitución de los pro
fesionales sanitarios tras 5 días 
de baja y que a aquellos tra
bajadores que hagan sustitucio
nes se les incentive con la inten
ción de acabar con el problema 
de falta de profesionales en 
zonas deprimidas. Además se 
recoge la obligatoriedad de 
dotar a las guardias de vehículo 
y que las mismas se paguen a 
razón do las horas que se rea
licen y no por tramos.

“El crimen de Chinchilla”.- A pesar de la presencia de fuerzas de la Policía 
Local, Policía Nacional y Guardia Civil, ayer, a las' dos de la tarde, se cometía en Chinchilla 
uno de los “crímenes” más sangrientos de los últimos años. Nuestro compañero, Miguel 
Angel Catalán, pasaba a la mejor vida de los “casados-calzonazos”, tras el secuestro y 
tortura protagonizado por Pilar Reolid, su esposa, y su “mafia” impresentable de fieles 
marujas. Los compañeros del fenecido periodista ruegan una oración por su alma.

El “mosqueo” de la afición.

* * *

, ■ De momento no hay 
fichajes sonoros en el Alba
cete Balompié.

* * *
■ La verdad es que ni 

sonoros..., ni sordos. Y la 
gente empieza a ponerse 
nerviosa.

■ Y es que tras la “marcha 
blanca” al Real Madrid el 
personal anda algo mosquea
do.

■ Pero todo se resolverá. 
Nos jugamos mucho, dema
siado, y no se pueden come
ter tonterías.

***
■ Y además hay que dar 

un margen de confianza al 
nuevo mister, Julián Rubio.

***
■ Mucho nos tememos 

que el mes de julio va a ser 
muy movidito, politicamente 
hablando. * * :k

■ Hay muchos escándalos 
sin resolver y otros que apa
recerán muy pronto.

***
■ Un alcalde de una cono

cida localidad lo puede pasar 

mal, pero que muy mal.
* * *

■ Y es que cuando las 
cosas se hacen mal, al final 
todo se sabe.

* * *
■ Y ya lo saben, nosotros 

sí que les tendremos infor
mados. Hasta mañana..., y 
que pasen un buen día.

Los españoles prefieren 13 [ 
ducha al baño para asearsí
MADRID. (Efe).- El 64 por 

100 de los españoles prefieren 
la ducha al baño a la hora de 
asearse, lo que nos sitúa, ai 
menos en este aspecto, a nivel 
europeo ya que, a excepción de 
Gran Bretaña donde la utiliza
ción del baño es un 17 por 100 
mayor que en España, la mayo
ría de los ciudadanos de la 
Comunidad Europea prefieren 
la ducha.

Así lo revelan los datos de 
una encuesta que ha sido rea
lizada por una multinacional de 
la cosmética a nivel europeo, 
que demuestran, según sus con
clusiones, que no sólo han cam
biado los procedimientos de 
higiene, sino también los pro
ductos que utilizan, ya que el 
jabón ha dado paso a geles y 
jabones líquidos, que han
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Reposición en |
Radio 2 de la B 
grabación del | 
dúo albacetensl
Reinecke I

El programa de “lóvm 
Interpretes” de Radio NacO 
de España, Radio 2, emitO 
partir de las 10,30 horas 
mañana la reposición de la® 
bación realizada en n.aYOffl 
91 al dúo albacetense de 
de cámara Reinecke, forni|t 
por Antonio Soria (pi^ncf^:^ 
José Lozano (clarinete).

El, programa incluye 
entrevista realizada por J 
Mayor de la Torre a los 
músicos, en la actualidad 
fesores de sus respectivos 
trumentos en el Real Cot 
vatorio Profesional de M 
y Escuela de Danza de 
cete, y la emisión de v 
obras interpretadas por el 
Reinecke pertenecientes < 
autores Malcolm Arnold, 1 
nard Berstein, Gerald P 
Xavier Montsalvatge, J®^ 
Horovitz.

aumentado sus ventas e^
de 16.000 toneladas.

En España el 
hombres que emplea 13 
diariamente es de un 
ciento, mientras que 13^^J¡ 
lo hacen en una prop^’^^'^ip 
15. En cuanto al baño, 
1 por ciento de P^^^i’d 
toman una o más veces

Por otra parte, el 
Valladolid ha pedido 
cia” a susconciudadanos,^ 
perados por los P*®^Í ,; 
una plaga de niosqni_ 
asola la ciudad, ya qne , 
gación traería corno jjj§ 
cia daños peores corno ^. 
e irritaciones de los ojo^ 
es la segunda “plaga 
que asola la nieséta- 
reciente de langosta en ,
pos de Zamora y sur

Terminaciones y P’^^'^'pj^j

Num.

14.253

4.253

253

53

3

■i
\

5 S

lililí HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN

CURSOS INTENSIVOS DE VEg^

E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - IDlQl^Jg 
INGENIEROS - E. POLITECNICA 
ECONOMICAS - EMPRESARIA!-^

Marqués de Villores, 18. Tel. 23 31 11. Albacete (Todas las materias)


